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Joli Jolan, Tempat untuk Barang Tak Dipakai

Dipilih Perias Jenazah, Kosmetik Kedaluwarsa Jadi Bermanfaat

 Baca Jane... Hal 2

Gila Masker
“MASKER itu lebih banyak menyebarkan ketaku-

tan daripada mencegah virus.”
Anda boleh menilai yang mengucapkan kalimat itu 

orang gila. Terutama di musim 
virus seperti ini. Tapi, pemilik 

kalimat itu seorang perdana 
menteri. Ia adalah Hun 
Sen, Perdana Menteri 
Kamboja.

Hun Sen begitu marah 
melihat begitu banyak 
negara menolak disanda-
ri kapal pesiar mewah 
Westerdam.

Kapal pesiar milik Belan-
da itu telah berhari-hari 
menjadi gelandangan di 

laut. Dengan 2.764 orang 
di dalamnya.

Oleh: Dahlan Iskan

SELEBRITI

Sering membeli barang karena mendorong 
impulsif? Setelah terbeli, barang tak terpakai. 

Atau baru sekali dua kali digunakan sudah 
lama. Menjadikannya teronggok di lemari. 

Komunitas Joli Jolan memberi arti baru bagi 
barang semacam itu.

Eks Teroris Dibolehkan 
Ikut Pendaftaran Komcad

 Baca Gila... Hal 2

ANTONIUS CHRISTIAN , Solo, Jawa Pos

ediakan barang-barang yang 
tidak dipakai. Barang akan 
ditata dengan rapi dan siapa 
saja boleh mengambilnya. 
”Rumahnya jadi kayak toko 
serba-ada,” kata Septi.

Sabtu (15/2) itu jam me-
nunjukkan pukul 07.00. Sep-
ti dan sedang sibuk menata 
displai barang yang terkumpul. 
Ada baju, celana, luar, akses-
ori, sepatu, perlengkapan 
rumah tangga, dan lainnya. 
Sebagian besar memang ba-
rang mode.

Bukan hanya barang bekas 
yang layak pakai yang ada di 
situ. Jika jeli, Anda dapat me-

nemukan item merek terkenal 
yang biasa dijual di mal. Seba-
gian labelnya masih menempel 
tanda barang masih baru dan 
belum pernah dipakai.

”Biasa ke, namanya perem-
puan, kalau lihat ada barang 
diskon, pasti langsung comot. 
Mereka tidak memedulikan 
ukuran. Eh, pas sampai rumah, 
ternyata tidak cukup. Mau 
dihapus sayang, ”ungkap Sep-
ti menjelaskan latar bela-
kangnya disusun Joli Jolan 
yang dalam bahasa Indonesia 
diartikan sebagai pertuka-
ran-menukar.

BAGIAN depan rumah Sep-
tiana Setyaningrum di Jalan 
Siwalan Nomor 1, Kelurahan 
Kerten, Kecamatan Laweyan, 
Solo, itu sudah beralih fungsi. 
Masih untuk menerima tamu. 
Hanya, diakui yang diakui.

Sejak akhir tahun lalu Sep-
ti (sapaan Septiana Setyaning-
rum) bersama rekan-rekannya 
membentuk Joli Jolan.

Itu adalah sebuah komuni-
tas yang menyediakan tempat 
bagi siapa saja untuk meny-

Emil Tekankan 
Pencegahan 
Paham Radikalis-
me di Sekolah
Setuju pak, kade ah 
paham anti Panca-
sila leubet ka 
sakola bahaya

Targetkan Cetak 
3.000 UMKM Juara
Upami tiasa mah 
dorong oge supados 
tiasa ekspor ka luar 
pak sekdis

JAKARTA - Kementerian 
Pertahanan (Kemenhan) akan 
segera mengawali program 
pembentukan Komponen 
Cadangan (Komcad). Program 
ini dibuka menggunakan sis-
tem sukarela, berbeda deng-
an konsep wajib militer se-
perti di negara-lain.

Juru Bicara Menteri Perta-
hanan Prabowo Subianto, 
Dahnil Anzar Simanjuntak 
mengatakan, seluruh Warga 
Negara Indonesia (WNI) me-
miliki peluang yang sama 
ingin mendapatkan menjadi 

komcad. Sudah disetujui.
“Kalau mereka (eksekutor) 

sudah sukses deradikalisasi, 
mereka sudah memenuhi 
persyaratan, (komcad) itu 
siapa saja yang berhak,” kata 
Dahnil di kantor Kemenhan, 
Jakarta, Kamis (20/2).

Dahnil menyebut, program 
deradikalisasi ke eksitasi se-
betulnya sudah tergolong 
dalam bela negara. Karena 
akan memunculkan kemba-
li kesadaran akan kecintaan 
kepada negara. 

ISTIMEWA

Targetkan Cetak 3.000 UMKM Juara

 Baca Satu... Hal 2

 Baca Emil... Hal 2

 Baca Dipilih... Hal 2

 Baca Targetkan... Hal 2  Baca Eks... Hal 2

DAMIANUS BRAM / JAWA POS RADAR SOLO

AMBIL YANG DIBUTUHKAN: Septiana Setyaningrum (empat dari kiri) bersama 
anggota komunitas Joli Jolan di depan rumah yang jadi tempat menukar barang.

Satu Keluarga Meninggal

BANDUNG- Empat orang 
sekeluarga dinyatakan mening-
gal dunia akibat dinding rumah 
milik Abas Abdul Latif di Kam-
pung Cibolang RT. 01/01, Desa 
Banjarwangi, Kecamatan Ciawi, 
Kabupaten Bogor ambruk se-
telah diguyur hujan.

Keempatnya bernama, Abas 
Abdul Latif,45, Istri Abas, Ela 

Saat Terjadi Longsor 
Penghuni Tertidur 

Latifah,35, Esa Baskilah,6, 
dan Ean,4, yang merupakan 
anak dari Abas.

Kepala Seksi Kedaruratan Ba-
dan Penanggulangan Bencana 
Daerah (BPBD) Provinsi Jawa 
Barat, Budi Budiman membe-
narkan atas insiden bencana 
longsor yang mengakibatkan 
empat orang meninggal dunia.

“Iya benar, kejadian sekitar 
pukul 03.00 saat penghuni 
sedang tidur. Penghuni rumah 
ada empat orang, saat ditemu-

kan warga sudah dalam kon-
disi meninggal,” kata Budi saat 
ditemui Jabar Ekspres di kan-
tor BPBD Jabar, Kamis (20/2).

Budi menyebutkan, keempat 
korban tersebut langsung 
dibawa ke Rumah Sakit Ciawi 
untuk dilakukan otopsi. Se-
mentara pihak BPBD, TNI/
Polri, Damkar, Satpol PP, apa-
rat desa dan masyarakat sudah 
turun ke lokasi untuk melaku-
kan evakuasi. 

Iya benar, kejadian 
sekitar pukul 03.00 saat 
penghuni sedang tidur. 
Penghuni rumah ada 
empat orang, saat 
ditemukan warga sudah 
dalam kondisi 
meninggal”

BUDI BUDIMAN 
Kepala Seksi Kedaruratan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) 

Provinsi Jawa Barat

Jane Shalimar Resmi 
Naik ke Pelaminan

JAKARTA- Kabar bahagia datang dari Jane 
Shalimar. Ia naik ke pelaminan bersama sang 
pujaan hati, Arsya Wijaya pada Kamis (20/2). 
Pernikahan mereka digelar Hotel Mercure 
Karawang, Jawa Barat, pukul 11.00 WIB.

“Tadi akadnya jam 11, terus maju dengan acara 
resepsi sampai jam 3 sore tadi. Sudah selesai 
resepsinya,” kata Jane Shalimar kepada JawaPos.
com melalui sambungan telepon, Kamis (20/2).

Jane dan Arsya menikah dengan 
mas kawin menjadi uang tunai 

sebesar Rp 2.022.020 yang 
menjadi pelambang dari hari 
dan tanggal pernikahan 

mereka. 
Bertindak sebagai 
saksi nikah Jane- 

Arsya adalah Wakil 
Walikota Depok, 
Pradi Supriatna.

Jane Shalimar 
bersyukur semua 
acara 
pernikahannya 
berjalan sesuai 
yang 
diharapkan. 

Emil Tekankan Pencegahan Paham Radikalisme di Sekolah
ISTIMEWA

SAPA KEPSEK: Gubernur Jabar, Ridwan Kamil saat menyalami para kepala sekolah SMA/SMK yang sudah dilantik di Gedung Sate, kemarin (20/2). 

BANDUNG- Gubenur Jawa 
Barat Ridwan Kamil menekan-
kan kepada seluruh kepala 
sekolah (kepsek) untuk men-
cegah paham radikalisme yang 
ada di lingkungan sekolah. 

Bahkan, menurut Kang Emil 
sapaan akrabnya ini menyebut, 
jika kepsek harus menjadi 
pelopor di garda terdepan 
dalam menangkal paham 
radikalisme.

“Isu radikalisme jangan di-
sepelakan, jangan sampai ma-
suk muatan negatif seperti 
berita hoax yang sering mere-
sahkan. Oleh karena itu, kepsek 
harus di garda terdepan men-

jaga Pancasila,” kata Emil usai 
melantik 35 Kepsek SMA /SMK 
di Gedung Sate, kemarin (20/2). 

Menurut orang nomor satu 
di Jabar ini, jabatan kepsek 
bukan promosi jabatan, me-

lainkan tugas tambahan men-
jadi seorang guru. “Ini adalah 
guru yang diberi kepercayaan 
untuk mengemban tugas tam-
bahan,” katanya.

BERIKAN DATA: 
Sekretaris Dinas 

KUK Pemprov 
Jabar, Suhra saat 
memberikan data 
soal target UMKM 
Jabar pada acara 

Japri Bandung, 
Kamis (20/2).

BANDUNG- Dinas Kopera-
si dan Usaha Kecil (KUK) 
Provinsi Jawa Barat (Jabar) 
menargetkan 2020 akan men-
cetak 3.000 UMKM Juara di 
Jabar. Diketahui, pada tahun 
2019 Dinas KUK berhasil men-

cetak 2.500 industri kreatif.
“Kita akan mencoba di tahun 

2020 ini lebih banyak lagi untuk 
industri kreatif, dari waktu ke 
waktu akan kita coba tingkatkan 
karena bagaimanapun pening-
katan atau naik kelasnya UMKM 

ini terlihat dari peningkatan 
industri kreatif itu,” kata Sekre-
taris Dinas Koperasi dan Usa-
ha Kecil Pemprov Jabar, Suhra 
di acara Jabar Punya Informa-
si (Japri) Bandung, Kamis (20/2)

ISTIMEWA

DIGARIS POLISI: Rumah milik Abas di Kampung Cibolang Desa 
Banjarwangi, Kecamatan Ciawi, Kabupaten Bogor digarisi polisi.



“Kami mengimbau agar 
masyarakat lebih waspada 
terhadap ancaman bencana 
di musim hujan. Terutama 
longsor, pergerakan tanah dan 
banjir yang kerap terjadi. Agar 
menghindari korban jiwa,” 
imbau Budi. 

Disisi lain, BPBD juga terus 
berupaya sigap dalam pen-
anggulangan bencana teru-
tama Hidrometeorologi yang 
saat ini marak terjadi di dae-
rah Jabar.

Sebelumnya Gubenur Jawa 
Barat Ridwan Kamil telah me-

netapkan siaga darurat banjir 
dan tanah longsor yang berlaku 
dari 1 Desember 2019 sampai 
20 Juni 2020 melalui Surat Ke-
putusan (SK) Gubenur Nomor 
360/Kep.988/BPBD/2019.

“Upaya yang diharapkan me-
lalui siaga darurat ini bahwa 
semua unsur yang terkait den-
gan penangulangan bencana 
agar segera mempersiapkan 
langkah-langkah guna meng-
hadapi kemungkinan banjir, 
tanah longsor, angin puting 
beliung dan gelombang yang 
tinggi,” ungkap Budi.

Menurutnya, upaya tersebut 
sudah dilaksanakan guna 
kesiapsiagaan dalam meng-

hadapi bencana. Tidak hanya 
itu, katanya, pihaknyapun 
telah melaksanakan Apel un-
tuk siap siagaan dalam meng-
hadapi bencana di Jawa Barat 
berlangsung tanggal 18 De-
sember 2019 lalu.

“Kita juga sudah mengerah-
kan sumber daya yang ada 
untuk menyiapkan dan sudah 
siaga dalam pengerahan sum-
ber daya baik itu personel, 
peralatan untuk bencana dan 
tak lupa kita juga akan me-
mantau kejadian baik itu 
kesiapsiagaan pencegahan 
maupun penanganan benca-
na selama 24 jam dalam 7 
hari,” kata Budi.

Budi mengaku, dari segi 
peralatan memang belum 
maksimal, namun pihaknya 
akan tetap memaksimalkan 
peralatan maupun logistik 
yang ada guna menghadapi 
bencana.

“Selain logistik yang disiap-
kan dari pemerintah Jawa 
Barat, diperkuat oleh peme-
rintah pusat untuk penanga-
nan logistic bagi Jabar yang 
didistribusikan ke seluruh 
kabupaten/kota,” terangnya.

Budi menuturkan, dengan 
kondisi hidrometeorologi yang 
sedang melanda di Jabar di-
prediksi terjadi pada Januari 
hingga Maret.
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Sekitar satu jam disiapkan, 
pintu gerbang warna hijau 
yang dibangun di atas tanah 
seluas 500 meter persegi itu 
dibuka. Satu per satu orang 
masuk. Mereka mulai asyik 
memilih barang yang dipajang.

Saat terpikat dengan salah 
satu baju, mereka akan me-
nuju cermin seukuran orang 
dewasa yang ditempatkan di 
salah satu sudut. Menempel-
kan baju tersebut di badan, 
mematut diri. Cocok bukan? 
Kadang-kadang, untuk me-
lengkapi penampilan, mere-
ka juga mencari aksesori yang 
sesuai dengan baju yang di-
pilih. Setelah barang yang 
dimau terkumpul, mereka 
menuju meja yang sudah di-
sediakan.

Meja itu ibarat kasir. Namun, 
pengunjung tidak perlu meng-
eluarkan uang untuk bisa 
membawa barang-barang yang 
dimau. Keunikannya, mereka 
tidak membayar benda yang 
diambil dengan uang, tetapi 
menggantinya dengan barang 
layak pakai yang lain. “Seper-

ti barter. Padahal tidak. Kare-
na antara barang yang diam-
bil sering kali memiliki harga 
berbeda, ”jelas Septi.

Di Joli Jolan sistemnya ber-
tukar barang. Barang yang 
sudah tidak dipakai bisa di-
tukarkan. Syaratnya, barang 
harus benar-benar layak pa-
kai. ”Kalau baju, ya bersih, 
baru dibawa ke sini. Karena 
nanti barang itu akan diambil 
pemilik yang baru, ”paparnya.

Meski begitu, saat disortir, 
masih saja ditemukan barang 
yang tidak layak pakai. Adalah 
kosmetik. ”Kalau kosmetik 
yang sudah kedaluwarsa bi-
asanya yang ngambil perias 
jenazah. Jadi, kami selalu 
berhasil barang yang dikirim 
ke sini bisa dimanfaatkan, 
”katanya.

Septi menambahkan, ada 
juga yang datang hanya un-
tuk mengambil tanpa mem-
berikan barang. Dia mem-
perbolehkan hal tersebut. 
”Memang memang belum 
memiliki barang untuk di-
sumbangkan. Tapi, biasanya 
setelah itu datang untuk 
menyediakan barang yang 
pantas, ”terang dia.

Tantangannya adalah 
pengunjung yang mendapat 
banyak keinginan. Tahu gra-
tis, mereka jadi mengambil 
banyak barang. Untuk itu, 
Septi membuat aturan. ”Satu 
orang maksimal mengambil 
tiga barang. Khusus jaket, 
sepatu, blus, gamis, tas, mai-
nan, celana jins, hanya boleh 
satu per orang. Tapi, banyak 
juga yang tahu diri. Jadi meng-
ambil barang yang memang 
dibutuhkan, ”imbuh Septi.

Meski baru berjalan, lanjut 
Septi, setiap pekan bisa mem-
bantah orang yang datang 
untuk memberi barang. ”Ya, 
diumumkan kami sebar bro-
sur. Setelah itu getok tular 
infonya. Malah sekarang ka-
mi ada donatur tetap yang 
setiap minggu menyediakan 
barang layak pakai, ”jelasnya.

Septi menambahkan, ”toko” 
di Rumah Singgah ini hanya 
dibuka setiap hari Sabtu dan 
Minggu. Penyebab, para peng-
elola, termasuk Septi, memi-
liki pekerjaan tetap yang tidak 
bisa ditunda. “Tapi, kadang 
ada pengelola pas hari biasa 
buka datang untuk nyortir 
barang,” ucapnya.

Meski ”tokonya” hanya bu-
ka dua hari dalam sepekan, 
penyumbang bisa menyedia-
kan barangnya kapan saja. Di 
warung depan rumah Septi 
ada kotak yang disiapkan. 
Sumbangan bisa dimasukkan 
ke dalam kotak. “Nanti kami 
ambil untuk disortir,” katanya.

Di tembok gerbang rumah 
Septi ada kotak bekas pakai 
mi instan. Di dikutip tertulis 
“Dana Parkir Sukarela untuk 
Susu”. Pengunjung yang da-
tang membawa kendaraan 
dapat menyediakan uang 
seikhlasnya sebagai biaya 
parkir ke kotak itu. ”Uangnya 
dibelikan susu kemasan. 
Susunya untuk anak-anak 
yang datang ke tempat ini. 
Cuma-cuma, ”katanya.

Langkah Septi dkk mengin-
spirasi daerah lain untuk mem-
buat gerakan serupa. Sudah 
ada dua komunitas di Kabu-
paten Sukoharjo dan Sragen 
yang berniat mewujudkan hal 
seperti itu. ”Ini yang dari Sragen 
masih tanya-tanya konsepnya 
seperti apa. Sementara yang 
Sukoharjo minggu depan kami 
nyetok barang ke mereka untuk 
permulaan, ”ungkapnya.(*)

Pernikahan Jane kali ini 
memang digelar hanya untuk 
keluarga dan sahabat terdekat.

“Tadi sih sebenarnya bukan 
penerimaan. Cuma kumpul 

keluarga, selamatan gitu,” kata 
Jane Shalimar.

Jane dan Arsya, perwakilan 
artis yang diundang hadir 
menghadiri acara penikahan. 
Di antaranya adalah Sheza 
Idris, Kiki Amalia dan yang 
lainnya. 

“Ada beberapa pejabat juga. 
Ada wakil walikota Depok, ada 
wakil bupati Sumedang juga, 
Indra Uno juga hadir. Selebihnya 
keluarga dan teman-teman 
terdekat aja,” paparnya.

Prosesi pernikahan Jane 
Shalimar sendiri mengusung 

tradisi ada Sunda. Jane 
menggunakan gaun pengantin 
berwarna putih lengkap 
dengan mahkota pengantin 
khas tanah Pasundan, Siger 
Sunda. Sementara Arsya 
terlihat menggunakan beskap 
putih. (jpc/drx)

Inspirasi Rumah Singgah Bagi Daerah Lain

Mahkota Pengantin Khas Tanah Pasundan

 SATU
Sambungan dari hal 1

BPBD Ingatkan Warga Potensi Bencana

Kapal itu bertolak dari pe-
labuhan Hongkong tanggal 1 
Februari lalu. Tujuan awalnya 
Taiwan. Tapi Taiwan menolak 
kedatangan Westerdam. Ala-
sannya: jangan-jangan Wes-
terdam seperti Diamond 
Princess --membawa penum-
pang yang terjangkit virus 
Corona asal Wuhan, Tiongkok.

Kapal mewah itu pun ngacir 
ke utara. Mengarah ke Okin-
awa, pulau di bagian paling 
Selatan Jepang.

Okinawa juga menolak.
Westerdam pun balik ke arah 

Selatan. Menuju Manila.
Filipina juga menolak.
Kapal pesiar yang tingginya 

11 lantai itu belok ke arah 
Barat. Mengarah ke Bangkok.

Muncullah kegembiraan di 
kalangan penumpangnya. 
Thailand mengizinkan kapal 
buatan tahun 2003 itu mera-
pat di pelabuhan cruise dekat 
Bangkok.

Tanggal 10 Februari kapal 
berpenumpang 2.764 orang 
itu --1.964 turis dan 800 crew-- 
mendekati pelabuhan Bangkok.

Malam itu penumpang sang-
at bergembira. Status gelan-
dangan mereka akan berakhir 
malam itu.

Keesokan harinya, ketika 
bangun tidur, mereka kecewa 
berjamaah: pemerintah Thailand 
membatalkan izin merapat.

Sudah 10 hari mereka ter-
katung-katung di kemewahan 
kapal itu di atas laut.

Sebagian penumpang mem-
posting kekecewaan mereka 
di medsos. ”Kami ini sudah 
dites. Tidak ada yang meng-
andung virus,” tulis seorang 
penumpang. ”Kami ini dip-
erlakukan seperti di karanti-
na,” tulis yang lain.

Itulah yang membuat Hun 
Sen marah. Dengan caranya 
sendiri. Ia langsung mengijin-
kan Westerdam datang ke 
Kamboja, merapat di pelabu-
hannya.

Maka pada tanggal 13 Fe-
bruari --setelah 13 hari meng-
gelandang-- Westerdam tiba 
di Phnom Penh.

Banyak penumpang yang 
memilih mengakhiri perjal-

anan di Kamboja. Dari sini 
mereka naik pesawat ke ne-
gara masing-masing. Atau ke 
negara yang bisa diperguna-
kan untuk transit.

Ratusan penumpang pun 
menyebar ke seluruh dunia. 
Tapi suami-istri asal Amerika 
itu milih terbang ke Kuala 
Lumpur.

Selebihnya memilih jalan-ja-
lan di Kamboja. Menunggu 
status kapal itu berikutnya: 
bisa berlayar ke mana lagi 
--tergantung negara mana 
yang membolehkan.

Keesokan harinya dunia 
dibuat heboh oleh Malaysia. 
Suami-istri yang ke Malaysia 
itu bermasalah. Sang istri ja-
tuh sakit. Ketika diperiksa 
diketahui terkena virus Coro-
na. Umurnya 83 tahun.

Tes itu dilakukan sekali lagi. 
Hasilnya tetap: positif Corona.

Tapi sang suami, 85 tahun, 
dinyatakan negatif.

Berita dari Malaysia itu me-
nyebar bagai petir. Mata dunia 
pun beralih ke Kamboja. Ke 
kapal Westerdam yang masih 
sandar di sana.

Para penumpang yang masih 
di Kamboja dilanda kepanikan. 
Mereka membayangkan apa 
yang terjadi di Diamond Prin-
cess. Bahkan mereka yang 
sudah menyebar ke seluruh 
dunia ikut panik. Jangan-jang-
an sudah sempat tertular.

Sebagian penumpang itu 
pulang lewat Singapura 
--Singapura pun melotot. 
Sebagian lagi meneruskan 
wisata ke Bali.

Bali tenang-tenang saja.
Hun Sen kembali marah 

dengan tersebarnya berita 
yang menakutkan itu.

Apa yang ia lakukan?
Hun Sen justru ingin melaku-

kan kunjungan ke kapal pe-
siar itu. Momentumnya pun 
tepat: Hari Valentine.

Maka di hari kasih sayang itu 
Hun Sen membawa bunga 
menuju pelabuhan. Ia serahkan 
bunga itu ke para penumpang.

Yang menarik perhatian 
adalah: Hun Sen tidak mau 
pakai masker. Ia ingin me-
nunjukkan bahwa bahaya 
virus tidak sebesar yang di-
gembar-gemborkan.

Tentu Hun Sen dikerubungi 

wartawan. Peristiwa ini di-
anggap menarik untuk di-
beritakan.

Salah seorang wartawan di 
situ mengenakan masker. 
Hun Sen melihatnya. Hun 
Sen marah. Hun Sen meny-
emprot wartawan bermasker 
itu. Lalu keluarlah kata-ka-
ta di atas.

Hun Sen sendiri seminggu 
sebelumnya sudah berbuat 
nekat. Ia berkunjung ke Beijing. 
Ia tidak mau mengenakan 
masker. Baik di perjalanan 
maupun selama di Beijing.

Itu untuk menunjukkan sikap 
dukungannya pada Tiongkok 
dalam mengatasi Corona.

Bahkan Hun Sen menjad-
walkan diri akan berkunjung 
ke Wuhan --pusatnya Virus. 
Hanya saja pemerintah Ti-
ongkok mencegahnya.

Hun Sen, yang sudah menjadi 
perdana menteri selama 35 tahun, 
memang sahabat Tiongkok ter-
baik di Asia Tenggara.

Prinsipnya: sahabat sejati 
itu tidak boleh lari di saat yang 
paling sulit.

Itulah yang ingin ditunjukkan 
Hun Sen. Karena itu Kamboja 
tidak melarang pesawat dari 
Tiongkok mendarat di Phnom 
Penh. Kamboja juga tidak 
memulangkah mahasiswa me-
reka yang kuliah di Wuhan.

Itu belum cukup. Hari-hari ini 
Hun Sen akan menjamu para 
penumpang Westerdam dalam 
sebuah pesta di ibu kota.

Tanpa masker.
Bahkan mereka boleh meng-

habiskan waktu di Kamboja 
--termasuk melihat-lihat da-
lamnya istana.

Hun Sen, lahir tahun 1951 
tapi di dokumen resmi dibu-
at lahir 5 Agustus tahun 1952, 
kini menjadi perdana men-
teri terlama di dunia.

Ia komunis yang ingin mem-
bangun negaranya mengik-
uti jejak Vietnam bin Tiongkok.

Salah seorang anaknya lu-
lusan akademi militer ter-
kemuka Amerika: West Point. 
Juga seorang ekonom lulusan 
Bristol University Inggris. Ki-
ni sang anak sudah berpang-
kat mayor jendral.

Virus Corona telah membuat 
Hun Sen naik panggung dengan 
kegilaannya. (dahlan iskan)

Ketika eksekutip berhasil 
lolos, maka dia memiliki hak 
yang sama dengan warga si-
pil lainnya.

“Siapa yang berkewajiban 
untuk terlibat dalam negara 
bela diri? ya semua pihak 
dan semua pihak yang me-
mang punya tanggung jawab,” 
tegasnya.

Pembentukan Komcad ber-
dasarkan undang-undang 
Nomor 23 Tahun 2019 tentang 
Pengelolaan Sumber Daya 
Nasional (PSDN). Selanjutnya 
sistem pelaksanaannya akan 
dituangkan dalam Peraturan 
Pemerintah (PP) yang saat ini 

tengah dalam pembahasan 
akhir di Kementerian Sekre-
tariat Negara.

 “Kalau mereka (eks teroris) 
sudah sukses deradikalisasi, 
mereka sudah memenuhi 
persyaratan (komcad) siapa 
saja berhak,” kata Dahnil.

Dahnil menyebut, program 
deradikalisasi kepada eks 
teroris sebetulnya sudah ter-
golong dalam bela negara. 
Karena bertujuan memun-
culkan kesadaran akan ke-
cintaan kepada negara. Keti-
ka eks teroris telah sukses 
melewati itu, maka dia me-
miliki hak yang sama dengan 
warga sipil lainnya.

“Siapa yang yang berkewa-
jiban untuk terlibat dalam 

bela negara? ya semua pihak 
dan semua pihak yang me-
mang punya tanggung jawab,” 
tegasnya.

Sebelumnya, Kemenhan 
akan membuka pendaftaran 
program Komponen Cadang-
an (Komcad). Komcad ini 
nantinya akan difungsikan 
sebagai pelapis TNI ketika 
Indonesia mengalami situasi 
darurat seperti perang atau 
sejenisnya.

“Komponen cadangan ini 
untuk pertama kalinya diatur 
secara legal memiliki dasar 
hukum kuat dan akan diope-
rasionalkan,” kata Dirjen Pot-
han Kemenhan Bondan Tari 
Sofyan di kantor Kemenhan. 
(jpc/drx)

Hun Sen Dapat Sorotan Dunia

Memiliki Hak Sama Sebagai WNI

“Diharapkan pada seluruh 
masyarakat agar tetap siaga 
dan tetap waspada terhadap 
kondisi yang ada sekarang, 

terutama menghadapi musim 
hujan yang memang cukup 
tinggi dan diharapkan masy-
arakat dapat mengupayakan 

lingkungannya agar bersih 
terutama dari genangan-gen-
angan yang menghambat,” 
tandasnya. (mg1/drx)

 DIPILIH
Sambungan dari hal 1

 JANE
Sambungan dari hal 1

 GILA
Sambungan dari hal 1

 EKS
Sambungan dari hal 1

Emil mengingatkan kepada 
seluruh kepala sekolah agar 
menjadikan sekolah sebagai 
rumah kedua bagi anak-anak. 
Kalau di rumah menyenang-
kan, maka di sekolah juga 
harus menyenangkan.

“Kepala sekolah harus kre-
atif dan harus sensitif meng-
hadapi isu digital. Nah ini 
terjadi pada pendidikan di 
era sekarang yang mudah 
sekali disetir oleh yang na-
manya digital,” jelas Emil.

Emil menambahkan, kep-
sek juga harus menjaga in-
tregritas, dan pihaknya men-
gimbau untuk tidak mengik-
uti politik praktis.

“Jangan ikut-ikutan dalam 

politik praktis, tugas Apara-
tur Sipil Negara (ASN) itu 
pengabdian kepada negara, 
bukan tempatnya kita men-
cela, atau mengomentari 
rumah sendiri, itu ranahnya 
bukan di ASN,” tegasnya.

Sebelumnya, Pemerintah 
Daerah (Pemda) Provinsi Jawa 
Barat (Jabar) secara konsisten 
membumikan nilai-nilai Pan-
casila kepada masyarakat 
dengan merakyat. 

Selain deklarasi Gerakan 
Pembumian Pancasila, Pem-
da Provinsi Jabar mengge-
lar Gerakan Jalan Kebangsa-
an di Gedung Sate baru-ba-
ru ini.

Sekretaris Jabar Setiawan 
Wangsaatmaja menyatakan, 
untuk membumikan nilai-ni-
lai Pancasila ke masyarakat, 

diperlukan berbagai gerakan 
dan upaya. 

Maka itu, deklarasi Gerakan 
Pembumian Pancasila yang 
dibalut dengan Gerakan Ja-
lan Kebangsaan merupakan 
langkah tepat. Sebab, kata 
dia, pesan soal nilai-nilai 
Pancasila bisa diterima den-
gan baik oleh seluruh masy-
arakat Jabar.

“Di dalamnya adalah, yang 
harus kita kuatkan, bagai-
mana pemahaman Panca-
sila ini bisa lebih membumi. 
Tentu saja, gerakan Pembu-
mian Pancasila ini sangat 
strategis karena kita harus 
mengangkat dari akarnya 
lagi untuk di-bumi-kan ni-
lai-nilai Pancasila ini kepa-
da masyarakat luas,” kata 
Setiawan.

Sementara itu, Wakil Ketua 
Badan Pembinaan Ideolo-
gi Pancasila (BPIP) Indo-
nesia Hariyono merespons 
gerakan yang digagas Pem-
da Provinsi Jabar dengan 
positif. Menurut dia, dekla-
rasi dan gerakan jalan ter-
sebut memudahkan masy-
arakat dalam mencerna 
nilai-nilai Pancasila.

“Apa yang dilakukan oleh 
Pemda Jabar, dan teman-teman 
komunitas Penggerak dan 
Pembumian Pancasila, mam-
pu melaksanakan kegiatan 
dengan cara-cara yang lebih 
merakyat, sehingga Pancasi-
la bukan hanya dipandang 
sebagai sebuah abstraksi ni-
lai, tapi juga sudah menjadi 
laku hidup yang baik,” kata 
Hariyono. (mg1/drx)

Menurutnya, peningkatan 
naik kelas tersebut dilihat 
dari sisi omset dan dari sisi 
aset. Kemudian, katanya, pe-
ningkatan dari sisi potensi 
pasar juga jadi perhitungan.

“Jadi yang dulu mungkin 1 
kabupaten pasarnya hanya 
mencakup 1 kabupaten, se-
karang sudah bertambah 
menjadi 2 atau 3 kabupaten, 
bahkan 1 provinsi itu juga 
jadi perhitungan kita,” jelasnya.

Menurut dia, salah satu ca-
ra untuk bisa mencapai target 
tersebut pihaknya dari seka-
rang sedang mencoba mere-
krut para pendamping untuk 

para UMKM nanti.
“Terutama pendamping ini 

salah satunya adalah pendam-
ping khusus yang ekonomi 
industri kreatif, yang nantinya 
menyampaikan pesan-pesan 
dari kita antara lain bagaima-
na mencoba meningkatkan 
daya saing dari prodak yang 
peserta hasilkan kemudian 
yang kedua mencoba mene-
robos pasar-pasar potensial,” 
jelasnya.

“Pendampingnya dari te-
men-temen kita di Jawa Barat, 
awal Februari ini adalah re-
krutmen para pendamping 
kemudian kita juga dari Fe-
bruari sampai April nanti itu 
adalah rekrutmen untuk te-
men-temen yang para peser-

tanya dari UMKM sendiri,” 
tambahnya.

Dia menambahkan, di 2019 
kemarin dari sisi presentase 
UMKM bidang kuliner men-
capai diangka 15% dari bebe-
rapa sektor yang lain, kemu-
dian fashion juga menempa-
ti urutan yang cukup signifi-
kan termasuk makanan.

“2020 kan kita belum, 
kemungkinannya kita akan 
coba itu tadi industri kreatifnya 
oleh kita, menjadi satu fase 
untuk ditingkatkan mu-
dah-mudahan nanti industri 
kreatif walaupun belum bisa 
menyaingi kuliner tapi seti-
daknya ada peningkatan yang 
signifikan,” paparnya.

Setiap tahunnnya Dinas KUK 

akan terus menaikan target 
mencetak UMKM Juara di Jabar. 
Tercatat, pada tahun 2019 ber-
hasil mencetak 2.500 UMKM, 
2020 ditargetkan bisa tercapai 
diangka 3.000 dan untuk 2021 
pihaknya akan menaikkan 
menjadi 3.500 UMKM.

“Makanya kita memohon 
kepada para pendamping 
untuk mencoba mengkurasi 
prodak-prodak yang sudah 
dihasilkan oleh mereka bagi 
yang skill up, bagi yang star 
up itu juga kita mencoba men-
dorong agar temen-temen 
pendamping juga bisa meng-
arahkan agar prodak yang 
dihasilkan ini menjadi prodak 
unggulan di Jabar,” pung-
kasnya. (mg1/drx)

Bumikan Pancasila di Kalangan Pelajar

Dorong Produk Unggulan Jabar

 EMIL
Sambungan dari hal 1

 TARGETKAN
Sambungan dari hal 1

ISTIMEWA

CEK TEROPONG: Menhan Prabowo Subianto menjajal senjata buatan PT Pindad di Bandung, Jawa Barat, belum lama ini. 
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H. Syawal 
Kepala BKAD

Meminta kepada masyarakat 
yang menyewa aset milik 

Pemda Subang agar membayar 
retribusi tepat waktu 

Alamat : Jalan Jend. Sudirman Sarimulya
(Depan Ruko Sudirman Center) Cikampek  
Telp:0264 8332000, Fax: (0264) 8331001

Tahun 2019 Satu 
Orang Meninggal 

KARAWANG-Dinas Kes-
ehatan (Dinkes) Kabupat-
en Karawang menyatakan 
penderita Demam Berd-
arah Dengue (DBD) kian 
meningkat. Januari hingga 
Februari 2020, penderita 
DBD mencapai 38 orang.

“Januari ini ada 18 kasus 

dan memang meningkat 
di Februari mencapai 20 
ka su s  ya ng  m e nga l a m i 
DBD,” ungkap Kepala Bi-
dang Pencegahan dan Pen-
gendalian Penyakit (P2P) 
Dinkes Kabupaten Kara-
wang, Yayuk Sri Rahayu, 
Kamis (20/2).

Yayuk menjelaskan keca-
matan yang paling banyak 
terjadi kasus DBD yakni Ke-
camatan Klari dan Kecama-

tan Cikampek. Masing-mas-
ing terdapat 6 kasus DBD. 
“Padahal pada tahun lalu 
(2019). Kecamatan Cikam-
pek ini 9 kasus,” ucapnya.

Melihat kasus yang men-
ingkat, Dinas Kesehatan 
telah mengeluarkan surat 
edaran kepada Puskes-
mas untuk melakukan sos-
i l isasi  satu rumah satu 
pemantau jentik (juman-
tik) secara berkala kepada 

masyarakat. 
“ D i ma na  p e ngawa s a n 

jentik nyamuk dilakukan 
langsung oleh keluarga. 
Setiap satu keluarga harus 
memiliki pengawas juman-
tik,” ucapnya.

Masyarakat juga, diminta 
untuk melakukan pember-
antasan sarang nyamuk 
(PSM) 3M plus secara ser-
entak. Antara lain men-
guras bak mandi minimal 

lima hari sekali,  menu-
tup penampungan atau 
bak air, mengubur barang 
yang berpotensi menjari 
sarang nyamuk berjentik, 
membersihkan lingkungan 
termasuk tempat-tempat 
yang bisa menampung air, 
seperti tempat minum bu-
rung dan pot. 

“Talang-talang juga diber-
sihkan dan dipastikan air 
mengalir dan menanam 

tanaman anti  nyamuk,” 
ucapnya.

Yayuk menyebutkan kasus 
DBD di Tahun 2019, telah 
merenggut nyawa satu orang 
warga asal Desa Kalangsari, 
Kecamatan Rengasdengk-
lok. Sepanjang tahun ter-
dapat 199 kasus warga yang 
terkena DBD. 

“Bahkan tahun lalu ada 
yang meninggal satu orang,” 
bebernya.(aef/ysp)

Dua Bulan, 38 Orang Derita DBD

Januari-Februari 2020            
38 orang derita DBD
2019 Satu orang meninggal 
dan 199 kasus DBD

Masyarakat dihimbau 
lakukan pemberantasan 
sarang nyamuk

PATOKBEUSI-Badan Usa-
ha Milik Desa (BUMDes) 
Berkah Abadi Desa Ranca-
bango, Kecamatan Patok-
beusi, Kabupaten Subang, 
menggandeng Balai Riset 
Pemuliaan Ikan Kemente-
rian Kelautan dan Perika-
nan untuk membentuk desa 
patin.

“Kami sepakat untuk men-
ciptakan produk inovasi 
desa di bidang perikanan, 
khususnya patin,” ujar Direk-
tur BUMDes Rancabango 
Ahmad Fauzie Ridwan di 
Balai Riset Pemuliaan Ikan 
Kementerian Kelautan dan 
Perikanan Jalan Raya 2 Suka-

mandi Pantura Patokbeusi, 
Subang, Kamis (20/2)

Dia menyampaikan, sudah 
ada pembahasan dari hulu 
ke hilir untuk mendorong 
program tersebut. BUMDes 
sebagai badan usaha yang 
melibatkan masyarakat, Balai 
Riset yang mengawal proses 
budidaya hingga panen dan 
terpasarkan. 

“Dalam usaha kan harus 
ada profit, melibatkan Balai 
Riset Pemuliaan Kemente-
rian Kelautan dan Perika-
nan agar bisa mengontrol 
perkembangan ikan yang 
dibudidayakan. Sehingga 
untung ruginya bisa ter-

prediksi,” bebernya.
Dia juga mengharapkan 

BUMDes Rancabango men-
jadi pintu gerbang BUM-
Des lain untuk menggarap 
program perikanan lebih 
luas. Bahkan BUMDes se 
Kecamatan Patokbeusi akan 
dilibatkan untuk mewujud-
kan sentra patin.

“Respon pihak Balai sangat 
bagus. Hari Senin kita mulai 
turunkan bibit untuk patin 
di balong yang sudah kami 
siapkan,” ujarnya seraya me-
maparkan kerjasama ini juga 
melibatkan Dinas Kelautan 
dan Perikanan Kabupaten 
Subang.

Kepala Balai Riset Pemu-
liaan Ikan Kementerian 
Kelautan dan Perikanan, 
Joni Haryadi mengaku siap 
mendorong program yang 
diusulkan BUMDes Ranca-
bango. “Kami siap mendu-
kung program BUMDes,” 
katanya.

Ketua Komisi II DPRD Jawa 
Barat Rahmat Hidayat Djati, 
juga mengapresiasi program 
yang digarap BUMDes Ran-
cabango dan Balai Riset Pe-
muliaan Ikan Kementerian 
Kelautan dan Perikanan. 
Karena program tersebut 
merupakan inovasi yang 
bisa memunculkan potensi 

lokal dan membantu men-
ingkatkan kesejahteraan 
masyarakat pedesaan.

“BUMDes untuk pembesa-
rannya. Pembenihan diberi-
kan ke kelompok-kelompok 
masyarakat. Jadi alurnya jelas 
dan melibatkan masyarakat 
banyak,” ujarnya.

Dia juga berharap Subang 
yang diproyeksikan menjadi 
sentral patin benar-benar 
bisa terealisasi sehingga bisa 
memasok kebutuhan patin 
sekala nasional bahkan har-
usnya sampai ekspor. 

“Kami akan dorong dari sisi 
kebijakan di DPRD Jabar,” 
pungkasnya. (ygi/ysp)

Kades Tati Bicara Kemajuan Desa
SUBANG-Kepala Desa Majasari, Tati Hermawati ber-

harap desanya menjadi maju, mandiri, makmur, gemah 
ripah loh jinawi, serta bisa menjadi desa percontohan. 

“Sebetulnya tanggal 9 Januari, itu tepat usia ke 35. 
Diperingati baru bulan ini (Februari), harapannya 
tentu ingin Desa Majasari semakim maju, sejahtera 
masyarakatnya, serta mandiri,” pada puncak HUT Desa 
Majasari beberapa waktu lalu. 

HUT Desa Majasari dilakukan beberapa kegiatan 
seperti ngajian muslimat, ziaroh kubur, mewarnai anak 
PAUD se Kecamatan Cibogo dan acara puncak  karnaval 
desa. Dia juga mengungkapkan tema milangkala Desa 
Majasari yang kali ini diusung adalah “Akur Makmur 
Ngawangun Lembur”.

Dia mengatakan, Desa Majasari sudah tiba saatnya 
untuk membangun, baik dalam pembangunan ekonomi, 
infrastruktur, dan sosial budaya serta pembangunan 
lainnya. 

Melalui kegiatan Karnaval ini adalah untuk bersatu 
mewujudkan sebuah cita-cita dalam pembangunan 
Desa yang lebih maju. Dengan antusiasnya warga, dia 
berharap menjadi dorongan untuk bersemangat lagi.

“Kami sebagai Pemdes Majasari 
ini tetap konsisten dalam 

melaksanakan program 
pembangunan,” ungkap-
nya.

Diketahui Desa Majasari 
juga sebagai desa yang 

banyak mengukir prestasi 
di bidang PBB, program 

kegiatan P2WKSS dan pro-
gram-program lainnya.
Wilayah Desa Majasari ter-

diri dari 2 Dusun, 4 RW dan 
13 RT. Potensi ekonomi 

di desa tersebut pada 
bidang pertanian. Desa 
ini juga tersedia BUM-

Des dengan pember-
dayaan dan kerjasama 

masyarakat terutama 
makanan hasil ola-
han masyarakat.
(idr/ysp)

Subang Disiapkan Jadi Sentral Ikan Patin
YOGI MIFTAHUL FAHMI/PASUNDAN EKSPRES

KERJASAMA: BUMDes Rancabnago jalin kerjasama dengan Balai Besar Penelitian dan Pemuliaan Ikan.

K A R A W A N G - A l a s a n 
keamanan, Satreskrim Pol-
res Karawang memindahkan 
lokasi rekonstruksi kasus 
pembunuhan Oon (44) se-
orang mantan istrinya saat 
tidur di Dusun Kamurang 1, 
Desa Jatimulya, Kecamatan 
Pedes, Selasa (4/2) sekitar pu-
kul 00.00 WIB lalu. Peminda-
han lokasi rekontruksi dipilih 
depan Mapolres Karawang, 
Desa Warungbambu, Keca-
matan Karawang Timur, demi 
menjaga kondisi kamtibmas 
di kampung korban. Serta 
menghindari hal-hal yang 
tidak diinginkan dan menjaga 
keselamatan pelaku juga.

“Kami memindahkan lokasi 
rekontruksi karena ada ses-
uatu hal yang tidak mungkin 
dan menghindari hal-hal 
yang tidak diinginkan. Kami 
pilih tempatnya yang sesuai 
dengan suasana kejadian,” 
kata Kasat Reskrim, AKP 
Bimantoro Kurniawa kepada 
wartawan, Kamis (20/2).

Bimantoro mengatakan, 
sedikitnya ada 29 adegan keja-
dian dalam upaya rekontruksi 

Pembantai Mantan Istri Peragakan 29 Adegan

tersebut. Serta menyingkro-
nkan hasil pemeriksaan yang 
dituangkan dalam berita acara 
pemeriksaan (BAP) tersang-
ka. Pihaknya menghadirkan 
saksi-saksi, kejaksaan dan 
pengacara tersangka dalam 
rekontruksi ini. “Tersangka 
akan kami ancam dengan 
Pasal 340 KUHPidana ten-
tang pembunuhan beren-
cana dengan ancaman huku-
man 20 tahun atau maksimal 
seumur hidup,” jelasnya.

Sebelumnya, diduga sakit 
hati karena dihina, Suryono 

tega menghabisi Oon (44)
mantan istrinya saat tidur 

di Dusun Kamurang 1, Desa 
Jatimulya, Kecamatan Pedes, 
pada Selasa (4/2) pukul 00.00 
WIB. Akibatnya korban men-
galami sejumlah luka sa-
betan golok di sekujur tubuh 
dan peristiwa tersebut terjadi 
di depan anak bungsunya.

Kasat Reskrim Polres Kara-
wang, AKP Bimantoro menga-
takan, usai melakukan penga-
niayaan terhadap mantan is-
trinya, Yono menelpon kakak 
korban. Korban, Oon (44) 

merupakan mantan istrinya.  
“Dia menelpon kakak korban 
telah melakukan pembaco-
kan. Setelah mendapat lapo-
ran, kami meluncur ke TKP,” 
kata Bimantoro, Selasa (5/2).

Menurut Bimantoro, ter-
sangka mengaku sakit hati 
dengan Oon yang melayang-
kan kata-kata kasar melalui 
sms dan telepon. Tersangka 
kemudian datang ke Kara-

wang untuk menemui man-
tan istrinya itu.

“Minta ketemu korban, tapi 
kemudian terjadi pemba-
cokan dengan golok yang 
mengakibatkan korban men-
inggal dunia. Kami masih 
mendalami kasus ini, apakah 
tersangka merencanakan 
atau tidak, serta senjata tajam 
yang dibawa masih didalami,” 
terangnya.(aef/ysp)

AEP SAEPULAH/PASUNDAN EKSPRES

REKONSTRUKSI: Pelaku melakukan rekonstruksi pembunuhan terhadap 
mantan istrinya, Oon (44) di Mapolres Subang, Kamis (20/2).



SUMEDANG4 Jabar Ekspres
jumat 
21 FEBRuaRI tahun 2020

 Pendidikan

Yaaa di

Sumedang Ekspres

Kantor: 0261 202174 ayi Saepuloh 085211599197

hubungi: 

Ingin Beriklan? ... ...

Enteng hargana mucekil hasilna

atau

Beritanya Selalu Hangat

Berlangganan,
hubungi andriana 082214909561

MAN 2 SUMEDANG
Menerima Peserta Didik Baru Lulusan 

SMP dan MTS Tahun Ajaran 2020-2021

ALAMAT : Jl Angkrek Situ No. 38 Sumedang Telp 0261-2401063

1. Matematika, Ilmu Pengetahuan Alam (MIPA)
2. Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)
3. Bahasa dan Dudaya (BB)
4. Ilmu Keagamaan (IK)

Dengan Pilihan Peminatan :

Berlangsung di 
Area Istirahat 
Dapung Park

UJUNGJAYA – Kamis 
(20/02/2020) kemarin, di-
nilai sebagai tanggal cantik 
bagi Panitia Pemilihan Ke-
pala Desa (Pilkades) Sakur-
jaya Kecamatan Ujungjaya, 
untuk melakukan Dekla-
rasi Damai Pilkades Sakur-
jaya periode 2020-2026.

Selain menggunakan tang-
gal cantik itu, kegiatan De-
klarasi Damai juga berbeda 
dengan desa lainnya. Karena, 
digelar di ruang terbuka, te-
patnya di Area Istirahat Kebun 
Karet Dapung Park.

Kegiatan Deklarasi Damai 

sendiri, semakin meriah lan-
taran diwarnai kesenian tra-
disional khas Sunda, yaitu 
Tari Umbul dan Jaipongan. 
Meski cuaca hujan, tidak 
mengurangi kemeriahan dan 
kekhidmatan acara Dekla-
rasi Damai serta menarik 
minat masyarakat untuk me-
lihat acara tersebut.

Hadir pada saat itu, Forko-
pimcam Ujungjaya, BPD, apa-
ratur Desa Sakurjaya, ketiga 
calon kepala desa beserta tim 
sukses dan Panitia Pilkades.

Camat Ujungjaya, Didin 
Hermawan mengapresiasi 
Panitia Pilkades Sakurjaya 
hingga bisa menggelar aca-
ra Deklarasi Damai yang 
unik dan meriah. Menurut-
nya, Desa Sakurjaya adalah 
desa terakhir yang melaks-

anakan kegiatan Deklarasi 
Damai, tapi merupakan yang 
paling meriah.

”Lebih meriah lagi karena 
digelar di tempat terbuka 
dan ditampilkannya keari-
fan lokal berupa pagelaran 
Seni Sunda sehingga men-
jadi daya tarik tersendiri,” 
ujar camat, kemarin.

Dikatakan, Deklarasi Damai 
merupakan kesepakatan ber-
sama antara semua pihak agar 
Pilkades Desa Sakurjaya ber-
jalan damai, lancar dan aman, 
sukses tanpa ekses. ”Dekla-
rasi ini merupakan tanggung-
jawab bersama untuk dilaks-
anakan, sehingga Pilkades 
Desa Sakurjaya bisa berjalan 
aman dan lancar,” ujarnya.

Sementara itu, Ketua Pani-
tia Pilkades Sakurjaya, Udin 

Ramdani mengatakan, ke-
giatan Deklarasi Damai Pil-
kades Sakurjaya merupakan 
rambu-rambu bagi para 
calon kades dan tim sukses. 
Terutama, saat  memasuki 
tahapan kampanye. ”Deng-
an demikian, saat memasu-
ki tahapan kampanye ada 
pedoman yang dipegang 
para calon kades agar tidak 
keluar dari peraturan yang 
ada,” jelasnya.

Dikatakan, dengan adanya 
Deklarasi Damai itu, diha-
rapkan Pilkades Sakurjaya 
dapat berjalan aman, lancar 
dan sukses pada waktunya 
nanti. Karena, Deklarasi 
Damai sendiri dilaksanakan 
secara kompak oleh berba-
gai unsur di Desa Sakurjaya, 
serta disaksikan Forkopim-

cam Ujungjaya.
Udin menuturkan, kegiatan 

Deklarasi Damai ini sengaja 
digelar di luar, agar banyak 
yang menyaksikan dan menge-
tahui para calon kades Desa 
Sakurjaya. Kemudian, dapat 
membantu mempromosikan 
Dapung Park sebagai tempat 
yang punya potensi untuk 
dikembangkan. ”Pemerintah 
Desa Sakurjaya juga sudah 
mengadakan kerjasama 
dengan pihak Perhutani 
untuk mengelola kawasan 
ini sebagai kawasan wisata 
lokal,” jelasnya.

Sebelumnya, Panitia Pilka-
des Sakurjaya mengemas 
tahapan pilkades dengan 
cara cara yang unik. Ketika 
pendaftaran bakal calon, pa-
nitia mengemas acara dan 

Sakurjaya Gelar Deklarasi Damai Pilkades Serentak

setingan ruangan sebaik mun-
gkin. Kemudian, saat tahapan 
pengundian nomor urut calon, 

panitia mengemas acara 
dengan menarik dan beda 
dengan yang lain. (atp/adv)

ATEP BIMO ARIO S/SUMEKS

FOtO BERSama: Forkopimcam ujungjaya melakukan sesi foto 
bersama dengan para calon kapelada desa dan Panitia Pilkades 
di sela acara Deklarasi Damai Pilkades Sakurjaya yang digelar di 
Rest area Kebun Karet Dapung Park, kemarin (20/02).

aDVERtORIaL

Camat: Data Lama, 
Belum di-Upgrade

JATINANGOR - Penyaluran 
bantuan Program Keluarga 
Harapan (PKH) di beberapa 
daerah termasuk di Jatinang-
or, masih ditemukan belum 
tepat sasaran. Salahsatunya, 
ada yang berprofesi seba-
gai RW, kadus, bahkan ada 
yang sudah memiliki ken-
daraan roda empat (R4).

Camat Jatinangor, Syarif 
Efendi Badar mengatakan, 
perlu evaluasi agar penerima 
PKH dan KPM tepat sasaran. 
Sebab data yang diperoleh 
ketika mendata KPM, mer-
upakan data lama dan belum 
di-upgrade.

”Memang, di lapangan ma-
sih ada masukan dari masy-
arakat terkait kriteria pene-
rima pemanfaat. Ada yang 
memang membutuhkan ada 
juga yang sudah mampu atau 
sudah tidak layak lagi,” kata-
nya, kemarin (20/2).

Syarif menuturkan, berdasar-
kan kriteria tersebut, masih 
ada beberapa warga yang 
memang secara fakta, me-
merlukan bantuan dan ada 
juga yang sudah tidak layak 
menerima bantuan.

”Ada sekitar 3.697 pene-
rima PKH dan KPM yang 
ada di Kecamatan Jatinang-
or. Dan semuanya akan 
kita evaluasi. Kita akan me-
libatkan TNI Polri yang ada 
di desa yang akan men-

KOTA – Longsor, kembali 
melanda Sumedang. Musi-
bah itu, terjadi di dua terpat 
berbeda, yakni di RT 03 RW 
05 Dusun Darmamulya 
Desa Mulyajaya Kecamatan 
Wado dan di Blok Pasir Re-
ungit RT 02 RW 02 Dusun 
Cikeusik Desa Cinangsi Ke-
camatan Cisitu, pada Rabu 
(19/2) malam.

Pusat pengendali operasi 
(Pusdalops) BPBD Kabupaten 
Sumedang, Ato Arianto men-
gatakan, longsor di Dusun 
Cikeusi Blok Pasir Reungit 
Desa Cinangsi, tingginya 5 
meter dan lebar 8 meter. 
“Akibatnya, menutupi seba-
gian ruas jalan penghubung 
Dusun Cikeusi Desa Cinangsi 
Kecamatan Cisitu,” katanya, 
kemarin (20/2).

Ato menambahkan, kema-
rin, pihaknya melaksanakan 
pembersihan material tanah 
yang menutup sebagian jalan. 
”Kita telah berkoordinasi 
dengan RT serta RW, babin-
sa, polsek dan saat ini (kema-

rin, red) sedang dilaksanakan 
pembersihan material tanah 
yang menutup sebagian jalan 
tersebut,” tambahnya.

Ato juga menuturkan mu-
sibah longsor yang melanda 
RT 03 RW 05 Dusun Dar-
mamulya Desa Mulyajaya 
Kecamatan Wado. ”Kita juga 
menerima laporan telah ter-
jadi longsor yang mengaki-
batkan tebing setinggi 7 me-
ter dan lebar 5 meter ambruk 
dan meninpa rumah yang ada 
di bawahnya,” sebutnya.

Pihaknya juga sudah be-
kerjasama dengan aparatur 
desa,  babinsa,  babin-
kamtibmas dan juga war-
ga, untuk membersihkan 
sisa material yang me-
nimpa rumah warga.

”Alhamdulillah tidak ada 
korban dalam longsor terse-
but. Untuk kerugian diperki-
rakan Rp 10.000.000. Kita 
juga sudah bekerjasama 
dengan pihak terkait untuk 
mengevakuasi material longs-
oran,” pungakasnya. (cr1)

Longsor Landa Dua 
Desa di Sumedang

IST

BERSIhKan LOnGSOR: Petugas gabungan membersihkan 
material tanah longsoran di Blok Pasir Reungit Desa Cinangsi.

Di Jatinangor, Penerima PKH Punya R4

dampingi proses pendataan 
penerima PKH,” tukasnya. 

Camat menambahkan, 
kemarin, pihaknya meng-
gelar rapat koordinasi Ting-
kat Kecamatan Jatinangor 
untuk percepatan gradua-
si mandiri Keluarga Pene-
rima Manafaat (KPM), Pro-
gram Keluarga Harapan 
(PKH) tingkat kecamatan 
ini untuk memudahkan 
penyaluran bantuan. 

”Kegiatan hari ini (kemarin, 
red) kita evaluasi PKH dan 
KPM, karena di lapangan ada 
banyak masukan dari masy-
arakat terkait kriteria pene-

rima manfaat,” tambahnya.
Dia juga menuturkan, ber-

dasarkan kriteria tersebut, 
termasuk juga kondisi riil di 
lapangan, sementara masih 
ada beberapa warga yang 
memang secara riil memer-
lukan bantuan dan ada yang 
sudah tidak layak menerima 
bantuan. ”Ada sekitar 3.697 
ribu penerima PKH dan KPM 
yang ada di Kecamatan Ja-
tinangor, dan semuanya akan 
dievaluasi,” tuturnya.

Terkait permasalahan ter-
sebut, pihaknya bersama 
dengan pendamping pemerin-
tah Desa unsur TNI dan 

Polri, Bhabinkamtibmas, Ba-
binsa akan segera melakukan 
validasi di lapangan. ”Se-
hingga yang sudah tidak 
layak untuk menerima kita 
usulkan ke kementerian un-
tuk merubahnya  dan dibe-
rikan kepada yang betul-
betul layak dan membutu-
hkan,” katanya. 

Sementara itu, Herdi Her-
diana selaku Koordinator Pen-
damping PKH se-Kecamatan 
Jatinangor menuturkan, rakor 
percepatan penyaluran sem-
bako, untuk berusaha maksimal 
dalam pembagian kepada 
penerima program KPM.

Ia menuturkan, KPM dan 
PKH yang sudah mampu se-
cara ekonomi, diharapkan 
untuk mengundurkan diri 
secara sukarela dari kepe-
sertaan PKH.  ”Di Jatinang-
or itu ada 3.069 warga pene-
rima PKH, dan 3.697 pene-
rima KPM, dan nantinya 
supaya penerima barang 
nutrisi dalam keadaan segar 
juga kualitas baik dan tepat 
waktu,” ujarnya.

Sementara lanjut dia, yang 
mengelolanya, adalah mitra 
sosial seperti Pekerja Sosial 
Masyarakat (PSM), Tagana 
dan Karang Taruna. (imn)

IMAN NURMAN/SUMEKS

SaLuRKan Bantuan: Sejumlah petugas tengah menyalurkan bantuan PKh kepada warga penerima manfaat di salahsatu desa di 
Kecamatan jatinangor. namun sayang, ada salahsatu penerima bantuan sudah memiliki mobil lantaran data penerima belum di-upgrade.
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SUKABUMI - Dinas Pe-
nanaman Modal dan Per-
izinan Terpadu Satu Pintu 
(DPMPTSP) Kota Sukabumi 
terus lakukan pembinaan 
terhadap pelaku Usaha Kecil 
Mikro Menengah (UMKM).  
Tujuannya, untuk  mem-
bantu pengembangan potensi 
produk lokal, agar memiliki 
daya saing tinggi dan memi-
liki pasar yang lebih luas.

Kepala Bidang Penanaman 
Modal pada DPMPTSP Kota 
Sukabumi, Sufiani menjelas-
kan, sedikitnya ada 60 UKM 
yang dibina oleh pihaknya. 
Mereka bergerak diberbagai 
bidang usaha seperti,  mem-
produksi makanan, minu-
man, pakaian, kerajinan 
tangan, dan batik." Kami 
lakukan pembinaan dengan 
berkunjung ke setiap UMKM. 
Selain itu juga kami ikut ser-
takan mereka dalam berbagai 
pameran," ujar dia kepada 
wartawan, belum lama ini.

Berkat Pembinaan Pemda 
UMKM Semakin Berkembang

Tidak hanya pembinaan dan 
promosi saja, lanjut Sufiani. 
DPMPTSP juga memfasili-
tasi mereka untuk kemuda-
han izin usaha, pembinaan 
pengemasan produk yang hi-
gienis, atau cara pembayaran 
pajak." Semua pembinaan ini 
gratis,” jelas dia.

Rostiani, salah satu pelaku 
UMKM binaan DPMPTSP 
mengatakan, berkat berbagai 
dorongan yang dia dapat dari 
DPMPTSP,  usaha ranginang 
dan keripik buatannya se-
makin berkembang. Produk 
makanan yang diberi merek 
Ros’n  kini merambah hingga 
pasar luar daerah, seperti  Bo-
gor dan Cianjur.“ Produk kami 
sudah dijual di beberapa su-
permarket dan minimarket di 
Sukabumi, Bogor, dan Cian-
jur. Kami dapat menembus 
pasar oleh-oleh di luar daerah 
setelah ada pembinaan dari 
pemda,” kata dia.

Rostiani yang nama pang-

gilannya dijadikan merek 
produknya juga membuka 
kios di rumahnya di Kam-
pung Nanggerang, Kelura-
han Lembursitu, Kecamatan 
Lembusitu. 

Berkat pembinaan dari 
pemda pula dia, usahanya 
semakin berkembang dengan 
berbagai varian rasa.“ Kami 
memproduksi ranginang den-
gan banyak varian rasa. Pemi-
natnya masih cukup banyak. 
Apalagi keripik pisang cepat 
sekali habisnya,” paparnya.

Sebagai bentuk solidaritas 
di antara sesama pelaku UKM 
kuliner, setiap kali jalan-jalan 
ke luar kota, Rostiani selalu 
membawa produk kuliner lain 
seperti mie lidi, permen jahe, 
permen asem, tenteng wijen, 
keripik sehi, dan keripik karu-
hun." Saya usaha dibidang ini 
sudah 10 tahun. Alhamdulil-
lah berkat pembinaan dari 
pemda usaha saya semakin 
maju," pungkasnya.(job3)

ASEP HENDRAYANA/JABAR EKSPRES

BINAAN PEMDA: Usaha keripik milik Rostiani salah satu UMKM yang mendapat pembinaan dari Pemkot Sukabumi.

CIANJUR - Seorang balita warga Kampung 
Sasakanyar, Desa Sukamekar, Kecamatan 
Sukanagara, Kabupaten Cianjur dilaporkan 
hilang. Balita bernama Riko,2,  anak pasangan 
dari Jujun ,51, dan Heni ,40, tersebut diduga 
tenggelam setelah terjatuh ke Sungai Cibala 
Rabu sore, (19/2). Petugas dari Badan Penang-
gulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten 
Cianjur berupaya mencari keberadaan korban. 

Sekertaris BPBD Kabupaten Cianjur, Mok-
hammad Irfan Sopyan, mengaku baru meng-
etahui adanya anak tenggelam setelah petugas 
Relawan Tangguh Bencana (Retana) melapor-
kan kejadian tersebut kepada BPBD."Saat ini 
tim BPBD sudah diberangkatkan ke lokasi 
untuk mencari korban," kata dia kepada 
wartawan, kemarin (19/2).

Menurutnya, kejadian tersebut bermula ke-
tika Riko  sedang ikut bersama orangtuanya ke 
acara hajatan di Kampung Sasakanya. Namun 
ketika bermain dipangung yang berdekatan 
dengan Sungai Cibala, anak tersebut hilang 
dan diduga tengelam ke sungai."Saat itu 
juga sejumlah warga dan dibantu beberapa 
anggota Polri dan TNI langsung melakukan 
pencarian di sekitar lokasi, namun belum 
ditemukan," katanya.

Dia menambahkan, dalam pencarian terse-
but tim BPBD dibantu juga oleh 5 orang ang-
gota Basarnas. Petugas dilengkapi dengan satu 
unit perahu karet, serta sejumlah peralatan 
lainnya."Kami akan melakukan penyisiran dis-
ekitaran lokasi awal korban dinyatakan hilang. 
Semoga tim yang dibantu warga bisa segera 
menemukan korban," pungkasnya.(job3)

Diduga Terjatuh, Balita 
Tenggelam di Sungai 

PERISTIWA

SUKABUMI - Pemerintah Daerah Kabu-
paten Sukabumi yang diwakili Kepala Dinas 
Komunikasi Informatika dan Persandian, R. 
Joni Bambang Suyoto bersama Kepala Balai 
Sertifikasi Elektronik Badan Siber dan Sandi 
Negara, Rinaldy menandatangani perjanjian 
kerjasama pemanfaatan sertifikat elektronik. 
Kegiatan berlangsung di salah satu hotel di 
kawasan Selabintana Kabupaten Sukabumi, 
Rabu (18/2).

Bupati Sukabumi, Marwan Hamami dalam 
sambutannya yang dibacakan oleh Kepala 
Diskominfo, menyampaikan, di era digital 
penyelenggara atau pengelola, perlindungan 
informasi dan faktor keamanan informasi 
merupakan aspek yang sangat penting untuk 
diperhatikan. Hal ini mengingat perkem-
bangan tekhnologi informasi dan komuni-
kasi yang semakin maju. “Seiring kemajuan 
teknologi perlu peningkatan kualitas lay-
anan terhadap pengamanan informasi yang 
merupakan salah satu realisasi dari tata kelola 
pemerintahan yang baik (good governance)," 
kata dia.

Selain itu, dengan perkembangan teknologi, 
bertukar data ataupun informasi sangatlah 
mudah. Namun dibalik kemudahan yang di-
dapat dari perkembangan teknologi informasi 
ada tantangan dalam penerapan e-goverment, 
yaitu keamanan informasi.

Tak hanya itu, informasi dan dokumen 
elektronik yang diperuntukkan dalam proses 
e-goverment pada hakekatnya berisi informasi 
yang perlu diberikan jaminan keamanan. "In-
formasi tidak mudah dimanipulasi, di rusak, 
dan disalah gunakan,” jelas Marwan.

Kadis Kominfo berharap dengan, kegia-
tan tersebut dapat membuka cara pandang 
perangkat daerah tentang pentingnya men-
jaga keamanan dan keotentikan data dan 
informasi."Dengan teknologi digital, pelay-
anan pemerintah tidak lepas dari peman-
faatan teknologi informasi dan komunikasi 
yang memerlukan pengamanan khusus dari 
tindakan tidak bertanggung jawab," pung-
kasnya.(rls) 

Perlindungan dan Keamanan 
Informasi Sangat Penting

INFORMASI

Jabar Ekspres

Pemkot Segera Buka Aplikasi Sobat Sukabumi

SUKABUMI – Pemkot Suka-
bumi tak hentinya berinovasi. 
Kali ini, tengah digodok ap-
likasi berbasis android. Ap-
likasi ini untuk memudahan 
masyarakat yang ingin meny-
ampaikan persoalan atau 
unek-unek kepada Pemkot 
Sukabumi. Bahkan, layanan 
ini bisa dimanfaatkkan un-
tuk curhat masalah pribadi, 
keluarga maupun sosial ke-

Warga Bisa Curhat 
Online Masalah 
Pribadi 

masyarakatan. " Aplikasi ini 
disebut Sobat Sukabumi, ini 
adalah aplikasi yang dikem-
bangkan untuk menampung 
keluh kesah warga Kota Su-
kabumi. Caranya melalui 
layanan curhat online dalam 
bentuk chatting kepada petu-
gas atau konsultan yang dise-
diakan pemerintah," ujar 
Wali Kota Sukabumi, Achmad 
Fahmi, dalam acara sosialisa-
si aplikasi kepada konselor di 
Balai Kota Sukabumi, belum 
lama ini.

Pada era digital saat ini kata 
Fahmi, curhat atau membic-
arakan permasalan ke orang 

lain tidak harus dilakukan 
dengan tatap muka saja. Tapi, 
bisa melalui gawai dengan 
menggunalan berbagai ap-
likasi jejaring. “Kedepan, 
warga bisa curhat ke pemer-
intah tentang masalah pribadi 
terkait keluarga dan sosial 
melalui aplikasi curhat online 
atau curhat keliling,” kata dia.

Fahmi menjelaskan, pemer-
intah berkewajiban memberi-
kan rasa nyaman dan aman 
kepada warganya. Misalnya 
dengan menerima masukan 
dan harapan serta keluhan 
warga. Namun pemda me-
miliki keterbatasan sehingga 

tidak mungkin secara lang-
sung bertemu menampung 
aspirasi warga. Sehingga den-
gan memanfaatkan teknologi 
yang bisa dioptimalkan.'' 
Teknologi juga jadi solusi den-
gan digulirkan aplikasi curhat 
online atau keliling yang me-
mudahkan warga ketika men-
dapatkan masalah privat. 
Nantinya warga bisa berkeluh 
kesah kepada konselor yang 
dianggap layak memberikan 
masukan," kata dia.

Konselor yang melayani 
curhat warga ada beberapa 
bagian. Antara lain, psikolog, 
ketahanan keluarga, dan 

keagamaan. Aplikasi Sobat 
Sukabumi, lanjut Fahmi,  se-
bagai saluran ketika ada ke-
luhan yang membutuhkan 
jawaban yang cepat. Layanan 
ini juga sebagai upaya men-
ingkatkan indeks kebaha-
giaan masyarakat. Intinya ada 
saluran murah dan cepat." 
Aplikasi ini akan diujicobakan 
dan disempurnakan.  Aplikasi 
ini melengkapi saluran se-
rupa  Sukabumi Participated 
Responder (Super). Bedanya 
Super lebih kepada menam-
pung aspirasi dan keluahan 
terkait layanan pemerintah," 
pungkasnya.(job3)

DPRD Kota Sukabumi Segera 
Bahas Raperda Inisiatif

SUKABUMI - DPRD Kota 
Sukabumi segera membahas 
tiga raperda dari 14 yang 
masuk dalam Program Pem-
bentukan Hukum  Daerah 
(Protukda) tahun 2020. Sek-
retaris DPRD Kota Sukabumi, 
Asep L Sukmana, mengata-
kan, dari sebanyak 14 rap-
erda yang akan dibahas, tiga 
diantaranya ditargetkan se-
lesai pada triwulan pertama 
tahun 2020. 

Satu raperda inisiatif DPRD 
yakni tentang protokoler 
DPRD Kota Sukabumi dan 
usulan eksekutif adalah, Rap-
erda Pengelolaan Ketena-
gakerjaan dan Raperda CSR 
Perusahaan.“Dari tiga raperda 
ini, satu prioritas yang duluan 
dibahas. Raperda inisiatif 
merupakan prakarsa komisi 
satu ,” kata Asep, saat ditemui 
usai menghadiri acara, belum 
lama ini.

Asep menjelaskan, Raperda 
Protokoler sudah masuk ta-
hap pengumpulan materi 
oleh komisi 1. Bahannya dari 
berbagai daerah termasuk 
persiapan naskah akademik 
(NA) dari perguruan tinggi. 
Terlebih, dengan banyaknya 
raperda prakarsa, komisi 1 
terus mengumpulkan bahan 
yang terkait dengan materi 
pembahasan raperda pra-

karsa. “Jadi kabupaten dan 
kota mana yang lebih bagus 
akan dicontoh. Juga kerjasa-
ma dengan pergruan tinggi 
untuk NA. Sedang didiskusi-
kan mana yang terbaik un-
tuk naskah akademik. Nanti, 
setelah ada naskah akademik 
baru dibentuk pansus yang 
anggotanya dari komisi 1. 
Yang pasti, NA sebagai dasar 
untuk menyukseskan raperda 
itu,” kata dia.

Menurut Asep, Raperda 
Protokoler sangat diperlukan. 
Isinya terkait harkat marta-
bat dewan seperti pakaian, 
tata upacara, dan aturan saat 
mengnikuti acara seremo-
nial. “Nanti dewan akan lebih 
mengetahui posisi duduk 
harus dimana kalau ada acara 
resmi, pakaiannya seperti 
apa, juga dalam iring-iringan 
kendaraan dan banyak lagi,” 
ujarnya.

Sepengetahuannya, belum 
ada DPRD di Jawa Barat yang 
memiliki Raperda Protokoler. 
Jika ini terwujud, maka ke-
mungkinan Kota Sukabumi 
yang pertama memiliki Rap-
erda Protokoler.“Sebenarnya 
aturan secara umum sudah 
ada, tapi dalam raperda ini 
akan lebih spesifik sesuai 
dengan kondisi Kota Suka-
bumi,” pungkasnya.(job3)

ASEP HENDRAYANA/JABAR EKSPRES

Asep L Sukmana
Sekretaris DPRD Kota Sukabumi

ILUSTRASI

INOVASI: Pemkot Sukabumi memiliki program aplikasi yang bisa menampung berbagai keluhan masyarakat, termasuk permasalahan menyangkut hal pribadi.

MOCHAMMAD NURSIDIN/JABAR EKSPRES

UPAYA PENCARIAN: Salah seorang warga 
membantu mencari korban yang diduga terjatuh 
ke Sungai Cibala, Kamis (20/2). 
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SENSUS

Polisi Buru Pelaku 
Pembacokan

CIKARANG – Tawuran 
pelajar  pecah di  Jalan 
Kalimalang Kampung Ci-
malayan, Desa Pasir Tan-
jung, Kecamatan Cikarang 
Pusat, Kabupaten Bekasi, 
Rabu (19/2) malam. Kali ini 
memakan korban tewas aki-
bat bacokan NS (17) siswa 
SMKN 1 Cikarang Pusat.

“Untuk pelaku pembaco-
kan sudah diidentifikasi dan 

statusnya masih pelajar. Saat 
ini, petugas tengah di lapan-
gan untuk menangkap para 
pelakunya,” ujar Kapolrestro 
Bekasi, Kombes Pol Hendra 
Gunawan, kemarin (20/2).

Menurut Hendra, peris-
tiwa tawuran sudah diren-
canakan antara pelajar 
SMK Negeri Cikarang Pusat 
dengan SMK Dewantara. 
Kedua sekolah sudah mem-
buat janji akan melaku-
kan aksi tawuran di lokasi 
kejadian melalui sosial 
media. “Mereka janjian 
melalui sosial media dan 

sudah direncanakan, untuk 
mengadakan aksi tawuran 
ini,” katanya.

Lanjut Hendra, kejadian 
tersebut di Jalan Kalimalang 
Kampung Cimalayan, Desa 
Pasir Tanjung, Cikarang 
Pusat, Kabupaten Bekasi. 
Tawuran pecah sekitar 
pukul 22.40 WIB. Korban 
s a a t  i n i  s u d a h  d i b a w a 
kerumah duka tidak jauh 
dari lokasi kejadian.

H e n d r a  m e n g a t a k a n , 
pelajar yang akan tawuran 
berkumpul sekitar 20 orang 
lebih di Gapura Kantor 

Desa Pasir  Ranji .  Pada 
pukul 20.00 WIB mereka 
berangkat menuju Jalan 
Kalimalang Jembatan Kali 
Cibeet . Mereka bergerak 
menggunakan sepeda mo-
tor secara berboncengan 
melewati Jalan Loji, Kar-
awang Barat, kemudian 
berhenti di jembatan Kali 
Cibeet Karawang pada pu-
kul 22.00 WIB.

Tak lama kemudian sekitar 
pukul 22.40 WIB diduga 
anak-anak SMK Dewantara 
datang, lalu keduanya terjadi 
tawuran. Akibat kejadian 

tersebut korban meninggal 
dunia dengan luka bacok 
selebar 5 sentimeter pada 
dada bawah sebelah kiri.

Melihat korban ambruk, 
t e m a n - t e m a n  k o r b a n 
mengevakuasi ke lokasi 
aman. Selanjutnya sebagian 
mereka membawa ke Klinik 
Mitra Suhada Karawang. 
Namun sayang sesampai di 
klinik perawat menyatakan 
jika korban sudah dalam 
kondisi tewas. Kasus ini 
d i t a n g a n i  K e p o l i s i a n 
Sektor Cikarang Pusat dan 
Polrestro Bekasi. (bbs/rie)

Tawuran Pelajar SMK, Seorang Tewas Dibacok

ILUSTRASI

KARAWANG – Ratusan 
pelajar SMP dan SMA IT 
Harapan Umat Karawang 
deklarasi Anti Terhadap 
Penyalahgunaan Narkoba. 
Deklarasi dilakukan dide-
pan para guru dan kepala 
sekolah serta BNNK Kara-
wang, Kamis (20/2).

Acara tersebut dipelopori 
pengurus OSIS SMAIT Ha-
rapan Umat yang peduli 
tentang bahaya narkoba. 
Hadir sebagai nara sumber, 
Kepala Seksi P2M BNNK Ka-
rawang, Puspita Wulansari, 

SH., MH. Kepala Seksi P2M 
BNNK Karawang, Puspita 
Wulansari mensosialisas-
kan bahaya akan penggu-
naan narkoba. Dirinya men-
gaku saat ini pelajar salah 
satu yang paling rentan 
tehadap bahaya narkoba. 
Pelajar menurutnya salah 
satu yang paling disorot 
BNNK Karawang, terhadap 
penyebaran gelap narkoba.

Wulan tak hanya mengim-
bau, bahwa BNNK Karawa-
ng siap menjadi penyuluh 
di setiap sekolah-sekolah. 

Maupun aktivitas pelajar 
yang berkomitmen me-
merangi narkoba. “Kami 
sangat mendukung tekad 
para siswa siswi yang peduli 
terhadap bahaya narkoba 
ini. Karena ini adalah tang-
gung jawab kita bersama,” 
ungkapnya.

Pihaknya juga berharap 
kepada para siswa siswi bisa 
turut bertanggung jawab 
mensosialisasikan bahaya 
narkoba ini. Tidak lagi men-
jadi tanggung jawab BNN 
maupun aparat penegak 

hukum. Akan tetapi sudah 
menjadi tugas wajib seluruh 
elemen termasuk pelajar 
untuk ikut berpartisipasi di 
dalamnya. “Sayangi diri kita 
dengan tidak menggunakan 
narkoba,” tegasnya. Kepa-
da para pelajar, pihaknya 
mengingatkan jangan pernah 
menyentuh narkoba. Sekali 
menyentuh, sulit lepas dari 
pengaruh buruk barang ter-
larang tersebut.

“Jangan pernah menerima 
sesuatu dari orang lain, 
seperti permen, dan lainnya. 

Bisa jadi yang diberikan 
tersebut mengandung nar-
koba. Pengedar narkoba 
saat ini menyasar para pe-
lajar,” terangnya.

Apresiasi tinggi disam-
paikan Wulan kepada para 
siswa siswi SMP IT dan SMA 
IT Harapan Umat Karawa-
ng yang sangat antusias 
mengikuti acara sosialisasi 
P4GN ini, hal ini menun-
jukan niat yang tinggi para 
siswa untuk menuju sekolah 
bebas narkoba (bersinar). 
(rie)

ARIE FIRMANSYAH/KARAWANG BEKASI EKSPRES

SOSIALISASI : Kepala Seksi P2M BNNK Karawang, Puspita Wulansari mensosialisaskan bahaya penggunaan narkoba di SMP dan SMA IT Harapan Umat Karawang, Kamis (20/2).

Ratusan Siswa Utama Deklarasi Anti Narkoba

HUMAS PEMKAB BEKASI

PELAYANAN : Bupati Bekasi, Eka Supria Atmaja sedang mengisi 
sendiri sensus secara daring (online) di rumahnya di Kampung 
Lemah Abang, RT01/04, Desa Waluya, Kecamatan Cikarang Utara.

Bupati Eka Ajak 
Warga Pro Aktif SP 

CIKARANG UTARA – Bupati Bekasi, Eka Supria 
Atmaja mengajak warga untuk aktif berpartisipasi 
mengisi data kependudukan online pada Sensus 
Penduduk 2020. Yang diselenggarakan Badan 
Pusat Statistik (BPS) Kabupaten Bekasi mulai 15 
Februari sampai 31 Maret 2020 dan untuk pengisian 
konvensional 1-31 Juli 2020.

“Prosesnya sangat mudah dan sangat terbantu 
oleh petugas BPS agar data kependudukan kita lebih 
valid,” ujarnya.

Sebelum mengisi data melalui laman sensus.bps.
go.id, ia terlebih dahulu mengisi data nomor induk 
kependudukan (NIK) dan nomor kartu keluarga 
(KK). Kemudian masuk ke halaman pengisian data. 
Dia mengisi jawaban atas 21 pertanyaan SP 2020 
dengan mudah. Demikian pula kala mengisi data 
atas anggota keluarganya.

“Data kependudukan dari BPS sangat penting. 
Terutama dalam mengambil setiap kebijakan. 
Dengan cara online,  pengolahan data dan 
perolehan hasil akan lebih cepat dibandingkan cara 
konvensional. Sehingga kebijakan akan bisa diambil 
dengan lebih cepat,” tambahnya.

Sementara itu, Kepala BPS Kabupaten Bekasi 
Berdikarjaya, mengajak seluruh ASN dan masyarakat 
mengisi sensus penduduk dengan jujur dan benar. 
Terlebih, saat ini pengisian SP 2020 dilakukan 
secara daring. Dengan begitu, pengisian data bisa 
dilakukan kapan pun dan di mana pun.

“Saya harapkan dan saya meminta, saya juga 
mengimbau seluruh pegawai di jajaran pemerintah 
kabupaten sampai ke jajaran pemerintah desa. 
Seluruh ASN dan warga segera mengisi data 
penduduk secara online. Ngisinya mudah,” 
imbaunya.

Dikatakannya Sensus Penduduk 2020 merupakan 
agenda besar yang dilakukan BPS. Tujuannya 
menyediakan data jumlah, komposisi, distribusi, 
dan karakteristik penduduk Indonesia menuju satu 
data kependudukan Indonesia.

“Dalam Sensus Penduduk tahun 2020 ini 
merupakan sensus penduduk yang ke 7 dari 
pelaksanaannya. Hal ini merupakan transisi menuju 
sensus penduduk berbasis data registrasi sesuai apa 
yang direkomendasikan PBB. Salah satu tahapan 
SP 2020 adalah pelaksanaan sensus online yang 
dilaksanakan pada 15 Februari sampai 31 Maret 
2020,” jelasnya.

Adapun untuk sensus manual atau konvensional 
dikatakannya akan menyisir sisa warga yang tidak 
mengisi data kependudukan secara daring lantaran 
daerahnya jau atau terpencil dan tidak ada sinyal 
internet.

“Kita terjunkan 5.000 petugas yang sudah terlatih 
di Kabupaten Bekasi supaya SP 2020 sukses. Dan 
saya minta untuk warga yang tinggal di perumahan 
atau apartemen, untuk mengisi secara daring atau 
online,” pungkasnya. (rls/rie)

KARAWANG- Infrastruk-
tur, khususnya jalan meru-
pakan saranapenunjang 
utama berbagai macam 
kegiatan masyarakat. Dari 
mulai perekonomian, ke-
sehatan, pendidikan dan 
lain sebagainya. Namun 
tidak sedikit jalan – jalan 
yang masih dibiarkan rusak, 
berlubang, retak, bahkan 
hancur parah.

Klasifikasi jalan di In-
donesia terbagi menjadi 
3. Ada jalan kelas I yang 
merupakan tanggung jawab 
Pemerintan Pusat,  ada 
jalan kelas II merupakan 

tanggung jawab Pemerintah 
Provinsi (Pemprov), dan ada 
jalan kelas III yang menjadi 
tanggung jawab Pemkab.

Seperti halnya jalur Tan-
jungpura – Rengasdeng-
klok  masih ada beberapa 
titik jalur yang rusak parah, 
sehingga sering kali me-
nyebabkan terjadinya Ke-
celakaan Lalu Lintas (Laka 
Lantas).

M e n y i k a p i  k o n d i s i 
tersebut, anggota Dewan 
Perwakilan Rakyat Daerah 
Jawa Barat (DPRD Jabar) 
Daerah Pemilihan (Dapil 
X), Hj. Sri Rahayu Agustina 

m e n y i k a p i  b e r b a g a i 
persoalan sosial semenjak 
menjabat sebagai salah satu 
unsur pimpinan di DPRD 
Karawang ini mengatakan 
bahwa benar jalur tersebut 
merupakan kewenangan 
Pemprov Jabar,  karena 
masuk kategori kelas II.

S r i  m e n a m b a h k a n , 
banyaknya keluhan dari 
m a s y a r a k a t  K a r a w a n g 
sudah menjadi catatannya 
sebagai wakil rakyat yang 
mewakili Dapil X. “Bahkan 
saya  sendir i  terhi tung 
sangat intensif melewati 
jalur itu, sebab akses untuk 

menuju 10 Kecamatan di 
wilayah utara hanya jalur 
tersebut. Insya Allah ini 
menjadi program prioritas 
saya bersama kawan – 
kawan anggota DRPD Jabar 
lainnya yang mewakili Dapil 
X dalam menyampaikan 
aspirasi masyarakat kepada 
Pemprov Jabar,”ucapnya.

D i s e b u t k a n ,  J a l u r 
T a n j u n g p u r a  – 
R e n g a s d e n g k l o k 
m e r u p a k a n  j a l u r  y a n g 
sangat strategis. Karena 
10 Kecamatan di wilayah 
utara Karawang semuanya 
menggunakan jalur itu 

untuk menuju pusat kota 
Karawang.

“Dan perlu diketahui, 
tidak semua jalan menjadi 
tanggung jawab Pemkab 
K a r a w a n g .  C o n t o h n y a 
j a l u r  T a n j u n g p u r a  – 
R e n g a s d e n g k l o k  i n i , 
m e s k i  p u n  A n g g a r a n 
Pendapatan dan Belanja 
Daerah (APBD II) Karawang 
mampu untuk membenahi 
dan memperbaiki. Tapi 
secara regulasinya, APBD 
II Karawang tidak boleh 
mengcover kebutuhan yang 
menjadi tanggung jawab 
APBD I” ujarnya. (gie)

KOTA BEKASI – Wakil 
Wali Kota Bekasi Tri Adhi-
anto Tjahyono di tengah 
rintik hujan yang melanda 
Kota Bekasi dan sekitarnya 
memantau secara langsung 
debit air pada Bendungan 
Prisdo Kota Bekasi.

Bersama Perum Jasa Trirta 
Mas Tri memantau langsung 

perkembangan dari arus 
Kali Bekasi yang sudah 
mulai naik cukup tinggi 
melampaui batas normal, 
terlihat aliran Sungai Bekasi 
yang cukup meningkat debit 
airnya sehingga membuat 
Bendungan Prisdo di buka.

Selanjutnya, Mas Tri di 
dampingi Kepala Bidang 

Sumber Daya Air,  Zainal, 
personil Dinas Bina Marga 
Sumber Daya Air dan Badan 
Penanggulangan Bencana 
Banjir mengontrol pompa 
penyedot air yang saat ini 
sedang beroperasi untuk 
mengurangi debit air di ali-
ran Sungai Kartini. Pompa 
yang menyedot dari aliran 

Sungai Kartini langsung 
dialirkan ke Kali Bekasi.

Tri juga mengingatkan 
kepada para personil BPBD 
dan DBMSDA untuk selalu 
mengontrol debit air, dik-
arenakan curah hujan yang 
tidak bisa kita prediksikan.

“Intensitas hujan cukup 
tinggi yang terjadi sejak 

semalam sampai dengan 
pagi ini, insyaallah Kota 
Bekasi siap siaga dengan 
Perangkat Daerah terkait  
d a l a m  m e n a n g g u l a n g i  
terjadinya banjir, para Warga 
Kota Bekasi sama-sama 
siap siaga antisipasi dan 
menanggulangi jika terjadi 
banjir,” tutup Tri. (rls/rie)

Tanjungpura – Dengklok Tak Pernah Mulus

Curah Hujan Tinggi, Tri Pantau Bendungan Prisdo

MEMANTAU : Wakil Wali Kota Bekasi, Tri Adhianto Tjahyono bersama 
Perum Jasa Trirta mengecek secara langsung debit air pada Bendungan 
Prisdo Kota Bekasi.
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EKONOMI

GARUT - Sidang kasus 
video asusila ‘Vina Garut’ 
segera memasuki agenda 
tuntutan kepada tiga orang 
terdakwa, yaitu W, D, dan, 
V. Jaksa Penuntut Umum 
(JPU) dalam kasus tersebut 
menyebut bahwa terdakwa V 
sendiri selama proses sidang 
masih banyak mengelak atas 
perbuatannya itu.

Meski demikian, Kasi Pidum 
Kejaksaan Negeri Garut, Dapot 
Dariarma, menyebut bahwa 
para JPU optimis tuntutan 
para terdakwa akan menjawab 

pertanyaan masyarakat. Hal 
tersebut merujuk pada fakta di 
persidangan yang menguatkan 
para terdakwa melakukan 
tindakan melawan hukum.

“Dua terdakwa AD dan 
WE juga sudah mengakui 
perbuatannya. Kalau terdakwa 
VA masih mengelak terhadap 
perbuatannya. Namun, semua 
tuntutan akan dibuktikan 
dalam persidangan. Kita 
sudah mempunyai fakta 
yang menguatkan terkait 
tuntutan jaksa,” ujarnya, Kamis 
(20/02).

Dapot sendiri berharap agar 
tuntutan yang dibacakan JPU 
hasilnya bisa memenuhi rasa 

keadilan masyarakat, apalagi 
dengan kasus video asusila 
tersebut nama Garut menjadi 
tercemar. 

“Kasus ini bukan sekedar 
kasus video asusila yang 
beredar dan viral di masyarakat, 
namun lebih dari itu ada 
tindakan dari para terdakwa 
yang meresahkan masyarakat. 
Perbuatan mereka ini dinilai 
sangat bertentangan dengan 
moral agama dan negara,” 
ungkapnya.

Ia menjelaskan bahwa dalam 
persidangan, saksi ahli dari 

digital forensik menyatakan 
keaslian video yang beredar 
dan tidak ada ubahan juga 
rekayasa di dalamnya. 
Selain itu juga, ahli pidana 
menyatakan bahwa perbuatan 
ketiga terdakwa memenuhi 
unsur pornografi.

“Apalagi kemudian dengan 
merekam dan menyebarkan 
melalui berbagai media. Jadi, 
kami pikir tuntutan yang 
akan dibacakan JPU ini akan 
menjawab dan memenuhi 
keinginan masyarakat Kabupaten 
Garut,” ucapnya. (igo)

JPU: Kasus Video Vina Mencoreng Garut

CIAMIS – Akibat hujan 
deras yang terus mengguyur 
sejak Rabu (19/02) sore, jalan 
Desa yang menghubungkan 
Kabupaten Ciamis dan 
Kabupaten Kuningan, 
tepatnya di Dusun Cicadas 
Blok Peso RT 10/10 Desa 
Gardujaya Kabupaten 
Panawangan amblas, Kamis 
(20/02) dini hari.

D i l a n s i r  d a r i 
radartasikmalaya.com (Grup 
Radar Garut), Anggota Tagana 

Kabupaten Ciamis, Dimas 
Adrianto menuturkan, jalan 
tersebut amblas sepanjang 
10 meter. “Kemungkinan, 
jika hujan terus amblas bisa 
saja terjadi lagi,” ujarnya.

Dimas menambahkan, 
bahwa di Panawangan 
yang kebanyakan daerah 
dataran tinggi ini, dalam 
musim hujan kali ini rawan 
terjadi bencana alam, baik 
longsor atau banjir.

“ Ka m i  m e n g h i m b au 

masyarakat Panawangan 
untuk selalu meningkatkan 
kewaspadaan,” katanya. 

sementara itu di lokasi lain 
pada Rabu lalu (19/02) Jalan 
Desa penghubung Dusun 
Buniasih dan Dusun Cijoho, 
di Dusun Buniasih RT 06 
Desa Muktisari Kecamatan 
Cipaku Kabupaten Ciamis, 
juga putus akibat tanahnya 
amblas.

Peristiwa yang terjadi Rabu 
(19/02) sore ini, luas jalan 

amblasnya sepanjang 30 
meter dengan lebar 1,6 
meter dan tinggi 1,7 meter.
Sementara tebing yang 
amblas panjang nya 50 
meter, lebar 15 meter dan 
tinggi 30 meter menimpa 
saluran air.

K e p a l a  B a d a n 
Penanggulangan Bencana 
Daerah (BPBD) Kabupaten 
Ciamis, Drs H Mochamad 
Soekiman menuturkan, 
kejadian amblasnya jalan desa 

itu lebih diakibatkan adanya 
saluran air dekat jalan.

BPBD Ciamis berkoordinasi 
dengan aparat setempat, 
menutup retakan tanah 
bersama masyarakat dan 
aparat desa setempat, lalu 
membuka saluran air yang 
tersumbat .

“Kami sarankan masyarakat 
untuk sementara pakai jalur 
lain, karena jalan tesebut 
berbahaya,” imbaunya. 
(iman s rahman/isr)

Jalan Desa Perbatasan Ciamis-Kuningan Amblas

GARUT - Dana Desa dari 
Pemerintah Pusat untuk 
Kabupaten Garut dipastikan 
mengalami peningkatan 
untuk tahun 2020. Dan dari 
sekian besar dana desa yang 
dikucurkan itu, sebagian 
harus dialokasikan untuk 
penanganan stunting.

S e k r e t a r i s  D i n a s 
Pemberdayaan Masyarakat 
dan Desa (DPMD) Kabupaten 
Garut, Asep Jaelani memastikan 
adanya penambahan besaran 

dana desa untuk Kabupaten 
Garut, Namun ketika ditanya 
berapa angkanya, Asep sendiri 
belum bisa memastikan.

”Untuk dana desa ada 
penambahan. (Besarannya) itu 
lebih ke teknis ya, nanti dilihat 
dulu,” kata Asep Jaelani ketika 
diwawancarai belum lama ini.

Yang jelas kata Asep, 
saat ini Pemerintah Pusat 
mengharuskan agar Pemerintah 
Desa mengalokasikan untuk 
penanganan stunting.

Ketika ditanya kapan 
pencairan dana desa, Asep 
memperkirakan kemungkinan 
dana desa tahap pertama 
tahun 2020 akan cair di bulan 
Maret.

”Untuk tahun 2020 sedang 
ditarik regulasinya kang, 
mudah-mudahan tidak lama 
lagi itu bisa beres. Kami pun 
menginginkan itu secepatnya, 
ya mudah-mudahan an di awal 
Maret sudah bisa untuk DD 
(dana desa),” katanya. (fer)

Angka Kemiskinan di 
Kota Tasik Masih Tinggi

TASIK – Wakil Wali Kota Tasikmalaya, HM Yusuf 
mengakui, hingga kini angka kemiskinan di Kota Tasik 
masih tinggi, dibandingkan dengan kota lainnya di 
Provinsi Jawa Barat.

Kata dia, karena hal itu pihaknya melalui Dinas Tenaga 
Kerja (Disnaker) terus berusaha menurunkan angka 
tersebut dengan menciptakan wirahausaha baru, 
menggandeng pihak swasta.

Dilansir dari radartasikmalaya.com, Rabu (20/02) 
siang, Disnaker menjaring 200 pengangguran untuk 
dijadikan wirausahawan dengan cara kerjasama dengan 
PT Sumber Prima Anugrah Abadi (PT SPAA).

“Saya apresiasi ada perusahaan swasta yang mau 
kerjasama merekrut calon-calon wirausaha,” ujar Yusuf 
kepada usai menghadiri pembukaan pelatihan tersebut 
di Rumah Makan Baraya Sunda.

“Jadi ini sungguh membanggakan di pemerintah 
karena kita punya program bagaimana menurunkan 
angka program pengangguran,” sambungnya.

Terang dia, lebih jauh lagi ini adalah salah satu trik 
pihaknya untuk mengurangi angka kemiskinan dan 
pengangguran. “Mungkin angka kemiskinan kita masih 
tertinggi dibandingkan kota lainnya di Jawa Barat. 
Maka dengan pola seperti ini paling tidak itu akan 
berkurang,” terangnya.

Dia membeberkan, jika dipersentasikan berdasarkan 
data BPS, angka kemiskinan di Kota Tasik telah terjadi 
penurunan di 2019 hingga 11,6 dari 14,6. “Itu sudah 
terjadi penurunan angka kemiskinan yang signifikan,” 
bebernya.

Termasuk, tambah dia, angka pengangguran juga 
turun dan saat ini menjadi 0,04 persen dari jumlah 
pengangguran yang sekian ribu.

“Ya pesan saya ketika sudah dilakukan pelatihan ini 
bergeraklah dengan baik dengan modal yang diberikan 
pihak perusahaan dalam bentuk peralatan segala 
macam,” tambahnya.

Yusuf berharap betul-betul bisa menjadi seorang 
usahawan walaupun kecil. Tapi suatu saat mereka 
bisa jadi besar karena kreatif dan produktif. “Tak asal 
membuat dagangan lalu ketuka tidak laku malah berhenti 
menjadi usahawan,” tukasnya.

Kepala Disnaker Kota Tasik, Rahmat Mahmuda 
menuturkan, perusahaan yang bekerjasama dengan 
pihaknya dalam mengentaskan pengangguran dan 
kemiskinan ini adalah produsen makanan bidang 
pangan.

“Seperti sosis, bakso, nugget dan lainnya. Ini produsen 
terbesar di Indonesia, Harmoni. Kita kerjasama dalam 
rangka menciptakan pengusaha kecil yang baru,” 
tuturnya.

Kata dia, program ini secara instan mengurangi 
pengangguran. Karena setelah dilatih, mereka bisa 
langsung bekerja. “Peserta kita alokasikan 100 orang. 
Tapi yang mendaftar hampir 200 orang. Maka kalau 
ini berhasil, kita lanjutkan ke tahap kedua,” katanya.
(rezza rizaldi)

Dana Desa Diharuskan Teralokasi 
Untuk Penanganan Stunting

Dua terdakwa 
AD dan WE juga 
sudah mengakui 
perbuatannya. 

Kalau terdakwa VA masih 
m e n g e l a k  t e r h a d a p 
perbuatannya. Namun, semua 
tuntutan akan dibuktikan 
dalam persidangan. Kita 
sudah mempunyai fakta yang 
menguatkan terkait tuntutan 
jaksa.”

AMBLAS: Jalan desa perbatasan Ciamis-Kuningan amblas sepanjang 10 meter. Bencana serupa juga terjadi di Kecamatan Cipaku, Kabupaten Ciamis. Jika 
terjadi hujan terus menerus, bukan tidak mungkin di daerah perbatasan Ciamis-Kuningan terjadi musibah serupa, karena itu warga diimbau waspada.

Asep Jaelani

Dapot Dariarma
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Soal Pernyataan Agama 
Musuh Bagi Pancasila 

JAKARTA- Rapat kerja yang 
digelar Komisi II DPR seolah 
menjadi forum untuk “meng-
adili” Kepala Badan Pembi-
naan Ideologi Pancasila 
(BPIP) Yudian Wahyudi ke-
marin (18/2). 

Mantan rektor UIN Sunan 
Kalijaga, Jogjakarta, itu dikri-
tik habisan-habisan soal per-
nyataan kontroversialnya yang 
menyebut agama sebagai 
musuh Pancasila.

Anggota Komisi II Sodik 
Mudjahid menuding Yudian 

sengaja mempertentangkan 
agama dengan Pancasila. Pa-
dahal, kata dia, penyusun 
Pancasila adalah tokoh-tokoh 
bangsa yang taat beragama. 

“Sehingga mungkin muncul 
sila pertama Pancasila tentang 
ketuhanan. Jadi, berhenti bi-
kin gaduh,” kata politikus 
Gerindra itu.

Agung Widyantoro, Anggo-
ta Komisi II lainnya, memin-
ta Kepala BPIP lebih banyak 
bekerja daripada berbicara. 
Dia mengatakan, pernyataan 
yang menyebut agama seba-
gai musuh Pancasila sudah 
menimbulkan gaduh di ten-
gah publik. 

Kondisi itu dinilai akan 
menjauhkan BPIP dengan 
masyarakat. “Kita ingin mem-
bumikan Pancasila, tapi tin-
dakan kita keliru. Masyarakat 
justru bisa menjadi anti-Pan-
casila,” tegas Agung.

Anggota Komisi II lainnya, 
Sukamto, mempertanyakan 
motif pernyataan Yudian 
tersebut. “Karena Anda pro-
fesor, sadar atau tidak ngo-
mong begitu? Jika secara 
sadar Anda menyatakan itu, 
komisi II bisa mendesak 
presiden untuk mencopot 
Anda sebagai Kepala BPIP,’’ 
tegas politikus PKB itu.

Tak ketinggalan, Anggota 

Fraksi PDIP Johan Budi me-
nilai pernyataan yang me-
nyebut agama sebagai musuh 
Pancasila adalah salah ka-
prah. Pernyataan tersebut, 
papar dia, membuat peng-
anut semua agama merasa 
tersinggung. “Musuh Pan-
casila itu ya korupsi. Bukan 
agama,” tuturnya.

Johan pun meminta Yudi-
an untuk fokus dalam tu-
gasnya sebagai kepala BPIP. 
Bukan mengumbar sensasi. 
Menurut dia, pernyataan 
yang keluar dari pejabat pu-
blik pasti menjadi konsum-
si publik. Apalagi jika state-
men tersebut menimbulkan 

polemik. ”Bapak lebih fokus 
pada tugas sebagai kepala 
BPIP saja. Tugasnya adalah 
memberikan laporan kepa-
da presiden karena mandat-
nya begitu,’’ tegas Johan.

Menanggapi ”kemarahan” 
para wakil rakyat itu, Yudian 
pun berupaya menjelaskan 
maksud pernyataannya. Me-
nurut dia, statmen tersebut 
tidak bermaksud menimbul-
kan polemik. 

Dia mengaku tidak mem-
persoalkan agama. Namun, 
dia menyoroti perilaku umat 
beragama yang berlebihan 
sehingga bisa menimbulkan 
pertentangan dengan Panca-

Menteri Mulai Tak Kompak
JAKARTA- Ketidakkompakan menteri di Kabinet 

Indonesia Maju sudah mulai terlihat. Salah satunya 
ketika merespon soal omnibus law RUU Cipta Kerja. 
Tak solidnya para pembantu presiden Joko Widodo 
(Jokowi) itu sudah diprediksi Wakil Ketua DPR Sufmi 
Dasco Ahmad.

Hal itu terkait dengan salah ketik Pasal 170 RUU 
Cipta Kerja sebagaimana diakui Menteri Hukum dan 
HAM Yasonna Laoly. Namun sebaliknya, Menko 
Perekonomian Airlangga Hartarto menyebut bukan 
salah ketik, tetapi salah pemahaman.

“Beda pendapat itu sebenarnya sudah kami prediksi. 
Karena dalam menyatukan berbagai UU dan pasal 
memang tidak mudah. Ada banyak kepentingan dan 
hal yang saling bertabrakan di sini,” kata Dasco di 
Kompleks Parlemen, Jakarta, Kamis (20/2).

Namun demikian, wakil ketua umum Gerindra itu 
berharap, dalam pembahasan di DPR nanti, perbe-
daan-perbedaan itu bisa terselesaikan. Karena hal 
tersebut sesuai dengan tujuan omnibus law, yakni 
menyederhanakan regulasi supaya tidak menimbul-
kan kesalahpahaman dan saling bertabrakan.

Dasco juga memandang, soal perbaikan draf RUU 
itu bisa diperbaiki saat pembahasan di DPR. “Soal 
bagian yang salah ketik atau salah persepsi, tinggal 
disamakan. Setelah itu, baru dimintai pendapat dari 
publik,” paparnya.

Sementara itu, soal persoalan lain yang menurut-
nya jadi perhatian publik adalah pasal sertifikasi 
halal. Di dalam draft RUU Cipta Kerja, kewenangan 
menerbitkan sertifikasi itu tidak hanya di Majelis 
Ulama Indonesia (MUI), namun bisa diterbitkan 
ormas Islam berbadan hukum.

“Karena ini isu sensitif, saya juga tidak mau 
membuat pernyataan atau prediksi. Tetapi yang 
paling penting kami akan bahas bersama karena ini 
meyangkut keagamaan. Jadi harus hati-hati sekali,” 
pungkasnya. (jpc/drx)

JAKARTA- Rencana Un-
dang-undang (RUU) Omnibus 
Law Cipta Kerja (Ciptaker) 
kini telah masuk ke DPR. RUU 
Omnibus Law Cipta Kerja di-
nilai tidak pro terhadap buruh 
sehingga suara penolakan atas 
RUU makin nyaring terdengar, 
bahkan berbagai elemen or-
ganisasi buruh mengancam 
akan turun kejalan demi me-
nolak RUU tersebut.

Presiden Konfederasi Serikat 
Buruh Seluruh Indonesia 
(KSBSI), Elly Rosita Silaban 
menegaskan seluruh elemen 
buruh yang tergabung dalam 
KSBSI akan menolak RUU 
Omnibus Law dengan melaku-
kan aksi unjuk rasa diberba-
gai daerah. 

“Kita akan aksi turun ke ja-
lan, mulai tanggal 2 Maret 2020 
dan puncaknya tanggal 11 
Maret 2020, semua berpusat 
di kantor DPRD tingkat 1 dan 
2,” kata Elly dalam konfrensi 
persnya di kantor KSBSI Ja-
karta , kemarin (20/2).

Menurutnya, setelah dilaku-
kan pengkajian mendalam 
terdapat tiga alasan pokok pe-
nolakan RUU RUU Omnibus 
Law Cipta Kerja, pertama yak-
ni Aspek Filosofis, sesuai aman-
ta UUD 1945 pasal 27 ayat 2 
dan pasal 28D bahwa Negara 
memiliki tanggungjawab un-
tuk menjamin kesejahteraan 
rakyatnya dimana setiap war-
ga negara berhak atas peng-
hidupan dan pekerjaan yang 

layak termasuk kelangsungan 
kerja dan jaminan upah untuk 
hidup layak.

Dalam konteks sekarang di 
UU Nomor 13 Tahun 2003 
tentang Ketenagakerjaan ada 
jaminan dimana upah dilaku-
kan review per-1 tahun yang 
terdapat 3 runutan sistem 
pengupahan yaitu UMP, un-
tuk meningkatkan pendapa-
tan pekerja, buruh diberlaku-
kan UMK, untuk menambah 
kemakmuran lebih baik me-
lalui UMSK. 

“Lalu bila sekarang RUU 
Cipta Kerja menghapuskan 
sistem tersebut maka peng-
elola negara tidak lagi dalam 
posisi menjalankan UUD 1945 
bahkan mendegradasi, maka 

kami menilai RUU ini harus 
ditolak karena bertentangan 
dengan konstitusi tertinggi 
negara ini,” jelasnya.

Lalu kedua yakni Aspek So-
siologis, lanjut Elly Rosita 
Silaban, bahwa sekarang ada 
norma membatasi praktek 
kerja kontrak. Dengan pem-
batasan sistem kontrak selama 
ini, dimana-mana terjadi 
pensiasatan sehingga kontrak 
berlangsung puluhan tahun. 

Dengan adanya RUU ini, 
maka kondisinya berarti pem-
benaran pada praktek-praktek 
buruk yang ada selama ini. 
KSBSI sebagai Serikat buruh 
berjuang agar pembatasan 
tersebut tetap diberlakukan 
sehingga para buruh Indone-

sia, calon-calon para pekerja/
buruh tidak terjerembab pa-
da status kehidupan sosial 
yang bernama buruh kontrak.

Selanjutnya, untuk aspek 
ketiga yakni Aspek Juridis. 
Landasan hukum pemben-
tukan RUU Cipta Kerja adalah 
UU No. 12 tahun 2011 Tentang 
Pembentukan Peraturan Un-
dang-Undang sebagaimana 
diubah dengan UU yang ter-
baru No. 15 Tahun 2019 Ten-
tang Pembentukan Peraturan 
Undang-Undang. Prinsip 
dasarnya adalah segala aturan 
perundang-undangan yang 
diciptakan oleh negara harus 
melalui proses yang disebut 
sosialisasi pada awal proses 
awal pembentukan. (fin/drx)

JAKARTA- Partai politik mu-
lai mengumumkan sejumlah 
calon kepala daerah yang telah 
mendapat rekomendasi DPP 
partai untuk maju pada Pilka-
da Serentak 2020. PDI Perju-
angan mengumumkan 50 
kandidat. Sedangkan PKB ada 
empat nama yang diumumkan.

Putra Presiden Joko Widodo 
(Jokowi), Gibran Rakabuming 
Raka untuk sementara tak ter-
masuk dalam nama yang diu-
mumkan PDIP. Nama-nama 
calon kepala daerah itu diba-
cakan oleh Sekjen DPP PDIP 
Hasto Kristianto dan Ketua DPP 
Badan Pemenangan Pemilu 
PDIP Bambang Wuryanto.

Dari nama-nama yang di-
bacakan, ada sejumlah peta-
hana. Salah satunya Gubernur 
dan Wakil Gubernur Sulawesi 
Utara Olly Dondokambey-Ste-
ven Kandouw. Keduanya 
kembali diusung oleh PDIP 
pada Pilkada 2020. 

Untuk Serang, PDIP meng-
usung pasangan Ratu Tatu 
Chasanah-Pandji Tirtayasa. 

Begitu juga di Pandeglang, 
PDIP merekomendasi Irna 
Narulita-Tanto W Arban.

Di Kantor DPP PDI Perju-
angan, Jakarta, hampir seluruh 
nama yang diumumkan hadir. 
Mereka yang sudah mendapat 
restu masih didominasi orang 
lama. Dengan kata lain, pe-
tahana yang kembali menca-
lonkan diri.

Ketua Umum DPP PDI Per-
juangan Megawati Soekarno-
putri mengatakan, mereka 
yang disebutkan namanya 
sudah melalui penjaringan 
dan penyaringan. 

Untuk uji kepatutan dan 
kelayakan serta proses wawan-
cara tidak dilakukan jika ki-
nerja para kader tersebut 
dinilai sudah cukup baik.

Tak hanya Solo. Untu Pilkada 
Medan, tempat menantu Jokowi, 
Bobby Nasution, akan maju 
dalam Pilkada, juga tak diu-
mumkan. Solo dan Medan 
merupakan wilayah panas. Di 
dua wilayah itu, putra dan me-
nantu Jokowi tengah mengin-

car rekomendasi dari PDIP 
untuk maju dalam Pilkada 2020.

“Karena incumbent telah 
melalui proses yang lalu. Kalau 
saya ragu harus ikut lagi. Ta-
pi kalau keberhasilannya 
baik, saya bilang sudah cukup. 
Saya lihat lebih banyak in-
cumben dan dari kader. Ini 
masuk gelombang pertama,” 
kata Megawati.

Presiden RI ke-5 ini meny-
ampaikan banyak hal. Salah 
satunya memberikan pesan 
agar pada Pilkada 2024 men-
datang, mereka yang maju 
diharapkan dari kaum muda. 
“Yang musti di dorong itu 
anak muda. Kalau anak itu 
tidak bisa, jangan dipaksa-
kan,” tegasnya. 

Mega juga tidak lagi mem-
berikan kesempatan jika yang 
diusulkan masih kerabat 
ataupun keluarga. “Saya te-
gaskan ini yang terakhir. 
Tidak ada lagi anaknya, 
istrinya, saudaranya. Saya 
harapkan kaum muda maju,” 
paparnya.(fin/drx)

JAKARTA- Penggunaan re-
kapitulasi elektronik pada 
Pilkada Serentak 2020 men-
dapat sejumlah catatan. Badan 
Pengawas Pemilihan Umum 
(Bawaslu) menyampaikan 
beberapa catatan salah satunya 
penggunaan alat pengambilan 
gambar.

Ketua Bawaslu RI Abhan 
menyatakan, berdasarkan 
penjelasan KPU, e-Rekap 
adalah kegiatan Kelompok 
Pemungutan dan Penghitung-
an Suara (KPPS) yang men-
dokumentasikan kertas plano. 
Lalu, KPPS mengirim foto ke 
server KPU. 

“Itulah teknis e-rekap. 
Bawaslu memberikan bebe-
rapa catatan,” ujar Abhan di 
Jakarta, kemarin (20/2). Dia 
menjabarkan, catatan perta-
ma Bawaslu yang sudah me-
gingatkan KPU terkait alat 
pengambil gambar kertas 
plano perolehan suara.

Menurutnya, apabila alat 
rekam gambar menggunakan 
ponsel, maka seluruh KPPS 
harus memiliki ponsel deng-
an jenis dan sistem aplikasi 
yang sama. 

Dia berharap, tidak ada ma-
salah karena perbedaan ku-
alitas foto. “Setiap orang me-
miliki handphone yang ber-
beda. Kualitas kamera dan 
gambarnya juga tidak sama. 
Ini teknis yang harus diper-
jelas,” terangnya.

Catatan kedua, lanjutnya, 
Bawaslu mengingatkan sistem 
yang mendukung e-Rekap 
seperti server yang disiapkan 
KPU. Dari informasi awal, KPU 
bekerja sama dengan Institut 

Teknologi Bandung (ITB). 
Namun, Abhan menilai, 

harus ada paket lengkap da-
ri kerja sama tersebut. “KPU 
harus meminta ITB untuk 
membuatkan aplikasi yang 
sesuai dengan server ITB. Ini 
lanjutan dari handphone 
karena handphone KPPS ber-
beda. Kalau aplikasinya tidak 
sama, dikhawatirkan foto atau 
data tidak bisa diterima den-
gan baik oleh server pusat,” 
imbuhnya.

Abhan menyampaikan 
pengalaman Bawaslu dalam 
menggunakan aplikasi Sistem 
Informasi Pengawasan Pemi-
liu (Siwaslu) yang mirip 
e-Rekap. Dia menjelaskan, 
teknis kerja Siwaslu dimulai 
dari Pengawas TPS yang meng-
ambil foto formulir C1.

“Kemudian, foto itu dikirim 
ke server Bawaslu. Namun, 
karena alasan jaringan, hand-
phone dan server tidak semua 
formulir C1 yang diterima 
server Bawaslu pada hari yang 
sama,” tukasnya. 

Ternyata ada masalah di 
jaringan juga. Teman-teman 
( Pengawas TPS) sudah men-
girim foto ke server. Tetapi, 
ada saja yang belum diterima 
oleh pengelola Siwaslu. Ini 
masalah jaringan, aplikasi, 
dan server,” bebernya.

Oleh sebab itu, Abhan men-
gingatkan pentingnya mem-
bahas runut penggunaan 
e-Rekap pada Pilkada Seren-
tak 2020. Menurutnya, KPU 
terlebih dahulu harus men-
dapatkan dasar hukum yang 
jelas. Lalu, menegaskan ker-
ja sama dengan pemilik server 

DPR Serang Kepala BPIP 

ISTIMEWA

HADIRI RAPAT: Kepala BPIP, Yudian Wahyudi saat menghadiri rapat kerja 
bersama Komisi II DPR untuk membahas pernyataan yang bikin gaduh.

sila. Salah satunya, munculnya 
ekstremisme. ”Dalam konteks 

itulah pernyataan saya,” tan-
dasnya. (jpc/drx)

DASCO AHMAD 
Wakil Ketua DPR Sufmi

Tolak RUU Cipta Kerja, Buruh Akan Turun ke Jalan 
ISTIMEWA

MENOLAK KERAS: Presiden KSBSI, Elly Rosita Silaban memastikan buruh akan turun ke jalan menolak RUU Cipta Kerja yang merugikan nasib buruh, kemarin.

PDI Perjuangan Tak Umumkan 
Nama Anak dan Mertua Jokowi

Pilkada Serentak Terapkan Sistem e-Rekap

atau jaringan untuk membu-
at aplikasi khusus yang bisa 
digunakan dengan semua 
jenis handphone yang dimi-
liki KPPS. “Terakhir, harus ada 
pertimbangan kemungkinan 
kesalahan manusia. Bawaslu 
sudah punya pengalaman. Ini 
soal kesamaan jaringan, sistem, 
aplikasi, dan alat rekam,” 
urainya.

Ketua KPU Arief Budiman 
mengatakan, penggunaan sis-
tem rekapitulasi suara hasil 
pemilihan atau e-Rekap yang 
tengah dirancang oleh KPU RI 
hanya tinggal menunggu pe-
rangkat regulasi saja. 

Jika regulasi sistem e-Rekap 
bisa clear dalam waktu dekat 

ini, pihaknya optimis sudah 
bisa mulai dilakukan pada 
Pilkada serentak 2020 men-
datang. “Soal kesiapan pe-
rangkat teknologi sudah siap, 
tetapi kita terus melakukan 
persiapan. Karena ini juga 
menyangkut regulasi. Sekarang 
kita sedang tunggu regulasinya. 
Begitu ini regulasinya oke, 
kita bisa jalan langsung,” pa-
parnya.

Sistem e-Rekap itu memang 
ditargetkan efektif akan dite-
rapkan pada pemilu serentak 
2024. Tetapi jika segala persia-
pannya sudah lengkap, maka 
sistem e-Rekap tersebut sudah 
dapat mulai diterapkan di Pil-
kada 2020 mendatang.(fin/drx)

ISTIMEWA

SEGERA DIAPLIKASIKAN: Ketua Bawaslu, Abhan memastikan 
sistem e-Rekap akan segera diterapkan dalam Pilkada Serentak.  

BERIKAN ARAHAN: 
Ketua Umum DPP 

PDIP, Megawati 
Soekarnoputri 

saat memberikan 
sambutan dihadapan 
para calon pasangan 

Pilkada Serentak di 
Jakarta, kemarin.

ISTIMEWA
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Andi Kadandio Alepuddin
Kepala Kantor Pertanahan Kota Bandung

ISTIMEWA

SERTIJAB: Pisah Sambut Kapolrestabes Bandung dari Kombes 
Pol. Irman Sugema kepada Kombes Pol. Ulung Sampurna Jaya.

ISTIMEWA

BERI PENJELASAN: Kepala Disdukcapil Kota Bandung, Popong 
Nuraeni memberikan keterangan pers terkait pencetakan e-KTP.

BPN Gandeng Media 
Untuk Tingkat Layanan

BANDUNG – Sejauh ini 
masyarakat masih berang-
gapan jika pengurusan 
dan pembuatan sertifikat 
tanah sangat rumit. Untuk 
menghilangkan adanya 
pemikiran tersebut, Badan 
Pertanahan Nasional 
(BPN) Kota Bandung, 
menggandeng pihak me-
dia untuk turut menyebar-
luaskan informasi jika 
pembuatan surat tanah 

tidak sesulit yang di-
bayangkan.

Kepala Kantor Pertanahan 
Kota Bandung, Andi Ka-
dandio Alepuddin men-
gatakan, digandengnya 
media untuk menyebarkan 
informasi adalah sebagi 
upaya dari BPN untuk me-
ningkatkan kualitas laya-
nan terhadap masyarakat.

”Ini sebagai bentuk mem-
beri kepercayaan kepada 

masyarakat, ternyata men-
gurus surat tanah selama 
ini tidak terlalu sulit,” 
kata Andi, di Kantor BPN 
Kanwil Jabar, Jalan Soe-
karno Hatta, Kamis (20/2).

Menurutnya, sudah su-
atu kewajiban pihaknya 
untuk memberikan trust 
building atau membangun 
kembali kepercayaan ma-
syarakat.

BANDUNG – Dinas Ke-
pendudukan dan Penca-
tatan Sipil (Disdukcapil) 
Kota Bandung mengimbau 
masyarakat Kota Bandung 
yang saat ini masih meme-
gang Surat Keterangan 
(Suket) PRR (Print Ready 
Record), untuk mengecek 
KTP Elektornik (E-KTP) 
yang sudah tercetak di web-
site Disdukcapil atau me-
nanyakan ke kecamatan.

Kepala Disdukcapil Kota 
Bandung, Popong Nuraeni 
mengatakan Kota Bandung 
menjadi daerah kedua di 
Jawa Barat yang telah me-
nyelesaikan E-KTP yang 
sebelumnya kekurangan 
blanko dengan jumlah 
102.000 keping.

”Untuk percepatan pen-
cetakan KTP-el ini, Alham-
dulillah Kota Bandung 
telah menyelesaikannya 
pada 15 Februari 2020. Se-

banyak 102.000 keping. 
Lebih cepat dari target 
dari Dirjen yang harus se-
lesai 20 Februari,” kata 
Popong, saat Bandung 
Menjawab di Taman Seja-
rah, Kamis (20/2).

Menurutnya, pembuatan 
E-KTP tersebut bisa selesai 
karena mendapat blanko 
dari Dirjen Dukcapil seba-
nyak 130.000 pada Janua-
ri 2020. Selanjutnya akan 
terus diminta 500 blanko 
setiap minggunya.

”Jadi untuk selanjutnya, 
kita yang harus rajin me-
minta ke Direktorat soal 
blanko tersebut. Mudah-
mudahan Kota Bandung 
tidak akan kekurangan 
lagi. Karena pencetakan 
KTP normalnya bisa dela-
pan menit selesai, tapi 
tergantung jaringan dari 
pusat juga,” ujarnya. 

Imbau Pemegang Suket 
e-KTP Cek ke Kecamatan

BANDUNG - Sebagai ben-
tuk apresiasi kepada kon-
sumen setia motor Honda 
di Tanah Air, PT Daya Adi-
cipta Motora (DAM) dan 

DAM Tawarkan Program Penjualan 
Honda PCX dan Honda ADV

PT Astra Honda Motor 
(AHM) memberikan pro-
gram penjualan cashback 
sebesar Rp 1.100.000,- un-
tuk setiap pembelian skutik 
elegan dan mewah Honda 
PCX maupun skutik futu-
ristik dan manly Honda 
ADV150.

Promo ini berlaku baik 
untuk pengguna setia motor 
Honda yang ingin mem-
beli Honda PCX atau Hon-
da ADV (Repeat Order) 
maupun bagi mereka yang 
ingin menukarkan motor 
merek selain Honda miliknya 
dengan Honda PCX atau 

Honda ADV (Trade-in). Se-
lain itu, DAM bersama ja-
ringan sepeda motor Hon-
da di Jawa Barat menawar-
kan program lain yaitu 
hadiah langsung jaket eksklu-
sif ketika membeli Honda 
PCX atau Honda ADV.

Tidak hanya itu, konsumen 
yang ingin membeli Honda 
PCX dan Honda ADV di 
Jawa Barat juga berkesem-
patan mendapatkan promo 
penjualan dengan mena-
warkan potongan angsuran 
sebesar Rp 20.000,- setiap 
bulannya untuk tenor 35x.

POLISI

Pastikan Sinergitas 
Tetap Terjaga

BANDUNG – Pemerintah Kota (Pemkot) 
Bandung memastikan sinergisitas dengan 
Polrestabes Bandung tetap berlangsung 
meski pemimpin puncaknya berganti. Hal itu 
karena Kota Bandung membutuhkan situasi 
yang kondusif.

Demikian disampaikan Wakil Wali Kota 
Bandung, Yana Mulyana saat hadir pada acara 
pisah sambut Kapolrestabes Bandung dari 
Kombes Pol. Irman Sugema kepada Kombes 
Pol. Ulung Sampurna Jaya di El Royale Hotel, 
Jalan Merdeka, Bandung, Rabu (19/2) malam.

Kombes Pol. Irman Sugema selanjutnya 
akan bertugas sebagai Kabagrenlog 
Rojianstra Slog Polri. Sedangkan Kombes 
Pol. Ulung Sampurna Jaya sebelumnya 
menjabat Analis Kebijakan Madya Bidang 
Binmas Baharkam Polri.

Pada kesempatan itu, Yana mengucapkan 
terima kasih kepada Irman atas dedikasi dan 
loyalitasnya membantu Kota Bandung tetap 
kondusif selama ini. 

”Terimakasih untuk Pak Irman, saya 
rasakan Bandung aman dan kondusif. 
Apalagi ketika waktu itu menghadapi Pilkada 
serentak, aman nyaman di kota ini, saya 
apresiasi,” katanya.

     Baca Pastikan... Hal 10      Baca BPN... Hal 10

     Baca Imbau... Hal 10

     Baca DAM... Hal 10

DAM 001_
PromoADVdanPCX : 
Sales Counter Jaringan 
Sepeda Motor Honda 
sedang menjelaskan 
keunggulan-keunggulan 
dari Honda ADV150 
kepada konsumen.

ISTIMEWA

DPKP3 Anggarankan 
Rp 34 M Untuk Revital-
isasi dan Pemeliharaan 
BANDUNG – Pemerintah Kota Bandung 

melalui Dinas Perumahan Kawasan Per-
mukiman, Pertanahan dan Pertaman 
(DPKP3) diperkirakan mengalokasikan 
anggar hingga Rp 34 miliar untuk revi-
talisasi dan pemeliharaan taman serta 
bagi honor pekerja harian lepas. Renca-
na nya, revitalisasi bakal dilakukan 

p a d a  s e j u m l a h 
Taman Tematik, 

Taman Median 
dan jalur hijau 

atau taman di 
pinggir jalan, 
di tahun ini.

Kepala Bi-
dang Per-
t a m a n a n 

DPKP3 Kota 
Bandung, Rik-

ke Siti Fatimah 
mengungkapkan, 

saat ini ada penu-
runan terhadap 

kualitas taman 
yang ada. 

Menurut-
n y a , 
salah 
s a t u 

penye-
bab terjadi-

nya penuru-
nan kualitas 

taman adalah, 
masih ku-
r a n g n y a 
rasa untuk 

ikut menjaga 
dan memeli-

hara taman dari 
masyarakat.

Kualitas Taman Menurun

     Baca Kualitas... Hal 10

ISTIMEWA

SAPRAS RUSAK: Penurunan kualitas taman dan rusaknya beberapa sarana pendukung disejumlah taman, 
membuat Pemerintah Kota Bandung melalui DPKP3 akan segera merevitalisasi taman-taman tersebut.



BANDUNG – Kang Pisman 
mendapat dukungan ma-
syarakat kampus. Program 
pengelolaan sampah meng-
gunakan konsep Kurangi, 
Pisahkan, Manfaatkan ini 
mendapatkan dukungan 
dari Universitas Pasundan 
(Unpas). Salah satu per-
guruan tinggi swasta ter-
nama di Kota Bandung ini 
menyatakan kesiapannya 
menyukseskan Kang Pis-
man.

”Seluruh civitas acade-
mika Unpas akan mulai 
memilah dan memilih 
sampah di seluruh kam-
pusnya,” tegas Rektor Un-
pas, Prof. Eddy Jusuf pada 

kuliah umum di Kampus 
Unpas, Jalan Dr. Setia-
budi, Rabu (19/2).

”Mahasiswa mengadakan 
pelatihan pengelolaan 
sampah dan monitoring 
kualitas air, memberikan 
pembekalan oleh nara-
sumber dari Unpas dan 
pewakilan dari tim Citarum 
Harum,” tambah Eddy.

Dukungan ini membuat 
Pemkot Bandung semakin 
optimis dengan program 
Kang Pisman. 

”Saya senang sekali Kang 
Pisman didukung oleh 
unsur pendidikan seperti 
Unpas. Kita akan terus 
masifkan program ini agar 

masyarakat lebih paham 
mengenai pentingnya ling-
kungan dengan cara 
mengelola sampah mulai 
dari sumbernya,” kata 
Wali Kota Bandung, Oded 
M. Danial saat memberi-
kan kuliah umum.

Dijelaskan Mang Oded, 
Kang Pisman harus mem-
budaya di masyarakat. 
Karena hal itu berkaitan 
dengan kebersihan ling-
kungan. Sedangkan keber-
sihan lingkungan men-
jadi bagian penting dalam 
kehidupan. Dimulai dari 
mengelola sampah sampai 
menjaga lingkungan.

“Kelola sampah itu cukup 

dengan memisahkan ma-
na yang organik dan anor-
ganik. Dasarnya seperti itu, 
jika sudah terbiasa bisa 
memilah sampah yang le-
bih spesifik lagi,” terangnya.

Menurut Mang Oded, saat 
ini tinggal membiasakan 
masyarakat berperilaku 
mencintai lingkungan mu-
lai dari tempat tinggal 
masing-masing. 

”Mulai dari buang sampah 
sembarangan, itu tidak pe-
duli lingkungan. Mari ubah 
dengan buang sampah 
serta memilah dan memi-
lihnya. Peduli lingkungan 
dengan menjaga kebersi-
han,” tegasnya.(rls/ziz)

General Manager Motorcy-
cle Sales, Marketing, & Logis-
tic DAM, Lerri Gunawan 
mengatakan minat masyara-
kat terhadap Honda PCX dan 
ADV sangat tinggi maka kami 
memberikan beragam program 
penjualan menarik untuk 
seluruh konsumen setia Hon-
da di Jawa Barat. Program ini 
berlaku di Jawa barat selama 
periode bulan Februari dan 
untuk pembelian secara tunai 
maupun kredit.

Honda PCX merupakan 
skutik mewah dan elegan 
serta dilengkapi dengan fitur 
yang canggih sesuai dengan 
keinginan konsumen. Motor 
skutik premium ini dipro-
duksi di pabrik AHM Sunter 
dengan mengusung mesin 
generasi terbaru 150cc, eSP, 
serta memiliki konsumsi ba-

han bakar 45 Km/liter berda-
sarkan metode pengetesan 
ECE R40 standar Euro 3 dengan 
mengaktifkan fitur Idling Stop 
System (ISS).

Skutik premium Honda ini 
dipasarkan dengan harga on 
the road (OTR) Bandung Rp 
29.700.000,- untuk tipe CBS 
dan Rp 32.500.000,- untuk 
tipe ABS, dan Rp 41.750.000,- 
untuk PCX Hybrid.

Sementara Honda ADV150, 
skutik penjelajah jalanan yang 
canggih untuk menjawab ke-
butuhan masyarakat yang 
memilki aktivitas tinggi dalam 
melintasi berbagai kondisi 
jalan raya.

Hadir dengan desain bodi 
yang futuristik dan manly, 
Honda ADV150 sesuai dengan 
karakter pengendara yang 
aktif. Skutik ini dibekali mesin 
150cc eSP (enhanced Smart 
Power) yang menyuguhkan 
performa responsif untuk 

penggunaan harian maupun 
beraktivitas dengan menye-
nangkan dalam mengeksplo-
rasi pengalaman baru setiap 
saat. Berbagai fitur canggih 
yang disematkan pun men-
jadikan Honda ADV150 se-
bagai partner berkendara 
terbaik dalam penyaluran 
hobi dan aktualisasi diri di 
jalan raya.

Honda ADV150 dipasarkan 
dengan dua tipe, ABS-ISS dan 
CBS-ISS dengan total 6 varian 
warna yang futuristik dan man-
ly. Tipe ABS-ISS dipasarkan Rp 
36.800.000,- (On The Road 
Bandung) ini tersedia dalam 
dua warna, yakni Advance Red 
dan Advance White. Semen-
tara itu tipe CBS-ISS yang dipa-
sarkan seharga Rp 34.000.000,- 
(On The Road Bandung), 
mendapat empat pilihan warna, 
yakni Tough Matte Brown, Tough 
Silver, Tough Matte Black, dan 
Tough Red. (rls)

Dia pun mengucapkan 
selamat datang kepada 
Kapolrestabes yang baru dan 
berharap siap berkolaborasi 
dan membangun sinergisitas 
yang sudah terjalin menjadi 
lebih baik lagi. 

”Selamat datang kepada Pak 
Ulung di Kota Bandung. 
Mudah-mudahan bisa 
berkolaborasi dengan Pemkot 

Bandung,” ujarnya.
Sementara itu, Kapolrestabes 

Bandung, Kombes Pol. Ulung 
Sampurna Jaya siap untuk 
berkolaborasi dan membangun 
sinergi dengan Pemkot 
Bandung. Dia tegaskan mulai 
dari disiplin setiap anggota 
dan dukungan berbagai pihak, 
diyakini Ulung bisa terjalin 
dengan baik.

”Kita siap untuk membangun 
sinergisitas yang sudah terjalin. 
Diharapkan ke depannya bisa 

lebih baik dan memberikan 
rasa nyaman kepada 
masyarakat,” tegasnya.

Sedangkan, Kombes Pol. 
Irman Sugema mengucapkan 
terima kasih kepada Pemkot 
Bandung atas kerja sama yang 
terjalin selama ini. 

”Terimakasih untuk Pemkot 
Bandung yang telah membantu 
saya di sini. Mudah-mudahan 
di kepemimpinan yang baru 
nantinya bisa lebih baik lagi,” 
tutur Irman.(rls/ziz)

”Kita buktikan benar tidak 
membuat sertifikat itu mahal 
dan berbelit-belit,” ujarnya. 

Dia mengungkapkan, untuk 
membangun kepercayaan 
masyarakat tersebut, pi-
haknya memiliki program 
layanan termasuk menggan-
deng media untuk menyebar 
informasi positif.

”Program ini harus disam-
paikan kepada pers sebagi 
pemarsatu bangsa sehingga 
kegiatan BPN bisa terpublis 
dengan baik kepada masy-
arakat,” ungkapnya. 

Dijelaskannya, pemilihan 
media untuk penyebaran 
informasi, sebab dia menilai 
media sebagai partner star-

tegis dalam membangun 
pemahaman masyarakat 
terkait pengurusan sertifikat, 
mengurus royalti dan pen-
gurusan balik nama.

”Itu harus disampaikan 
transparan dan nyaman, 
kita urai lah kemacetan se-
lama ini, era revolusi semua 
digital. Masa beli mie saja 
tinggal grab, ada aspek ke-
mudahan, nah kantor per-
tanahan juga harus digita-
lisasi,” jelasnya. 

Dia menuturkan, dengan 
digitalisasi akan memper-
mudah validasi, sehingga 
semua proses tidak mema-
kan waktu lama. Sejauh ini, 
lanjutnya, proses validasi 
sedikit terhambat oleh pro-
ses informasi data.

”Kami pastikan ke depan 

lancar. Semua harus terva-
lidasi, Bea Perolehan Hak 
atas Tanah dan Bangunan 
(BPHTB) juga harus terva-
lidasi. Yang namanya vali-
dasi harus valid, data harus 
benar supaya data manual 
ini bisa dimasukkan ke di-
gital, maka kita validasi,” 
tuturnya. 

Andi mengakui, selama ini 
banyak masyarakat yang 
mengeluhkan pungutan liar 
(pungli) oleh oknum BPN. 
Dan untuk membuktikan hal 
tersebut, maka pihaknya ber-
harap masyarakat mau mel-
aporkan, sehingga hal terse-
but bisa langsung diatasi.

”Itu juga yang menjadi ala-
san kami mendirikan media 
center dan comment center,” 
terangnya.

”Di bidang tanah juga ha-
rus mudah, kepada teman 
media ketika ada penga-
duan segera didiskusikan, 
kita juga sudah buat comment 
center layanan pengaduan, 
jeleknya BPN Kota Bandung 
kalau anak buah pungli si-
lahkan adu ke pengelola 
pengaduan, buktikan kalau 
benar kita eksekusikan, ka-
lau ada oknum kita ekseku-
sikan. Adukan ke kami,” 
imbuhnya. 

Begitu juga dengan media 
center, jelas Andi kedepan 
akan menjadi tempat inter-
aksi mewakili masyarakat yang 
membutuhkan informasi.

”Pers juga harus menyam-
paikan layanan one day one 
service terhadap masyarakat 
luas,” pungkasnya.(mg2/ziz)

”Kami sebenarnya memer-
lukan bantuan masyarakat 
untuk menjaga fasilitas yg 
telah kami bangun. Misalnya 

menjaga dari vandalisme, 
membuang sampah pada 
tempatnya, tidak menginjak 
tanaman, saling mengingat-
kan antar pengunjung untuk 
menjaga kebersihan taman,” 
ungkap Rikke, di Balai Kota 

Bandung, Jalan Wastu Ken-
cana, Kamis (20/2).

Dia mengaku, sejauh ini 
pihaknya selalu melakukan 
pemeliharaan secara rutin 
yang dilakukan setiap hari. 
Namun karena taman-taman 

yang ada terbuka dan dip-
ergunakan kapan saja, tapi 
pengguna tidak ikut mmen-
jaga maka kualitas taman 
menurun. 

”Kalau pemeliharaan, kami 
sudah lakukan semaksimal 

Dia pun mengimbau bagi 
yang sudah berusia 17 tahun 
untuk secepatnya melakukan 
perekaman untuk pembua-
tan KTP-el yang bisa dengan 
berbagai cara seperti ke Ge-
rai atau Mepeling (Membe-

rikan Pelayanan Keliling) 
yang sudah terjadwal.

”Untuk menyelesaikan PR-
PR kita ini, salah satunya 
bagaimana pemula bisa da-
tang ke layanan-layanan 
publik Disdukcapil untuk 
melakukan perekaman. Ka-
rena tiap hari rata-rata anak 
yang berusia 17 tahun ber-

tambah 135 orang,” paparnya. 
Selain itu, Popong menga-

takan pada Februari 2020 
ini bentuk dokumen kepen-
dudukan seperti Kartu Kelu-
arga, Akta Lahir, Akta Per-
ceraian, Akta Kematian, 
Pengesahan Anak menjadi 
kertas putih 80 gram yang 
memiliki barcode masing-

masing.
”Ini telah diterapkan pada 

minggu lalu. Dokumen ter-
sebut semuanya terdapat 
barcode sehingga tidak 
perlu legalisir atau tidak 
bisa dipalsukan. Kita bisa 
scan barcode tersebut dan 
datanya bisa muncul,” pung-
kasnya.(rls/ziz) 

Upaya Membangun Kepercayaan Masyarakat

Dapat Blanko Sebanyak 130 Ribu Keping

Dipasarkan Dengan Harga On The Road

Ucapkan Terima Kasih pada Irman

METROPOLITANJUMAT
21 FEBRUARI 202010

BPN
Samb dari Hal 9

KUALITAS
Samb dari Hal 9

IMBAU
Samb dari Hal 9

DAM
Samb dari Hal 9

PASTIKAN
Samb dari Hal 9

 Lakukan Survei Bersama Kalangan Difabel
mungkin,” ucapnya.

Dia mengatakan, ada se-
kitar 100 taman yang bakal 
direvitalisasi, seperti taman 
Inklusi, Foto, Gaya Super-
hero, Gesit, Pet Park. Khu-
sus untuk Taman Inklusi, 
pihaknya sudah melakukan 
survei dan audit terhadap 
kondisi taman tersebut. Au-
dit dilakukan pihaknya ber-
sama kalangan difabel.

”Hasilnya, taman perbaikan 
penyulaman tanaman. Kalau 
perbaikan pada fasilitas se-
perti area bermain, jalur pe-
destrian dan sudut elevasi 
akses jalur kursi roda. Ada 
juga masukan dari mereka 
yang menginginkan ada ten-
da untu tempat berteduh,” 

terangnya.
Menurutnya, kebutuhan 

anggaran untuk revitalisasi 
setiap taman tidak sama. Se-
bab semuanya disesuaikan 
dengan kebutuhan penunjang 
taman-taman tersebut.

”Kalau penambahan kita 
sesuaikan dengan kebutuhan. 
Kalau untuk anggaran revi-
talisasi, variatif ada yang men-
capai Rp 200 juta, ada juga 
yang Rp150 juta per taman. 
Itu termasuk pengadaan langs-
ung,” ujarnya.

Dia mengaku, pihaknya me-
nargetkan di 2020 ini, seluruh 
taman harus direvitalisasi dan 
penghijaun di 100 lokasi.

”Termasuk 400 taman oleh 
swadaya masyarakat,” tan-

dasnya.
Sementara itu, Kepala 

Seksi Pemeliharaan Pertama-
nan DPKP3, Yuli Ekadianty 
menambahkan, sejauh ini 
pihak DPKP3 melakukan 
pemeliharaan secara rutin 
terhadap 128 taman. Untuk 
pemeliharaan tersebut, pi-
haknya mempekerjakan 
tenaga harian lepas seba-
nyak 320 orang.

”Mereka (THL) bertugas 
memelihara taman, meng-
geburkan tanah dan menya-
pu. Sementra enam personel 
ditugaskan untuk pemeliha-
raan taman dengan ukuran 
luas. Seperti Taman Lansia 
dan Taman Kandaga Puspa,” 
imbuhnya.(mg2/ziz)

ISTIMEWA

BERI VITAMIN: Wakil Wali Kota Bandung, Yana Mulyana menghadiri acara pemberian vitamin A kepada 
balita di Posyandu Bougenville RW 04 Kelurahan Babakan Penghulu, Kecamatan Cinambo, Kamis (20/2).

Kang Pisman Dapat Dukungan Unpas 
Adakan Latihan Pengelolaan Sampah dan Monitoring Kualitas Air

ISTIMEWA

KULIAH UMUM: Wali Kota Bandung, Oded M. Danial saat memberikan kuliah umum di Kampus Universitas Pasundan (Unpas) Jalan Dr. Setiabudi, Rabu (19/2).

BANDUNG – Wakil Wa-
li Kota Bandung, Yana 
Mulyana mengajak seluruh 
orang tua yang memiliki 
balita berbondong-bond-
ang datang ke Posyandu 
untuk memperoleh vita-
min A pada bulan Fe-
bruari ini. Pemberian 
vitamin A merupakan 
upaya memberikan suple-
men tambahan kepada 
para balita.

”Pemberian vitami A ini 
bertujuan memberikan 
suplemen tambahan ke-
pada balita. Ini sebagai 
upaya Pemkot Bandung 
mengurangi angka stun-
ting,” ujar Yana usai men-
ghadiri acara pemberian 
vitamin A kepada balita 
di Posyandu Bougenville 
RW 04 Kelurahan Babakan 
Penghulu, Kecamatan 
Cinambo, Kamis (20/2).

Dia meminta kepada 
aparat kewilayahan untuk 
menyosialisasikan pro-
gram pemberian vitamin 
A bagi balita ini. Terma-

suk juga menyosialisasi-
kan tentang gizi yang 
berimbang bagi balita.

”Selama diberikan (vi-
tamin A) berkelanjutan 
dengan waktu yang ter-
jadwal, maka anak-anak 
juga terkontrol. Mulai 
dari timbangan, pembe-
rian suplemen, makanan 
juga bervariatif ini seba-
gai upaya dari pemerin-
tah,” ujarnya.

Yana berharap, anak-anak 
bisa tumbuh kembang 
sehat, karena di tahun 2024 
akan menjadi bonus de-
mografi. Pemkot Bandung 
perlu menyiapkannya 
sejak dini agar abak-anak 
menjadi SDM yang ber-
kualitas.

”Di tahun 2024 nanti, 
akan mendapatkan bonus 
demografi. Jadi anak-anak 
ini kita harus tumbuh 
sehat. Mereka yang akan 
melanjutkan jejak kita 
sebagai pemimpin bang-
sa,” tuturnya.

Sementara itu, Camat 

Cinambo, Denny Sany 
menyatakan, akan terus 
memberikan arahan ke-
pada para orang tua 
mengenai kesehatan gizi 
pada anak-anak. Ia opti-
mis dengan pemberian 
vitamin A bisa menjadi 
bagian dari membangun 
SDM yang mumpuni.

”Mulai dari Tim PKK, 
unsur kewilayahan dari 
RT, RW dsn lurah bersin-
ergi siap mendukung 
program ini,” tuturnya.

Di Posyandu Bougen-
ville sebanyak 70 balita 
mendapat Vitamin A. 

”Posyandu di wilayah 
kami sudah rutin mem-
berian vitamin A tiap Fe-
bruari dan Agustus. Ha-
rapan ke depannya tentu 
saja dukungan semua 
warga untuk memberikan 
perhatian bagi balitanya 
agar sehat bersama kelu-
arga. Mulai dari membe-
rikan vitamin sampai 
makanan tambahan,” im-
buh Denny.(mg2/ziz) 

Wakil Walikota Ajak Warga 
Sukseskan Bulan Vitamin A



BANDUNG RAYA JUMAT
21 FEBRUARI 2020 11

Ribuan Orang Ikuti TKD, 
Memperebutkan 309 Kursi CPNS

DAYEUHKOLOT – Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Bandung membuka formasi Calon 
Pegawai Negeri Sipil (CPNS) dengan kuota 309 orang 
dari Kemenpan RB.

Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Bandung 
Teddy Kusdiana mengatakan, untuk pelaksanaan tes 
kemampuan dasar (TKD) CPNS, pihaknya 
melakukan kerjasama dengan Telkom University.

”Sebanyak 13.000 Peserta mengikuti tes CPNS, 
semuanya sudah lulus administrasi. Merekan akan 
berebut untuk menduduki 309 kursi formasi di 
Kabupaten Bandung,” kata Teddy saat meninjau 
pelaksanaan TKD di Kampus Tel-U, Kamis (20/2).

Menurut Teddy, karena peserta mencapai belasan 
ribu, sehingga tes saat ini dilaksanakan selama enam 
hari. ”Hari ini merupakan hari pertama tes 
kemampuan dasar dan kemampuan bidang yang 
dilakukan tim penjaringan ,” jelasnya.

Dia menjelaskan, proses tes CPNS tersebut 
dilakukan secara transparan. Sehingga, semua 
peserta hadir dengan tepat waktu. ”mereka sangat 
antusias sekali, mengikuti tes tersebut. Mudah –
mudahan, yang terpilih merupakan yang terbaik 
untuk pengembangan sumber daya manusia di 
Pemkab Bandung,” tuturnya.

Lebih lanjut Teddy mengatakan, formasi CPNS saat 
ini, untuk tenaga pendidik, tenaga kesehatan, dan 
tenaga teknis. Mengingkat pesertanya banyak, 
pihaknya memiliki lokasi tes di Tel-U karena 
dianggap refresentatif.

Sementara itu, Director of Strategi Cooperation and 
Internasional Office Tel-U Lia Yuldinawati 
menuturkan, tes CPNS saat ini khusus untuk Pemkab 
Bandung. Mengingat, jumlah peserta sangat banyak. 
”kami menjalin kerjasam dengan beberapa Daerah, 
untuk Pemkab Bandung digelar dua sesi, Seleksi 
terakhir tanggal 26 Februari nanti,”katanya.

Lia menjelaskan, dalam pelaksanaan tes CPNS 
tahun 2020 Tel-U telah bekerjasama dengan 11 
kabupaten/kota. ”Selain kerjasama pelaksanaan tes 
CPNS, kami juga ada kerjasama lainnya.  
tergantung dari kepentingan masing-masing daerah 
bentuk kerjasamanya,”akunya. 
Dia menjelaskan, untuk memberikan kenyaman dan 
keamanan kepada para peserta selama mengikuti 
pelaksanaan tes CPNS. Pihaknya melibatkan 
pemerintahan setempat, Polsek, karang taruna.

”Selama pelaksanaan kegiatan tes CPNS. Kami 
melibatkan beberapa masyarakat sekitar, dalam 
menjaga ketertiban dan kenyamanan peserta. Sebab, 
kawasan kampus ini meruapakan srea public, 
sehingga butuh tambahan personel dan menjaga 
keamanan,” pungkasnya. (yul/rus)

ISTIMEWA

VERIFIKASI DATA: Ribuan peserta TKD CPNS Kabupaten Bandung 
mengantri untuk  verifikasi data sebelum mengikuti pelaksanaan tes.

KEPEGAWAIAN

Berdasarkan Pasal 6 UUHT No. 4 Th.1996, PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk akan melakukan 
Lelang Eksekusi Hak Tanggungan dengan penawaran secara tertulis tanpa kehadiran peserta 
lelang melalui internet dengan metode penawaran tertutup (closed bidding) dengan perantara 
Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Bandung melalui jasa Pra Lelang PT. 
Balai Lelang Star terhadap Debitur PT. Okih Karya Hutama, berupa: 

1. Sebidang tanah seluas 392 m2 berikut bangunan diatasnya saat ini setempat dikenal 
dengan Jl. Sarijadi baru II/5 Kel. Sukarasa, Kec. Sukasari, Kota  Bandung sesuai dengan 
SHM No. 2836/ Kel. Sukarasa a/n 1. Nyonya SRI UCU 2. Nyonya ASTRID SRI HARYATI 
3. AJIE TRESNO HARRY 4. Nyonya AIRIN SRI HARYANTI. (Limit Rp. 3.300.000.000,-; 
Jaminan Rp. 660.000.000,-)

2. Sebidang tanah seluas 5.075 m2 yang terletak di RT. 03 / RW. 04 (saat ini setempat 
dikenal dengan Komplek Buah Batu Regency) Kel. Kujangsari, Kec. Bandung Kidul, Kota  
Bandung sesuai dengan SHM No. 2075/ Kel. Kujangsari a/n AJIE TRESNO HARRY. (Limit 
Rp. 20.000.000.000,-; Jaminan Rp. 4.000.000.000,-)

Persyaratan Lelang :
1. Memiliki akun yang telah terverifikasi pada website www.lelang.go.id/
2. Syarat dan ketentuan serta tatacara mengikuti lelang dapat dilihat pada alamat website 

diatas.

Pelaksanaan Lelang :

1. Cara Penawaran : Closed Bidding (dengan mengakses url www.lelang.go.id/)

2. Hari/Tanggal : Jumat, 06 Maret 2020

3. Batas Akhir Penawaran : Pukul 09.00 WIB (Waktu Server)

5. Tempat Lelang : KPKNL Bandung, Gedung “N” Gedung Keuangan Negara,  
Jl. Asia Afrika No. 114, Bandung

6. Penetapan Pemenang : Setelah batas akhir penawaran

Keterangan:
1. Calon peserta lelang dapat berupa perorangan atau badan hukum. Calon peserta lelang 

mendaftarkan diri dan mengaktifkan akun pada https://www.lelang.go.id/ dengan merekam 
serta mengunggah softcopy KTP, NPWP (ekstensi file .*jpg., *png.) dan nomor rekening atas 
nama sendiri (uang jaminan akan dikembalikan langsung ke nomor tersebut).
Calon peserta lelang yang bertindak sebagai kuasa dari badan hukum diwajibkan 
mengunggah: surat kuasa dari direksi, akta pendirian perusahaan dan perubahannya, dan 
NPWP perusahaan dalam 1 file.

2. Nominal jaminan yang disetorkan ke rekening virtual account (VA) harus sama dengan 
nominal jaminan yang disyaratkan dan harus sudah efektif diterima oleh KPKNL selambat-
lambatnya 1 (satu) hari kalender sebelum pelaksanaan lelang. 

3. Jika penyetoran dilakukan melalui pemindahbukuan, maka nama pemilik rekening harus 
sama dengan nama peserta lelang.

4. Pelunasan pembayaran lelang paling lambat 5 (lima) hari kerja setelah pelaksanaan lelang. 
Apabila tidak dipenuhi maka dinyatakan wansprestasi, serta uang jaminan disetorkan ke 
Kas Negara sebagai penerimaan lain-lain.

5. Objek lelang dijual dalam kondisi apa adanya (as is) dan peminat dianggap telah melihat 
dan mengetahui aspek legal  objek yang bersangkutan sebelum pelaksanaan lelang.

6. Pemenang lelang akan dikenakan bea lelang sesuai dengan ketentuan yang berlaku.
7. Karena satu dan lain hal, pihak Penjual dan/atau Pejabat Lelang dapat melakukan 

pembatalan/penundaan lelang terhadap obyek lelang diatas, dan pihak pihak yang 
berkepentingan/peminat  lelang tidak dapat melakukan tuntutan/keberatan dalam bentuk 
apapun kepada PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk, Pejabat Lelang, PT. Balai Lelang Star, 
dan/atau KPKNL Bandung.

8. Untuk informasi dapat menghubungi PT. Balai Lelang Star 021- 8313728, 085295383333, 
081213850521.

Bandung, 21 Februari 2020
Pemohon Lelang Eksekusi /Penjual

PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN

KPKNL Bandung

Langgar Kedisiplinan, 
ASN Disdik Jabar 
Dipanggil Bawaslu

SOREANG – Nana Supriat-
na, Aparatur Sipil Negara (ASN) 
Dinas Pendidikan Jawa Barat 
memenuhi panggilan Bawa-
slu Kabupaten Bandung un-
tuk dimintai keterangan ihwal 
langkahnya yang nekat maju 
mencalonkan diri sebagai 
bakal calon Bupati/Wakil Bu-
pati Bandung lewat Partai 
NasDem.

Nana dimintai keterangan 
pihak Bawaslu di Kantor Ba-
waslu Kabupaten Bandung, 
Soreang, Kamis (20/2/2020). 
Sedikitnya 15 pertanyaan ter-
kait pencalonan tersebut, 
dipertanyakan Bawaslu. 

Ketua Bawaslu Kabupaten 
Bandung, Januar Solehuddin 
mengatakan, pihaknya menda-
pat temuan adanya dugaan 
pelanggaran yang dilakukan 
oleh Nana Supriatna itu mel-
alui sejumlah pemberitaan. 

”Dalam pemberitaan itu ada 
tulisan yang menyebutkan 
bahwa pihak Partai NasDem 
yang telah mendaftar ada yang 
berasal dari ASN,” kata Ja-
nuar saat ditemui di Kantor 
Bawaslu Kabupaten Bandung.

Menurut Januar, setelah 
adanya pemberitaan itu, 
anggota Panwascam langs-

ung melakukan penelusuran. 
Hasilnya, anggota Panwascam 
menemukan sejumlah ba-
liho terkait pencalonan 
Nana Supriatna yang men-
jabat sebagai Pengawas SMA 
di Gugus 8. 

Setelah itu, Nana pada 1 
Februari lalu juga menda-
tangi KPU Kabupaten Bandung 
untuk meminta akun Sistem 
Informasi Pasangan Calon 
(SILON) sebagai tahapan 
pencalonan Bupati Bandung 

dari jalur perorangan. 
”Untuk jalur persorangan 

ini, Nana berpasangan dengan 
Asep B Kurnia. Saudara Nana 
posisinya debagai bakal calon 
wakil bupati di jalur perseo-
rangan. Nah untuk pendafta-
ran di NasDemnya akhirnya 
dicabut, tidak jadi,” katanya. 

Januar menjelaskan, pemang-
gilan Nana oleh Bawaslu sen-
diri mengacu pada PP No 
42/2004 tentang jiwa korps 
dan disiplin ASN serta PP 

53/2010 Pasal 1 angka 3 ten-
tang ASN diwajibkan netral 
dari politik. Baik itu pernya-
taan, ucapan, hingga perila-
kunya. Baik di dalam ling-
kungan kantor maupun di 
luar lingkungan kantor. 

Mengacu dua peraturan 
diatas, ASN tidak diperbole-
hkan mencalonkan diri mau-
pun mendukung calon lain. 
Nana sendiri mengaku tidak 
mengetahui adanya kedua 
peraturan tersebut. 

”Yang bersangkutan maju 
karena hanya berdasarkan   
Pasal 123 UU No 5/2014 tentang 
ASN yang menyatakan tidak 
ada kewajiban mengundurkan 
diri sebelum ditetapkan. Akan 
tetapi kalau di Pasal 11 Huruf 
C PP No 24/2004 ASN harus 
melakukan cuti jika akan men-
calonkan diri,” tuturnya. 

Lebih lanjut Januar menga-
takan, sesuai Perbawaslu 
Nomor 14/2017 pihaknya akan 
mengkaji dulu dan memgum-

pulkan bukti-bukti mengenai 
dugaan pelanggaran yang 
telah dilakukan Nana. Jika 
sudah dikaji, mendapat buk-
ti, dan yang bersangkutan 
dinyatakan melanggar, maka 
pihaknya akan dilimpahkan 
ke Bawaslu Provinsi Jawa Ba-
rat setelah itu akan disampai-
kan ke KASN. 

”Kami tidak ada kewenangan, 
jadinya kami hanya membe-
rikan rekomendasi ke instan-
si berwenang. Sama seperti 

kalau ada pelanggaran dari 
TNI/Polri, kami juga mere-
komendasikan ke instansi yang 
berwenang,” tegasnya.

Sementara itu, Nana Su-
priatna tidak mau memberi-
kan komentar kepada warta-
wan saat ditanya terkait du-
gaan pelanggarannya tersebut. 
Setelah dimintai keterangan 
untuk klarifikasi oleh Bawaslu 
Kabupaten Bandung, dirinya 
langsung pulang dengan ken-
daraannya. (yul/rus)

Pasang Baliho Balon Bupati

BAHAS PELANGGARAN: Ketua Bawaslu Kabupaten bandung Januar Solehudin 
(tiga kiri) bersama unsur pimpinan Bawaslu tengah rapat koordinasi tentang 

temuan beberapa pelanggaran selama pelaksanaan pemilu. 

ISTIMEWA

SOREANG – Untuk menga-
kuratkan data kependudukan, 
Pemerintah melalui Badan 
Pusat Statistik (BPS) melaks-
anakan Sensus Penduduk 
Online sejak 15 Februari – 31 
Maret 2020.

 Bupati Bandung Dadang M 
Naser mengatakan, Sensus 
online sangatlah penting ka-
rena akan menghasilkan satu 
data kependudukan. Sehing-
ga, menhasilkan data pendu-
duk yang akurat. Nantinya, 
akan menjadi dasar perenca-
naan pembangunan suatu 
daerah.

Menurutnya, data kepen-
dudukan tersebut akan disan-
dingkan dengan salah satu 
indikator yang menunjukan 
capaian pembangunan dae-
rah melalui Indeks Pembangu-
nan Manusia (IPM). Oleh 
karena itu, pihaknya mengim-
bau masyarakat untuk mengi-
si data secara akurat dan jujur.

”Selain menjadi dasar pe-
merintah daerah dalam mem-
buat suatu kebijakan, data 
dalam sensus penduduk juga 

dapat dijadikan salah satu alat 
ukur dalam menentukan ca-
paian pembangunan disertai 
dengan capaian IPM,” kata 
Dadang saat ditemui di Sore-
ang, belum lama ini.

Dadang menjelaskan, untuk 
capaian IPM tahun 2019, Ka-
bupaten Bandung mengalami 
peningkatan satu poin, dari 
71 menjadi 72 poin. ”Alham-
dulillah angka kemiskinan 
Kabupaten Bandung, pada 
tingkat yang rendah dan cen-
derung terus menurun. Se-
mentara laju pertumbuhan 
ekonomi termasuk investasi 
terus meningkat. Semua ca-
paian ini tidak terlepas dari 
sinergitas semua unsur pen-
tahelix pembangunan,” jelas-
nya.

Sementara itu, Kepala BPS 
Kabupaten Bandung Agung 
Hartadi menjelaskan, pihaknya 
akan melaksanakan rakor di 
setiap kecamatan dengan 
menghadirkan para kepala 
desa.

”Ini kali pertama BPS meng-
gunakan sistem online dalam 

melakukan sensus penduduk. 
Kami akan gencar mensosia-
lisasikan, mulai tingkat keca-
matan hingga desa. Selain itu, 
kami juga memberikan leaflet 
sampai ke tingkat Rt,” kata 
Agung.

Agung menjelaskan, terda-
pat dua cara dalam pelaks-
anaan sensus penduduk. 
Salah satunya dengan sistem 
online. Pada sistem tersebut, 
masyarakat dapat mengisi 
secara mandiri data diri dan 
keluarga. ”Untuk sistem ini, 

masyarakat hanya perlu ma-
suk ke laman sensus.bps.go.id, 
kemudian memasukkan NIK 
e-KTP dan nomor kartu kelu-
arga,” tuturnya.

Dia menambahkan, jika 
terdapat masyarakat yang 
belum melakukan penginpu-
tan data hingga tanggal 31 
Maret 2020. Pihaknya akan 
melaksanakan sistem jemput 
bola pada Juli mendatang.

”Masyarakat tidak perlu 
khawatir, karena melewatkan 
tahap Sensus Penduduk On-
line. Sebab, kami akan me-
nerapkan tahapan konven-
sional. Para petugas akan 
mengunjungi langsung ma-
syarakat. Walau demikian, 
kami berharap masyarakat 
bisa berpartisipasi dalam 
program sensus onlin,” pung-
kasnya. (yul/rus)

SOREANG – Terbitnya Pe-
raturan Bupati (Perbup) No-
mor 6 tahun 2020 tentang 
implementasi transaksi non 
tunai di lingkungan pemerin-
tah Kabupaten Bandung, 
menjadi keluhan para kepala 
sekolah Negera.

Dengan adanya perbup ter-
sebut, pihak sekolah belum 
bisa mencairkan Dana Ban-
tuan Oprasional Sekolah (BOS). 
Sebab, mereka kebingungan 
dalam melakukan transaksi 
semua kebutuhan sekolah 
dengan sistem non tunai.

”Kami bingung dalam men-
galokasikan anggaran bos 
dengan sistem non tunai. 
Sebab, dalam melakukan 
transaksi semua kebutuhan 
sekolah tidak bisa dilakukan 
TNT,” Kata Salah satu Kepsek 
SMP Negeri di Wilayah Keca-
matan Ciwidey, Kamis (20/2).

Menurutnya, hampir semua 
kepala sekolah khususnya Ne-
geri di Kabupaten Bandung me-
rasa kebingungan dengan adanya 
perda tersebut. Sebab, dalam 
pelaksaan transaksi di sekolah 
sangat berbeda dengan SKPD.

”Apakah dalam melaksana-
kan regulasi tata cara peng-
alokasian anggaran BOS harus 
mengacu pada perda atau 
pemendiknas. Sebab, dalam 
rincian perda berbeda dengan 
pemendiknas,” jelasnya.

Dia menjelaskan, belum 
lama ini pemerintah pusat 
melalui menteri pendidikan 
menggelorakan tentang ke-
merdekaan belajar. Tetapi, 
selaku pelaksana kependidi-
kannya dibatasi dengan re-
gulasi daerah. Padahal, ke-

merdekaan belajar harus 
ditunjung dengan optimalnya 
sarana dan kebutuhan seko-
lah untuk suksesnya kegiatan 
belajar mengajar di sekolah.

” regulasi menteri pendidi-
kan dan menteri keuangan 
kan untuk mempercepat pro-
ses pencairan anggran BOS. 
Tapi, dibatasi dengan terbit-
nya perda,” akunya.

Oleh karena itu, pihaknya 
berharap kepada pemangku 
kepentingan untuk agar meng-
kaji ulang perda tersebut. 
Sehingga, semua sekolah tidak 
kebingungan dalam melaks-
anakan regukasinya.

” Kebijakan pemerintah 
tentang penyaluran dana BOS 
tahun 2020, untuk memper-
cepat proses pencairan agar 
tidak menghabat KBM. Tapi 
dengan adanya perda tersebut, 
dikhawatirkan terjadi seba-
liknya. Sebab, semua sekolah 
sudah memiliki perencanaan 
sesuai rencana kegiatan dan 
anggaran sekolah,” tuturnya.

Dirinya juga menjelaskan, 
sebelumnya penyaluran dana 
BOS kadang terlambat karena 
prosesnya melewati Pemerin-
tah Provinsi (Pemprov) ke-
mudian Pemerintah Kabupa-
ten (Pemkab) melalui Dinas 
Pendidikan. Untuk menghin-
dari keterlambatan proses 
pencairan, pemerintah mel-
alui peraturan menteri keu-
angan (PMK) nomor 9/
PMK.07/2020 tentang peru-
bahan atas PMK Nomor 48/
PMK.07/2019 tentang Peng-
elolaan DAK Nonfisik.

”Terbitnya PMK, untuk mem-
percepat proses pencairan 

BOS reguler terhambat dengan 
Perda. Dengan hal tersebut, 
kami berharap pemerintah 
dan DPRD Kabupaten Bandung 
mengkaji ulang perda nomor 
6 tahun 2020 tentang imple-
mentasi transaksi non tunai 
khususnya dalam penyaluran 
dana BOS,” tegasnya.

Menanggapi hal tersebut, 
ketua komisi D DPRD Kabu-
paten Bandung Maulana 
Fahmi menjelaskan, Perbup 
tersebut baru diberlakukan. 
Sehingga, perlu waktu untuk 
adaptasi dan sosialisasi. ” Hal 
Ini kan baru diberlakukan, 
pasti dilapangan perlu waktu 
untuk adaptasi, termasuk 
sosialisasi kepada semua se-
kolah di lapangan,” katanya.

Dia menjelaskan, dengan 
terbitnya regulasi tersebut, 
semangat utamanya untuk 
menerapkan transaksi non 
tunai. Menuju akuntabilitas 
pengelolaan keuangan lebih 
baik, termasuk transparansi 
pengelolaan keuangan daerah 
bisa lebih bermutu. ”Tujuan 
dari regulasi ini, untuk menu-
ju perbaikan pengelolaan 
anggaran yang akuntabel dan 
transparan,” tuturnya.

Dia menambahkan, setiap 
regulasi yang diterbitkan 
pasti akan berdampak secara 
positif atau negatif. Oleh ka-
rena itu, pihaknya akan mela-
kukan kajian dan evaluasi. 
“Kamipun akan melihat im-
plemntasi dari regulasi Ini. 
Nantinya, akan dikaji dan di 
evaluasi. jika massif dan men-
ghambat program sekolah, 
mungkin perlu ada revisi re-
visi,” pungkasnya. (rus)

Sensus Online Akuratkan Data Kependudukan

BOS Masuk Rekening, Kepsek 
Keluhkan Perbup Tentang TNT

Untuk sistem ini, 
masyarakat hanya 

perlu masuk ke 
laman sensus.bps.

go.id, kemudian 
memasukkan NIK 
e-KTP dan nomor 
kartu keluarga.”

Agung Hartadi 
Kepala BPS Kabupaten Bandung



CIMAHI EKSPRESJUMAT
21 FEBRUARI 202012 

Kemungkinan Hanya 
Bisa Selesaikan 22 Saja

CIMAHI – Tahun ini, Dewan 
Perwakilan Rakyat Daerah 
(DPRD) Kota Cimahi memi-
liki tugas untuk menyele-
saikan 26 Peraturan Daerah 
(Perda), yang masuk dalam 
Program Pembentukan Pe-
raturan Daerah (Propem-
perda). Namun, yang katanya 
wakil rakyat itu ragu bisa 
merampungkannya dalam 
setahun. 

Hal itu diakui Ketua Badan 
Pembentukan Peraturan Dae-
rah (Bapemperda) DPRD 
Kota Cimahi, Enang Sahri saat 
ditemui di Kantor DPRD 
Kota Cimahi, Jalan Djulaeha 
Karmita, Kamis (20/2). 

Enang mengatakan, dari 26 
Perda yang dicanangkan tahun 
ini, kemungkinan besar yang 
bisa digarap dan tuntas hing-
ga ketuk palu hanya 22 saja.

”Kalau di atas 22 kayaknya 
berat. Itu juga kita buat yang 
skala prioritas saja. Untuk 
sisanya paling kita lanjutkan 

tahun depan,” kata Enang.
Menurutnya, dari 26 Perda 

yang ditargetkan, 23 di anta-
ranya merupakan usulan baru. 
Sementara tiga lainnya adalah 
sisa tahun lalu.

”Yang tiga itu ada izin ling-
kungan, jasa umun dan kelem-
bagaan di kelurahan. Yang 
tiga ini akan jadi skala prio-
ritas,” ujarnya. 

Hingga bulan kedua Tahun 
Anggaran 2020, belum ada 
satupun Perda yang rampung. 
Namun Enang mengaku, saat 
ini baru membahas tiga Per-

da skala prioritas yang meru-
pakan sisa pekerjaan tahun 
lalu.

Ketiganya, lanjut Enang, saat 
ini tengah dilakukan pemba-
hasan oleh Panitia Khusus 
(Pansus) I tentang Jasa Umum, 
Pansus II tentang Kelemba-
gaan, dan Pansis II membahas 
tentang Izin Lingkungan.

”Selain yang tiga tadi yang 
menjadi prioritas ada eko-
nomi kreatif, pemuda kepe-
loporan, heritage hingga ca-
gar budaya,” paparnya.

Enang menjelaskan, untuk 

mekanisme pembuatan Per-
da itu masuk dari Komisi di 
DPRD Kota Cimahi atau dari 
pihak Pemkot Cimahi. Usu-
salan itu disampaikan ke Ba-
pemperda untuk dilakukan 
pengolahan.

”Nanti yang perlu dan ti-
daknya kita diskusikan dengan 
eksekutif dan setelah ada 
kesepakatan baru kita masu-
kan di Propemperda itu,” je-
lasnya. 

Dia melanjutkan, rata-rata 
Perda dibuat maksimal dalam 
satu bulan hingga selesai. 

Durasi waktu tersebut terma-
suk pembahasan di tingkat 
Pansus yang membutuhkan 
waktu selama 14 hari kerja.

”Sebenarnya target itu 14 
hari kerja di Pansus, tapi ada 
juga yang meleset karena 
berkaitan dengan teknis yang 
gak bisa dikerjakan dan akhir-
nya agak terhambat,” ung-
kapnya.

”Namun saya kira bisa di 14 
hari karenaa draf sudah disi-
apkan di Bapemperda. Ke 
Pansus itu tinggal membahas 
dengan eksekutif,” tambah 

Enang.
Kemudian setelah pemba-

hasan di Pansus rampung, 
kata Enang, Perda tidak langs-
ung diparipurnaknan. Namun 
harus diserahkan kepada 
Gubernur Jawa Barat, Ridwan 
Kamil untuk dilakukan eva-
luasi selama 14 hari kerja.

”Sesudah itu dikembalikan. 
Biasanya ada revisi-revisi se-
dikit baru setelah itu kita pa-
ripurnakan. Makanya bisa 
memakan waktu satu sampai 
satu setengah bulan,” tandas 
Enang.(mg3/ziz)

Ragu 26 Perda Rampung Tahun ini
ISTIMEWA

BAHAS PERDA: Para anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Cimahi senang mengikuti rapat untuk membahas beberapa agenda kegiatan dewan dan juga pembahasan pembuatan Peraturan Daerah (Perda) baru.

CIMAHI – Pemerintah Kota 
(Pemkot) Cimahi mengklaim, 
Tim Pengendali Inflasi Daerah 
(TPID) sudah berperan mak-
simal dalam pengendalian 
harga di Kota Cimahi. Ter-
masuk dalam pengendalian 
harga bawang putih yang 
harganya masih tinggi.

Sebelumnya harga bawang 
putih sempat menyentuh Rp 60 
ribu, dari harga normalnya Rp 
20-25 ribu per kilogram. Namun 
dalam beberapa hari ini, harga-
nya perlahan turun menjadi Rp 
40-45 ribu per kilogram.  Penye-
bab naiknya harga tersebut di-
sebut karena merebaknya virus 
corona dari China.

Kepala Bagian Administrasi 
Perekonomian pada Setda 
Kota Cimahi, Tri Laksmihindia 
mengklaim, fungsi TPID di 
Kota Cimahi dalam menghada-
pi gejolak harga ini semakin 
perlahan mulai membaik. 

Terbaru, kata dia, pihaknya 
bekerjasama dengan Dinas 
Perindustrian dan Perda-
gangan (Disperindag) Jawa 
Barat sudah melaksanakan 
Operasi Pasar Murah (OPM) 
untuk mengendalikan harga.

”Fungsi TPID sampai saat ini 
semakin membaik. Dengan 
kehadiran TPID dan Disperin-
dag harga bawang ini bisa ter-
jangkau,” ungkapnya saat di-
temui di Komplek Perkantoran 
Pemkot Cimahi, Jalan Demang 

Hardjakusumah, Kamis (20/2).
Perempuan yang juga menja-

bat sebagai Sekretaris TPID 
Kota Cimahi itu menjelaskan, 
kegiatan seperti OPM merupa-
kan salah satu upaya dari TPID 
untuk menstabilkan harga.

Selain itu, kata dia, saat ini pi-
haknya bersama Dinas Pangan 
dan Pertanian Kota Cimahi juga 
sudah mengadakan program 
bazar pangan murah yang bia-
sanya digelar di Pemkot Cimahi.

”Untuk menghadapi puasa 
juga, kita sudah antisipasi 
harga agar tidak meroket 
dari sekarang,” jelasnya. 

Untuk harga dan stok komo-
ditas pangan lain, lanjut Tri, 
berdasarkan pemantauan TPID 
Kota Cimahi harganya masih 
stabil. Tidak ada kenaikan yang 
signifikan seperti bawang putih.

”Stok masih aman, menurut 
pedagang. Selain bawang, yang 
mengalami kenaikan belum ada. 
Telur naik sedikit tapi masih bisa 
diatasi,” tandasnya. (mg3/ziz)

CIMAHI – Harga bawang 
putih di Kota Cimahi perlahan 
mulai bersahabat. Harganya 
di tingkat eceran pasar tradi-
sional kini dijual Rp 40-45 
ribu per kilogram. Turun 
dari harga sebelumnya yang 
menyentuh Rp 60 ribu.

”Sekarang sudah mulai turun, 
eceran Rp 40-50 ribu per kg. 
Kalau dari bandarnya Rp 35 
ribu per kg,” kata Ketua Pa-
guyugan Pedagang Pasar Ci-

mindi, Asep Rohendi saat 
ditemui, Kamis (20/2).

Seperti diketahui, dalam 
beberapa minggu terakhir ini 
harga bawang putih naik 
hingga Rp 55-60 ribu per ki-
logram. Padahal harga nor-
malnya biasa diecer Rp 20-25 
ribu per kilogram.

Naiknya harga bawang itu 
pun dihubung-hubungkan 
dengan virus Corona oleh 
pedagang bawang putih di 

Kota Cimahi. Hal itu cukup 
beralasan mengingat China 
merupakan salah satu ne-
gara yang mengimpor bawang 
putih ke Indonesia.

Menurut Asep, naik dan 
turunnya harga bawang putih 
disebabkan adanya permainan 
kartel yang memanfaatkan 
merebaknya virus tersebut. 
Sebab, kata dia, ketika sekarang 
ini pemerintah berencana 
mengimpor kembali bawang 

putih, harganya pun perlahan 
mulai turun.

”Kalau dugaan saya mah, 
permainan kartel yang me-
manfaatkan momentum. 
Sekarang kan pemerintah 
agendanya mau impor lagi, 
langsung turun cukup signi-
fikan harganya,” jelasnya. 

Asep membeberkan, saat 
harga bawang putih naik, 
omset penjualan para peda-
gang sayuran seperti dirinya 

otomatis menurun. Jika har-
ga normal, dia bisa menjual 
bawang putih hingga 10-20 
kilogram dalam sehari, namun 
saat harga tinggi mereka ha-
nya bisa menjual 10 kilogram 
saja.

”Pas kemarin naik mau men-
jual 10 kilogram juga susah. 
Omset otomatis turun. Biasanya 
Rp 550-650 per hari, jadi turun 
sampe Rp 250-300 per hari,” 
pungkasnya. (mg3/ziz) 

CIMAHI – Menjadi seorang 
bandit jalanan sepertinya 
sudah mendarah daging 
bagi Yayan alias Pian,31, dan 
Edih alias Edi, 45. Sebab, me-
ski sudah pernah masuk 
penjara, pascabebas keduanya 
malah melakukan perbuatan 
melanggar hukum lagi.

Sebelumnya, Pian sempat 
ditahan di Lapas Cianjur se-
lama dua tahun dan di Lapas 
Jelekong selama tiga tahun 
dalam kasus Pencurian Ken-
daraan Bermotor (Curanmor). 
Sementara Edi pernah ditahan 
di Lapas Cianjur selama tiga 
tahun dan Lapas Tasikmalaya 
selama 10 bulan atas kasus 
Curat dan Curas.

Namun, belum lama ini, 
kedua penjahat tersebut kem-
bali harus berurusan dengan 
Polisi. Kali ini Pian ditangkap 
pihak kepolisian di Kampung 
Purabaya, Desa Jayamekar, 
Kecamatan Padalarang, Ka-
bupaten Bandung Barat (KBB) 
karena mencuri. Sementara 
Edi ditangkap di Mande, Ci-
anjur karena berperan seba-

gai penadah barang hasil 
curian Edi. 

”Terakhir divonis tahun 2017, 
keluar tahun 2019,” terang 
Kepala Bagian Operasi (KBO) 
Reserse Kriminal Polres Ci-
mahi, Iptu Wasiman saat di-
temui di Mapolres Cimahi, 
Jalan Jenderal Amir Machmud, 
Kamis (20/2).

Berdasarkan data pihak ke-
polisian, Pian memiliki cata-
tan pencurian sepeda motor 
yang sangat mentereng. Ter-
sangka itu sudah melakukan 
pencurian di 34 Tempat Ke-
jadian Perkara (TKP) di wi-
layah KBB dan Cianjur.

Rinciannya, tujuh TKP di 
Padalarang, enam TKP di Ci-
lilin, 10 TKP di Cipeundeuy, 
satu TKP di Cisarua, satu TKP 
di Saguling, satu TKP di Ci-
patat dan delapn TKP di Ci-
anjur. 

”Tersangka ini dalam hitung-
an detik sudah bisa buka 
kunci motor. Targetnya se-
hari itu harus dapat,” jelasnya.

Sementara itu, Kapolsek 
Padalarang, Kompol Supria-

ti menambahkan, dalam 
melakukan aksinya tersangka 
Pian hanya bergerak seorang 
diri. Namu tidak menutup 
kemungkinan adanya keter-
libatan pelaku lain.

”Dia ini pelaku yang ber-
aksi seorang diri. Tapi masih 

kami kembangkan adanya 
kemungkinan rekan pelaku 
saat melakukan pencurian,” 
ungkap Supriati. 

Dalam melakukan aksi pen-
curian, lanjutnya, Pian mem-
bekali diri dengan kunci astag 
dan kunci T. Selain itu dia 

juga selalu membawa golok 
sebagai alat menjaga diri dan 
melukai korban jika terpergok. 

”Setelah terbuka, dia bawa 
kabur motornya. Tapi plat 
nomornya langsung dilepas 
karena dia juga bawa obeng 
dan tang,” jelasnya.

Sebelum melakukan pen-
curian, kata Supriati, Pian yang 
memiliki jaringan penadah 
di wilayah Cianjur, terkadang 
mencari terlebih dahulu pe-
minat barang curiannya se-
hingga tak perlu repot mene-
mukan pembeli lagi. 

”Hasil curiannya itu dijual 
kepada Edi. Dari hasil peme-
riksaan terhadap Edi, terny-
ata masih ada penadah lain-
nya yang hingga kini masih 
buron, yakni Farid, dan Abidin. 
Kita masih melakukan peng-
ejaran pda dua tersangka itu,” 
ungkapnya. 

”Biasanya yang mencari itu 
temannya yang penadah. 
Motor sasarannya itu matic 
seperti beat, dan dijual se-
harga Rp 2 juta sampai Rp 2,5 
juta,” imbuhnya. 

Untuk mempertanggung-
jawabkan perbuatannya, 
pelaku dijerat Pasal 363 
KUHP Tentang Pencurian 
dengan Pemberatan Secara 
Berulang dengan penjara 
selama tujuh tahun. Sedang-
kan Edih sebagai penadah 
disangkakan Pasal 480 KUHP 

tentang Pertolongan Jahat 
dengan ancaman empat ta-
hun penjara. (mg3/ziz)

OMSET 
TURUN: 
Dalam 
beberapa 
minggu 
terakhir 
ini harga 
bawang 
putih naik 
hingga 
Rp 55-60 
ribu per 
kilogram.
Kenaikan 
tersebut 
berdampak 
pada 
penurunan 
omset 
penjualan.

Pemkot Klaim TPID 
Sudah Berperan Maksimal 

Harga Bawang Putih Mulai Turun

Pencuri dan Penadah Asal Padalarang Diamankan Polisi

ISTIMEWA

DIAMANKAN POLISI: Kedua penjahat, Yayan alias Pian,31, dan Edih 
alias Edi, 45 yang merupakan pencuri kendaraan bermotor diamankan.

Untuk menghadapi 
puasa juga, kita sudah 
antisipasi harga agar 

tidak meroket dari 
sekarang.”

Tri Laksmihindia 
Sekretaris TPID Kota Cimahi 



BANDUNG- DPRD Kabu-
paten Bandung Barat (KBB) 
menyoroti pembangunan di 
wilayah Kawasan Bandung 
Utara (KBU) yang dinilai ter-
lalu asal-asalan.

DPRD mendukung upaya 
Pemerintahan Daerah Pro-
vinsi Jawa Barat dalam me-
nyempurnakan Perda Nomor 
2 Tahun 2016 tentang Pedo-
man Pengendalian KBU Se-
bagai Kawasan Strategis 
Provinsi Jawa Barat.

Seperti diketahui, Gubernur 
Jabar, Ridwan Kamil saat ini 
sedang mencanangkan 
penyempurnaan Perda terse-
but supaya lebih spesifik se-
hingga aktivitas pembangunan 
di KBU tidak terjadi kembali 
penyimpangan-penyimpangan 
dalam pemanfaatannya.

Ketua Komisi I DPRD KBB, 
Wendi Sukmawijaya men-
gatakan, selama ini banyak 
terjadi penyimpangan dalam 
pemanfaatan KBU mulai 
dari pembangunan yang 
tidak sesuai dengan siteplan, 
penyelewengan rekomen-
dasi gubernur, penyele-
wengan pertimbangan tek-

nis dan saran Pemprov Jabar, 
hingga penyalahgunaan 
perizinannya.

“Kami mendukung penyem-
purnaan Perda KBU itu, biar 
nanti pembangunan di wi-
layah KBU tetap tertata dengan 
benar lah, tidak seperti se-
karang seolah asal-asalan,” 
sesal Wendi di Lembang, 
Kamis (20/2).

Gubernur sendiri telah me-
minta pembangunan di KBU 
untuk dihentikan sementara 
akan tetapi masih banyak 
aktivitas pembangunan di 
KBU saat ini masih tetap ber-
jalan dan tidak mengindah-
kan saran gubernur tersebut.

“Pak Gubernur menyaran-
kan jangan dulu ada 
pembangunan di wilayah KBU 
sebelum disempurnakan. 
Kami harap kejelasan Pemkab 
Bandung Barat harusnya se-
jalan dengan pemerintahan 
di atas (Pemprov Jabar) untuk 
menghentikan seluruh ke-
giatan yang ada di wilayah 
KBU,” terangnya.

Peran lain yang mesti diop-
timalkan yakni DPMPTSP 
KBB yang selektif dalam 

mengeluarkan izin pembangu-
nan di KBU supaya peman-
faatan KBU baik untuk sektor 
wisata maupun sarana ko-
mersil lainnya tidak diman-
faatkan secara semena-mena.

“Justru itu dinas perizinan 
juga kami berharap untuk 
selektif mengeluarkan peri-
zinan terutama setelah ada 
imbauan dari Pak Gubernur 
tentang penyempurnaan atau 
represif Perda nomor 2 tahun 
2016 KBU,” tegasnya.

Berdasarkan imbauan gu-
bernur, dia menegaskan, se-
gala aktivitas pembangunan 
di KBU harus dihentikan 
sampai aturan baru yang di-
canangkan diterbitkan Gu-
bernur Jabar. “Yang sedang 
berjalan harus dihentikan 
sebelum Perda-nya betul-
betul sudah selesai,” terangnya.

DPRD juga menyoroti 
pembangunan waterboom 
yang dibangun oleh peng-
embang PT DAM Anugerah 
Pondok Mandiri. Wakil ra-
kyat itu meminta untuk pen-
ghentian pembangunan 
Noah’s Park di pusat Sesar 
Lembang, tepatnya di Kam-

pung Suka Tinggal, RT 1/2, 
Desa Pagerwangi, Kecamatan 
Lembang.

Menurut dia, penghentian 
aktivitas pembangunan Noah’s 
Park yang di dalamnya di-
rencanakan akan membangun 
penginapan, waterpark, area 
peternakan, dan area perke-
bunan ini, sehubungan 
dengan instruksi gubernur. 

“Kami menyarankan 
pembangunan ini (water-
boom) dihentikan dulu sam-
pai revisi Perda itu selesai,” 
ujar Wendi.

Wendi membenarkan, 
proyek agrowisata tersebut 
berada di pusat Sesar 
Lembang. Kendati begitu, dia 
meluruskan, bahwa bagian 
wahana Noah’s Park tersebut 
bukan waterboom melainkan 
hanya waterpark yang area-
nya lebih kecil dari water-
boom.

“Sebetulnya bukan water-
boom hanya waterpark jadi 
areanya lebih kecil dan itu 
memang betul ada 6.500 me-
ter tanah yang berada di lo-
kasi L-1 Sesar Lembang,” 
pungkasnya. (mg6/drx)
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NGAMPRAH- Uji coba re-
kayasa arus lalu lintas untuk 
kendaraan golongan II di 
ruas Jalan Tol Cipularang KM 
118+600 bakal dilaksanakan 
Jumat (21/2) dinihari.

Uji coba tersebut dilaksana-
kan pada dinihari dengan 
pertimbangan aktivitas ken-
daraan yang melintas lebih 
rendah ketimbang pada siang 
hari.

Humas PT Jasa Marga, Nan-
dang Elan mengatakan, untuk 
teknis uji coba rekayasa lalu 
lintas tersebut akan dilakukan 
sesuai saran dari Kakorlantas 
Polri, Irjen Pol Istiono yang 
sudah melakukan peninjau-
an lokasi longsor.

“Uji cobanya mulai malam 
dini hari (hari ini) dan kita 
akan pasang kanalasasi. Tek-
nisnya sesuai saran dari pak 
Kakorlantas Polri,” ujarnya 
saat dihubungi melalui sam-
bungan telepon, Kamis (20/2).

Sesuai saran dari Kakorlan-
tas Polri, uji coba rekayasa 
lalu lintas untuk kendaraan 
besar yang melaju dari arah 
Bandung menuju Jakarta, 
nantinya akan diarahkan me-
laju di lajur kanan untuk men-
gurangi getaran tebing yang 
saat ini sedang dalam tahap 
perbaikan.

“Itu untuk mengurangi be-
ban di lajur dekat tebingnya, 
makanya kendaraan berat 
harus di lajur kanan. Tapi itu 

bukan di jalur A tapi, lajur 
kanannya di jalur B,” kata 
Nandang.

Untuk petugas, lanjut Nan-
dang, pihaknya sudah berko-
ordinasi dengan semua in-
stansi terkait, seperti kepoli-
sian, Dinas Perhubungan, 
hingga petugas dari Bina 
Marga.

“Untuk waktunya menyesu-
aikan, yang penting rekayasa 
ini bisa mengurangi getaran 
yang di sebelah kiri. Kenapa 
rekayasa tengah malam, ka-
rena kalau siang hari arus lalu 
lintas cukup padat,” katanya. 

Sementara, Jasa Marga me-
nargetkan waktu 1 bulan un-
tuk melaksanakan perbaikan 
tebing tersebut.

Saat ini, pihak Jasa Marga 
dan Bina Marga Kementerian 
PUPR sudah melakukan 
penanganan sementara, se-
perti penyedotan genangan, 
pengerukan material longsor, 
dan pengerasan jalan dengan 
menempatkan batu pada 
urugan tanah longsor.

General Manager PT Jasa 
Marga Cabang Purbaleunyi, 
Pratomo Bimawan Putra, 
mengatakan, pengerjaan per-
tama yang dilakukan yakni 
pemasangan sheet pile atau 
tiang pancang agar badan 
jalan tak terganggu.

“Kemudian yang permanen 
kita segera pasang counter 
weight dengan beberapa per-

kuatan di kaki tebing. Durasi 
pengerjaan kemungkinan 1 
bulan,” ujarnya.

Agar tidak mengganggu arus 
lalu lintas di ruas jalan tol 
terutama saat memasuki akhir 
pekan, proses pengerjaan 
perbaikan kemungkinan akan 
dihentikan sementara. 

“Di saat-saat kritis weekend, 
terutama hari Minggu akan 
dihentikan pekerjaannya se-
hingga dua lajur tetap dapat 
digunakan, dan sebagai anti-
sipasi kepadatan kita siapkan 
contraflow,” katanya.

Direktur Jalan Bebas Ham-
batan dan Perkotaan Bina 
Marga Kementerian PUPR, 
Hedi Rahadian, menuturkan 
bahwa perbaikan lereng jalan 
tol tersebut diharapkan bisa 
selesai selama satu bulan. 
“Jadi kalau kondisinya tidak 
ada cuaca ekstrem kita ha-
rapkan selesai ditangani se-
lama satu bulan,” katanya.

Ia mengatakan, selama per-
baikan lereng tersebut pi-
haknya sudah menyiapkan 
dua strategi. Untuk penanga-
nan yang sifatnya darurat, 
pihaknya memang sheet pile 
yang ditargetkan bisa tuntas 
dalam waktu 10 hari.

“Itu bisa mengamankan 
lajur lalu lintas. Setelah itu 
kita akan rekonstruksi untuk 
penanganan permanennya 
dan perkuatan tebing,” tutur-
nya. (mg6/drx)

Rekayasa di Tol Cipularang Dimulai Hari Ini
ISTIMEWA

BERJALAN NORMAL: Kondisi lalu lintas di Jalan Tol Cipularang KM 118+600 masih normal kendati tengah ada proses perbaikan longsor.

ISTIMEWA

CEK LOKASI: Jajaran Komisi I DPRD KBB saat melakukan sidak ke sejumlah bangunan baru hotel di Lembang, kemarin.

Pembangunan di KBU Jadi Sorotan DPRD

Terjadi Kemacetan 
Hingga Dua Jam

NGAMPRAH- Longsor me-
nimpa akses utama menuju 
TPA Sarimukti, di Kampung 
Cipicung, RT 02, RW 02, De-
sa Sarimukti, Kecamatan Ci-
patat, Kabupaten Bandung 
Barat (KBB), Kamis (20/2), 
sekitar pukul 15.30.

Kepala Pelaksana Badan 
Penanggulangan Bencana 

Daerah (BPBD) KBB, Duddy 
Prabowo mengungkapkan, 
longsor yang terjadi dari tebing 
setinggi 20 meter dengan le-
bar 5 meter itu terjadi akibat 
hujan deras yang mengguyur 
sejak siang.

Beruntung longsor ter-
jadi di jalan kawasan Per-
hutani yang jauh dari per-
mukiman penduduk se-
hingga tidak menimbulkan 
korban j iwa ataupun 
pengendara sebab sedang 

tidak ada yang melintas.
“Longsor itu akibat terus 

diguyur hujan jadi kondisi 
tanahnya labil. Tidak di ka-
wasan permukiman, tapi 
longsornya di kawasan hutan 
jadi aman,” ujar Duddy saat 
dihubungi.

Longsor juga menyebabkan 
tanah dan pepohonan dari 
lereng hutan menutup jalan 
hingga tidak bisa dilalui ken-
daraan baik roda dua maupun 
roda empat.

“Sempat menghambat arus 
lalulintas. Tadi macet selama 
2 jam karena tidak bisa lewat, 
termasuk kendaraan peng-
angkut sampah yang terdam-
pak,” katanya.

Proses evakuasi sendiri telah 
dilakukan oleh BPBD dibantu 
warga dan pihak kepolisian, 
dengan menggunakan tiga unit 
ekskavator untuk menyingkir-
kan material longsor.

Humas Balai Pengelolaan 
Sampah Regional (BPSR) TPA 

Sarimukti, Heri S. Wangsa 
Prawira, mengatakan lokasi 
longsor berjarak kurang lebih 
1 kilometer dari gerbang ut-
ama TPA Sarimukti, sehingga 
sejak terjadi longsor truk 
dari kedua arah lumpuh.

“Selama proses penanganan 
kendaraan truk pengangkut 
sampah ataupun kendaraan 
masyarakat antre sampai kurang 
lebih 2 kilometer dari dua arah. 
Tapi sekarang sudah bisa lewat,” 
tandasnya. (mg6/drx)

Akses ke TPA Tertutup Longsor
ISTIMEWA

ANTREAN KENDARAAN: Sejumlah kendaraan terpaksa harus mengantre saat melalui TPA Sarimukti, di Kampung Cipicung, Desa Sarimukti, Kecamatan Cipatat lantaran tertutup longsor.

ISTIMEWA

BELAJAR PERTANIAN: BBPP Lembang menjadi lokasi belajar 
dunia pertanian bagi kalangan umum termasuk pelajar.

Alami Kecelakaan di Jalan, 
Pengendara Vespa Tewas 

NGAMPRAH- Pengendara vespa atas nama 
Budi Rahayu,26, warga Kampung Babakan 
Panembong, RT 01 RW 09, Desa Jatisari, 
Kecamatan Karangpawitan, Kabupaten 
Garut, meninggal dunia setelah alami 
kecelakaan.

Pengendara motor vespa nomor polisi D 
3567 XV itu, mengalami kecelakaan di 
Jembatan BBS, Kampung Selacau, Desa 
Selacau, Kecamatan Batujajar Kabupaten 
Bandung Barat.

Kanit Lakalantas Polres Cimahi, Iptu Erin 
Heriduansyah, mengatakan kecelakaan yang 
terjadi sekitar pukul 22.00 WIB itu bukan 
kecelakaan tunggal.

“Betul telah terjadi kecelakaan di Jembatan 
BBS, Batujajar. Kecelakaan ini melibatkan 
kendaraan lainnya,” ujar Iptu Erin saat 
dihubungi, Kamis (20/2).

Kronologis kejadian tersebut, kata Erin, 
berawal dari korban melaju dari arah 
Batujajar menuju ke arah Cihampelas. 
Korban kurang hati-hati dan tidak 
memperhatikan arus lalu lintas di lokasi 
kejadian.

Dari arah berlawanan, datang kendaraan 
Truck Hino nomor polisi B 9622 PYU yang 
dikendarai oleh Sumarso,46, sehingga terjadi 
senggolan yang mengakibatkan korban 
terjatuh menghempas median jalan.

“Pengendara tidak hati-hati ditambah 
kendaraannya tidak memiliki lampu utama. 
Jadi saat melaju ke sebelah kanan, langsung 
menyenggol truk hingga jatuh dan 
mengalami luka, akhirnya meninggal di 
tempat kejadian,” jelasnya.

Saat ini sopir bus sudah dimintai keterangan 
oleh Unit Lakalantas Polres Cimahi. 

“Sudah dimintai keterangan. Kecil 
kemungkinan sopir truk jadi tersangka, 
karena kesalahannya ada pada pengendara 
motor,” tandasnya. (mg6/drx)

LAKA LANTAS

NGAMPRAH- Dunia perta-
nian terus dikenalkan bagi 
generasi muda atau milenial. 
Hal itu yang tengah digagas 
oleh Balai Besar Pelatihan 
Pertanian (BBPP) Lembang 
sebagai UPT Badan Penyulu-
han dan Pengembangan SDM 
Pertanian Kementerian Per-
tanian. 

Meski memiliki tugas pokok 
melaksanakan pelatihan per-
tanian bagi penyuluh dan 
petani, namun Balai Besar 
Pelatihan Pertanian (BBPP) 
Lembang juga kerap menjadi 
tempat pembelajaran lapangan 
dari kalangan pelajar.

Memiliki luas lahan kantor 
sekitar 9 hektare terdiri dari 

sarana perkantoran dan pe-
latihan, BBPP Lembang juga 
dilengkapi dengan sarana 
praktik yang lengkap dan me-
nerapkan pertanian modern. 

Berbagai teknologi budidaya 
baik konvensional maupun 
modern dan bermacam ko-
moditas pertanian dibudi-
dayakan di tempat ini. Hal itu 
yang menarik minat berbagai 
kalangan masyarakat, mulai 
dari mahasiswa, pelajar, peny-
uluh, petugas, pelaku usaha, 
petani, dll, yang ingin belajar.

Salah satunya SMP Gene-
rasi Madani, Cibinong Bogor, 
yang melaksanakan outing 
class ke BBPP Lembang di 
Inkubator Agribisnis. Seba-

nyak 260 orang siswa-siswi 
kelas VII didampingi 15 guru, 
melihat berbagai zona prak-
tik yang ada di BBPP Lembang. 

Mulai dari belajar menanam 
selada dengan teknologi Hi-
droponik Wick System, Screen 
House Irigasi Tetes, Kandang 
Sapi dan Rumah Kompos, 
KRPL untuk belajar menanam 
selada dengan sistem Aqua-
ponic, dan Screen House 
Tanaman Hias.

Pengelola lahan praktik di 
BBPP Lembang, Beben men-
gatakan, komoditas hortikul-
tura mulai dari sayuran se-
perti selada, tomat, cabai, dll, 
dibudidayakan dengan tek-
nologi hidroponik berbagai 

sistem. 
Seperti Wick System, Aqua-

ponic, Aeroponik, irigasi tetes, 
DFT, dan NFT. Tanaman hias 
kaktus dan sekulen juga ada 
di BBPP Lembang. Termasuk 
menerapkan teknologi kultur 
jaringan, pengolahan hasil 
pertanian dan pengendalian 
hama dan penyakit.

“Menanam sayuran dengan 
teknologi pertanian hidropo-
nik itu mudah, seperti budi-
daya sayuran daun dengan 
Wick System. Hasilnya yang 
diperoleh juga sehat dan bisa 
dikonsumsi langsung,” tutur-
nya, Kamis (20/2).

Itu yang pada akhirnya me-
narik masyarakat untuk datang 

dan belajar pertanian di BBPP 
Lembang. Bahkan setiap ta-
hunnya, BBPP Lembang 
selalu ramai dikunjungi oleh 
mereka yang ingin belajar 
soal ilmu pertanian sedini 
mungkin. 

Ini dikarenakan banyak se-
kolah yang menerapkan ma-
teri pembelajaran berkaitan 
dengan dunia pertanian yang 
bertujuan untuk mengenalkan 
pertanian, biasanya merupa-
kan pengaplikasian dari 
mata pelajaran Tematik IPA 
dan IPS.

Selain itu, komoditas tana-
man pangan seperti jagung 
dan kedelai berbagai varietas 
sebagai uji coba juga dibudi-

dayakan di BBPP Lembang. 
Komoditas perkebunan se-
perti kopi sudah lengkap mu-
lai dari on farm hingga off 
farm, dari mulai koleksi ta-
naman kopi varietas robusta 

hingga arabika. 
Termasuk keberadaan gu-

dang kopi untuk pascapanen 
kopi dan Cafe Di’Coffeean 
sebagai sarana pemasarannya 
langsung. (mg6/drx)

BBPP Lembang Ajak Pelajar Cintai Dunia Pertanian



PEMPROV Papua Telah 
Meyakinkan masyarakat ba-
hwa PON 2020 akan membe-
rikan dampak positif pada 
pembangunan Papua. Masy-
arakat juga telah diminta tidak 
khawatir terhadap kondisi 
keamanan di Papua.Pasalnya, 
selainsebagaiajangkompeti-
si, PON XX juga merupaka-
najangmengenalkantalenta 
Papua kepada dunia.

Di tengah isu keamanan di 
Papua, Pemerintah Provinsi 
Papua juga telah berusaha 
meyakinkan masyarakat 
mengenai arti pentingnya 
multievent PON XX di Papua. 
Karena PON Tersebut juga 
akan menjadi alat untuk me-
macu perekonomian dengan 
adanya pembangunan infra-
struktur dan hadirnya atlet 
yang bertanding.

PON XX akan dimeriahkan 
dengan 37 cabang olahraga, 

56 disiplin cabor, 679 nomor 
pertandingan dan 6.442 atlet. 
Keseluruhan atlet tersebut 
diharapkan dapat tampil mak-
simal demi mengukir rekor 
baru.

Selain itu, multievent paling 
bergengsi di Indonesia terse-
but tidak hanya mengenai 
kompetisi semata, tetapi juga 
ajang unjuk gigi bagi atlet asal 
Bumi Cenderawasih untuk 
dikenal di dunia internasional.

Sehingga, dengan berbagai 
masalah maupun keterbata-
san yang ada di Papua, bukan 
berarti Provinsi yang berada 
di Wilayah Timur Indonesia 
tersebut minim akan pre-
stasi. Terbukti pada SEA Ga-
mes 2019, Papua mengirimkan 
30 Atletnya yang berjuang di 
beberapa cabang olahraga 
unggulan seperti angkat besi 
dan atletik.

Salah satu orang asli Papua 

yang memiliki prestasi tingkat 
internasional adalah Lisa 
Rumbewas. Bisa dikata orang 
Asia mana yang bisa me-
nandingi kepiawaian Lisa 
dalam urusan Angkat Besi.

Lifter asal Jayapura kelahiran 
10 September 1980 tersebut 
merupakan salah satu atlet 
putri Papua yang kerap meng-
gondol medali-medali kejua-
raan bergengsi internasional 
ke Indonesia.

Sepanjang kariernya, Lisa 
telah berhasil mengharumkan 
nama Indonesia dengan 2 
medali perak dari Olimpiade, 
dirinya juga berhasi meraih 
medali perak di kelas 48 Put-
ri pada Olimpiade Sydney 
2000.

Selain itu, masih ada ta-
lenta dari tanah Papua, yakni 
Franklin Ramses Burumi, 
meski bukanlah atlet unggu-
lan, tetapi pada SEA Games 

2011, dirinya berhasil mem-
bawa merah putih di podium 
tertinggi dengan capaian 
luar biasa, yakni 3 emas di 
nomor 100 meter, 200 meter 
dan 4 x 100 meter estafet putra.

Franklin juga menjadi so-
rotan. Seluruh mata masy-
arakat Indonesia tertuju pa-
danya karena gaya rambutnya 
yang nyentrik dan sifat hu-
morisnya.

Dari cabor sepak bola, tanah 
Papua tentu tidak pernah ke-
kurangan talenta, nama nama 
seperti Boaz Solossa dan Pa-
trich Wanggai kerap menjadi 
pilihan untuk masuk kedalam 
Timnas Indonesia.

Sementara itu, Ketua Umum 
Komite Olahraga Nasional 
Indonesia (KONI) Pusat Mar-

ciano Norman berharap agar 
para atlet Indonesia mampu 
mengukir rekor nasional ba-
hkan dunia di Pekan Olah-
raga Nasional (PON) Papua 
2020.

Marciano mengatakan, ba-
hwa dirinya yakin PON di 
Papua akan terlaksana dengan 
baik, suksesnya PON juga 
harus disertai pecahnya rekor 
nasional kalau bisa dunia.

Marciano Norman meny-
ampaikan dukungannya ke-
pada Provinsi Papua agar tidak 
hanya sekedar menjadi tuan 
rumah saja, melainkan juga 
bisa memenuhi target me-
nembus 5 besar.

Menurutnya, ajang PON XX 
di Papua harus menjadi cer-
minan kebangkitan olahraga 
Papua di Indonesia. Tak hanya 
menembus lima besar, tetapi 
harus berusaha untuk men-
jadi juara.

Tentunya, hajat besar ini 
menjadi sebuah tantangan 
prestisius bagi tanah Papua, 
sekaligus membuktikan ke-
pada negara Bahwa Papua 
juga memiliki prestasi se-
perti wilayah Indonesia yang 
lain.

Demi mendukung hal ter-
sebut, KONI dan Kemenpora 
berjanji akan bekerja keras 
untuk membangun infrastruk-
tur dengan baik agar para 
atlet Tanah Air dapat bertan-
ding secara optimal.

Pada kesempatan yang sama 
Menpora Zainudin juga men-
gungkapkan bahwa dirinya 
akan terus bersinergi dengan 
KONI dan Komite Olimpiade 
Indonesia (KOI) untuk me-
nyiapkan PON Papua.

Pihaknya mengaku, bahwa 
Kemenpora, KONI dan KOI 
akan bersinergi terus mene-
rus sehingga tidak ada sekat 

lagi. Dirinya juga merasa 
senang dengan komunikasi 
antara Menpora dengan Ke-
tum KONI maupun Ketum 
KOI.

 Mantan Menpora Imam 
Nahrawi pernah mengatakan, 
bahwa dirinya menginginkan 
agar dengan adanya venue-
venue yang dibangun Pasca 
PON, maka hal tersebut akan 
mendorong lahirnya atlet-
atlet baru di Papua.

Kita semua berharap, bahwa 
atlet-atlet baru di Papua nanti-
nya akan dapat berkontribusi 
tidak hanya mengharumkan 
nama Papua, tetapi juga ber-
prestasi di tingkat dunia dan 
mampu mengibarkan bende-
ra merah-putih di kancah in-
ternasional.Saatnyadukung 
PON Papua, TorangBisa ! (**)

*Penulis adalah Mahasiswa 
Papua tinggal di Jakarta
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Oleh:

ABNER WANGGAI*

Emil: Termasuk Pakai 
Gobit, Dana atau 
Lainnya Dirasa Baik

BANDUNG - Gubernur Jawa 
Barat, Ridwan Kamil, mendu-

kung dan menilai postif semua 
pembayaran biaya sekolah 

atau Sumbangan Pem-
binaan Pendidikan 
(SPP) melalui sistem 
digital, termasuk meng-

gunakan platform dompet 
elektronik GoPay.

Menurut suami dari Ata-
lita Praratya itu, bawah 

pembayaran SPP melalui 
sistem digital ada nilai 

positifnya. Tak hanya 
dengan GoPay, semua 

sistem digital kata 
Emil, dapat diguna-

kan hal yang sama 
dan bernilai baik.

“Kalau saya 
sangat setuju 

k e p a d a 
a p a p u n 
yang me-

mudahkan. 
B u k a n 

soal Go-
P a y -

n y a . 
Te r-

ma-

suk bisa pakai Gobit, pakai 
Dana atau lainnya,” ucap Emil 
di Gedung Sate, Kamis (20/2).

Emil mengakui, rumor terkait 
penggunaan GoPay untuk SPP 
sangat melekat dengan Menteri 
Pendidikan dan Kebudayaan 
(Kemendikbud), Nadiem Maka-
rim. Sebab, Emil menilai Nadiem 
Makarim memiliki kaitan sejarah 
dengan perusahaan itu.

“Tapi saya kira bukan itunya 
yang harus dipermasalahkan. 
Saya tidak menyebut GoPay-nya. 
Tapi saya sangat setuju terhadap 
masalah pembayaran-pembay-
aran menggunakan teknologi 
cashless. Jangan nyebut merk 
lah,” katanya.

Menurut Emil, di era sekarang 
siapapun tidak bisa lepas dari 
jerat teknologi digital. Hadirnya 
platform uang elektronik kata 
dia, juga menjadi daya dukung 
kecepatan dan kemudahan da-
lam segala bidang.

Maka dari itu, Emil menegaskan, 
yang mesti menjadi perhatian 
terkait isu kemanfaatan dari sis-
tem pembayaran melalui platform 
digital.

“Justru yang harus kita lihat, 
bermanfaat tidak pada kecepa-
tan dan kemudahan dunia tek-
nologi yang namanya digital itu,” 
pungkasnya. 

Terobosan GoPay dengan men-
ghadirkan layanan bayar SPP 
sekolah melalui GoBills  jadi 
kontroversi karena dikaitkan 
dengan posisi Nadiem Makarim 
sebagai Menteri Pendidikan dan 
Kebudayaan (Mendikbud). Kini 
Nadiem menjawab tudingan 

tersebut. Terobosan Gojek ini 
disebut-sebut berpotensi masa-
lah karena Nadiem merupakan 
pendiri Gojek.

Nadiem pun kini menjawab 
tudingan tersebut. Menurutnya 
terobosan GoPay tidak ada 
kaitannya dengan Kemente-
rian Pendidikan dan Kebu-
dayaan.

“Itu tidak ada urusannya dengan 
kemendikbud sama sekali. Se-
kolah-sekolah secara swasta 
semuanya menerima apapun 
cara pembayaran, dia mau milih 
bank apa, metode pembayaran 
apa, itu bukan urusan kemente-
rian pendidikan.” ujar Nadiem, 
Kamis (20/2) dikutip dari cnb-
cindonesia.com.

Sebelumnya, layanan dompet 
digital milik Gojek, yakni Go-
Pay sudah bisa digunakan untuk 
membayar SPP Sekolah. Pem-
bayaran dapat dilakukan mela-
lui aplikasi Gojek di fitur GoBills, 
dan telah terhubung dengan 180 
lembaga pendidikan seperti pe-
santren, madrasah, sekolah dan 
tempat kursus di Indonesia.

Senior Vice President Sales 
GoPay Arno Tse mengatakan 
GoPay juga bisa digunakan un-
tuk pembayaran biaya pendidi-
kan lain seperti buku, seragam, 
dan kegiatan ekstrakurikuler. 
Dari riset IPSOS sebuah perusa-
haan riset global, GoPay meru-
pakan dompet digital yang me-
miliki loyalitas pengguna ter-
tinggi, dilihat dari jumlah peng-
guna yang tetap menggunakan 
GoPay meskipun tanpa promo-
si. (mg1/cnbc/tur)

BANDUNG-Pendidikan yang 
menitikberatkan kepada pening-
katan keimanan dan ketakwaan 
memang menjadi fokus SMK 
Muhammadiyah (SMKM) 2 
Bandung. Program-program yang 
dibuatnya pun mengacu pada 
peningkatan kualitas akhlak 
serta keagamaan. 

“Kegiatan untuk meningkat-
kan keimanan melalui penga-
jian awalnya. Dari kajian itu 
ada treatment khusus untuk 
membuat SMKM 2 Bandung 
untuk mempraktikkan ibadah. 
Duha setiap pagi, infak setiap 
hari, kemudian terdapat ke-
giatan ibadah lainnya seperti 
saum berjamaah,” ujar Bagian 
Kesiswaan SMKM 2 Bandung, 
Ahmad Abidin Zafar, saat di-
temui Jabar Ekspres, di ruangan 
kerjanya, Kamis (20/2).

Ahmad-nama pendeknya-
Ahmad Abidin Zafar menga-
takan, selain melakukan ke-
giatan tersebut, sekolah yang 
sudah berdiri sejak 1978 ini 
juga melakukan program 
Pengajian Keliling Siswa (PKS). 
Dalam satu tahun kata dia, 
setiap kelas dianjurkan untuk 
melakukan program tersebut 
minimal satu kali dalam satu 
semester. Meskipun kegiatan 
PKS ini, lanjut dia, sudah di-
buat standar minimal, ba-
nyak kelas yang justru melaks-
anakannya sampai dua atau 
tiga kali dalam satu bulan.

“Sistemnya (PKS) itu dilaks-
anakan di luar. Jadi misalnya 
dalam satu kelas, ada salah 
satu orang anak melaksanakan 
di rumahnya. Kemudian satu 
kelas itu berangkat ke rumah-
nya didampingi oleh wali kelas 
atau pimpinan sekolah. Di situ 
lah terdapat dakwah bahwa 
anak melakukan perilaku yang 
baik di lingkungan, di dalam 
keluarga. Ini sangat kompleks, 

kita tidak hanya berdakwah di 
sekolah tapi juga di masyarakat 
sekitar,” ungkapnya.

Lebih jauh Ahmad memapar-
kan, meskipun program PKS itu 
diatur oleh sekolah, siswa dibe-
rikan keleluasaan dalam proses 
pelaksanaannya. Program yang 
sudah berjalan lebih dari empat 
tahun itu diisi dengan kegiatan 
tausiah dan doa bersama di ru-
mah masing-masing siswa se-
suai jadwal yang ditentukan 
sebagai penyelenggara PKS.

Ahmad berharap dengan ber-
bagai kegiatan tersebut siswa 
mampu menjadi generasi pe-
nerus untuk melanjutkan per-
juangan umat islam yang me-
miliki semangat juang tinggi.

“Kalau ber-Muhammadiyah 
berarti membela islam ‘kan gitu. 
Sehingga perjuangan ini benar-
benar dilanjutkan oleh orang-
orang yang ilmunya bagus, ak-
hlaknya bagus. Kegagalan ne-
gara di manapun karena gene-
rasi penerusnya yang rusak. 
Maka SMKM nantinya mengha-
dirkan generasi baru yang Islami 
dan memiliki akhlakul karimah,” 
pungkasnya. (mg7/tur)

Setuju Bayar SPP 
Lewat GoPay

BANDUNG-Umat muslim 
mempercayai bahwa annad-
hafatu minal iman yang ar-
tinya kebersihan adalah se-
bagaian dari iman. Salah 
satu sekolah yang menerap-
kannya ialah MAN 2 Kota 
Bandung. Hal tersebut ter-
bukti dengan adanya program 
yang telah dijalankan sekolah 
tersebut yakni program Jumat 
Bersih (Jumsih). Program 
tersebut juga membawa MAN 
2 Kota Bandung menjadi ju-
ara pertama sekolah sehat 
tingkat kota pada tahun 2019.

Kepala Sekolah MAN 2 Kota 

Bandung, Asep Encu menge-
mukakan, bahwa program 
utama sekolah disamping 
menanamkan budaya keber-
sihan, juga turut melaksanakan 
amanat UU Sitem Pendidikan.

“UU Sistem Pendidikan Na-
sional kita bicara pendidikan 
itu usaha sadar, terencana un-
tuk mewujudkan suasana be-
lajar. Berarti suasananya harus 
dibenerin, nah suasana belajar 
terkait dengan infrastruktur 
yang ada,” ujar Asep, saat dite-
mui Jabar Ekspres, di ruang 
kerjanya, Kamis (20/2).

Lebih lanjut ia mengatakan 

bahwa suasana belajar yang 
terkait dengan pengelolaan ge-
dung, sarana dan prasarana 
me miliki imbas yang luar biasa. 
Sa lah satu upaya yang dilakukan 
un tuk mewujudkan suasana 
be lajar tersebut ditempuh dengan 
ca ra mendengarkan aspirasi sis wa.

“Sesungguhnya Kepala Mad-
rasah itu tugasnya memberikan 
pelayanan. Kalau berbicara 
tentang mutu client satisfaction, 
jadi memuaskan pelanggan. 
Pelanggan sekolah siapa? Pe-
langgan utama ‘kan siswa. 
Bayangkan kalau siswa tidak 
mendapatkan pelayanan yang 

baik seperti apa,” beber Asep.
Dia menjelaskan, penataan 

infrastruktur yang menjadi salah 
satu program sekolah sejak ia 
menjadi Kepala MAN 2 Kota 
Bandung pada tahun 2016. Ini 
juga memiliki kaitan erat dengan 
kebersihan. Asep beranggapan 
bahwa sekolah yang dibangun 
tanpa dibarengi dengan peme-
liharaan khususnya kebersihan 
tidak akan enak dipandang.

“Tidak mudah untuk menam-
kan kebiasaan, pola hidup ber-
sih. Bersih itu adalah titipan, 
amanah dari ajaran agama Islam,” 
pungkas Asep. (mg7/tur)

BANDUNG-Berbagai upaya 
dilakukan sekolah untuk 
melaksanakan pendidikan 
karakter terhadap peserta 
didik. Salah satunya adalah 
SMPN 46 Bandung. Sekolah  
yang terletak di Jalan Desa 
Cipadung, Cibiru, Kota 
Bandung itu menekan para 
siswa peduli terhadap ling-
kungan sekolah.

Kepala Sekolah SMPN 46 

Bandung Iis Siti Aisyah men-
gatakan, siswa dapat mela-
kukan kegiatan yang mencer-
minkan kepedulian terhadap 
lingkungan, seperti menanam 
tanaman hias.

“Segala sesuatu bisa dikait-
kan dengan lingkungan, apa-
pun itu. Misalnya prakarya, 
bercocok tanam. Bisa kami 
membuat tanaman hias di 
sini, di lingkungan sekolah. 
Bisa juga dijual untuk wirau-
saha siswa,” ungkap Iis, ke-
pada Jabar Ekspres, di ruang 
kerjanya, Rabu (19/02).

Wanita kelahiran Bandung, 
26 Mei 1961 ini mengatakan, 
bahwa selain berfokus pada 
pendidikan lingkungan, siswa 
juga turut dipupuk dalam 
aspek akhlak.

“Untuk menata lingkungan, 
untuk menata seluruh ke-

giatan, itu (berkaitan 
dengan) akhlaknya. Kita 

di sini ada kegiatan sa-
lat duha. Mungkin se-
mester depan, pelaksa-
an kegiatan tidak hanya 

dilaksanakan hari Jumat 
saja, tapi setiap hari di 

lapangan,” katanya.
Lebih lanjut perempuan 

berkerudung itu mengatakan, 
bahwa guru memiliki peran 
penting. Saat ini metode 
yang dilakukan guru men-
urut dia, alangkah lebih 
baiknya berupa pendeka-

tan dari hati ke hati, bukan 
bersifat transfer ilmu.

“Peran penting guru sekarang 
pendekatan dari hati bukan 
transfer ilmu, untuk memoti-
vasi anak. Karena kalau sudah 
dimotivasi, anak akan meng-
gali sendiri. Karena sekarang 
kan di google, searching ilmu 
pengetahuan. Siapa saya, harus 
bagaimana, apa peranannya, 
harus menjadi orang yang mu-
lia. Maka usahanya yang harus 
terus dipupuk,” beber Kepala 
SMPN 46 itu yang baru dilan-
tik Januari 2020 lalu, yang se-
belumnya bertugas di SMPN 
40 Bandung dengan jabatan 
yang sama. 

Iis berharap sekolah yang 
juga pernah menyabet pen-
ghargaan Adiwiyata pada 
tahun 2018 ini tidak hanya 
mengejar prestasi atau pen-
ghargaan saja. Tetapi hal-hal 
yang berkaitan dengan pen-
didikan lingkungan juga dapat 
dilaksanakan oleh anak.

“Bukan hanya mengejar pen-
ghargaan, bukan hanya menge-
jar pialanya. Tetapi harus juga 
bisa dilaksanakan oleh anak. 
betul-betul menjadi budayanya. 
Bahwa itu penting. Bahwa ber-
cocok tanam membudidaya-
kan tanaman hias dan berman-
faat. Pendidikan lingkungan 
diterapkan bukan hanya 
meraih penghargaan saja,” 
pungkasnya. (mg7/tur)

MAN 2 Bandung Tanamkan Budaya Kebersihan

UU Sistem Pendidikan 
Nasional kita bicara 

pendidikan itu usaha 
sadar, terencana 

untuk mewujudkan 
suasana belajar. Berarti 

suasananya harus 
dibenerin, nah suasana 
belajar terkait dengan 

infrastruktur yang 
ada.”

Asep Encu
Kepala Sekolah MAN 2 Kota 

Bandung

ISTIMEWA

TAMPAK ASRI: Akses jalan Madrasah Aliyah Negeri 2 Kota Bandung bagian samping tampak 
bersih dan asri dengan paduan tumbuh-tumbuhan yang hijau di sekitarnya.

SMK Muhammadiyah 
Terapkan Program PKS

Ciptakan Kepedulian Terhadap 
Lingkungan di Sekolah

Iis Siti Aisyah
Kepala Sekolah SMPN 46 Bandung
Iis Siti Aisyah
Kepala Sekolah SMPN 46 Bandung

ISTIMEWA

Kegiatan untuk 
meningkatkan keimanan 

melalui pengajian 
awalnya. Dari kajian itu 
ada treatment khusus 
untuk membuat SMKM 

2 Bandung untuk 
mempraktikkan ibadah. 
Duha setiap pagi, infak 
setiap hari, kemudian 

terdapat kegiatan 
ibadah lainnya seperti 

saum berjamaah,” 

Ahmad Abidin Zafar 
Bagian Kesiswaan SMKM 2 

Bandung

Ridwan Kamil
Gubernur Jawa Barat

ISTIMEWA
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Timnas Basket Berharap 
Lewati Dua Laga Sulit 

JAKARTA – Timnas Indonesia Bola Basket mulai 
mempersiapkan diri menghadapi babak Kualifikasi 
Piala Asia FIBA 2021. Dalam kualifikasi ini, Kaleb 
Ramot Gemilang dan kawan-kawan tergabung 
dalam Grup A bersama Filipina, Korea Selatan dan 
Thailand.

Rajko Toroman arsitek timnas bola Basket 
mengatakan, bakal memulai pertandingan 
pertamanya menghadapi Korea Selatan di Mahaka 
Arena, Kelapa Gading, Jakarta Utara, har ini. 
Pertandingan kedua Indonesia melawan Filipina 
akan dimainkan di tempat yang sama pada Minggu 
(23/2).

Jelang dua laga tersebut, pihaknya menjelaskan 
bahwa para pemain berada di kondisi yang terbaik. 
Pelatih yang akra disapa Toro itu mengatakan bahwa 
pertandingan nanti akan menjadi kesempatan besar 
bagi tim asuhannya menunjukkan hasil latihan keras 
mereka selama ini. ”Inilah kesempatan terbaik 
untuk membuktikan latihan kami berbulan-bulan 
sejak tahun lalu,” Toro dalam jumpa pers di Mahaka 
Arena, Kelapa Gading, Jakarta Utara, Rabu (19/2) 
kemarin.

”Kami sudah siap dengan berbagai skenario yang 
kemungkinan terjadi di FIBA Asia 2021 qualifier 
windows 1 ini. Kami akan memberikan yang terbaik 
untuk Indonesia,” tambahnya.

Senada dengan Toro, manajer Timnas Basket 
Indonesia, Fareza Maulana Tamrela, berharap 
bahwa Indonesia bisa mencuri kemenangan pada 
dua pertandingan tersebut. ”Pada window 1 pertama 
ini, kami akan menghadapi dua negara yang di atas 
kertas memiliki kemampuan di atas Indonesia. 
Pastinya ini menjadi tantangan yang cukup berat 
buat timnas Indonesia. Namun kami berharap bisa 
mencuri satu kemenangan diantara dua 
pertandingan tersebut,” tegas Fareza.

Terkait persiapan Indonesia dalam perhelatan 
Piala Dunia Bola Basket 2023, Ketua Umum PP 
Perbasi, Danny Kosasih sepakat dengan Presiden 
bahwa Indonesia harus memberikan hal terbaik, 
termasuk sukses penyelenggaraan dan prestasi.

“Kita harus memberikan yang terbaik untuk 
Indonesia seperti yang ditegaskan oleh Bapak 
Presiden,” pungkasnya. (gie/fin/tgr/rus)

FIBA ASIA CUP 2021

ISTIMEWA

TAMPIL OPTIMAL: Pebasket putra Indonesia, Xaverius Prawiro 
(kanan) mencoba menembus kawalan pemain Korea.

Penggawa Timnas 
Indonesia Menikmati Ketat 
dan Kedisiplinan Pelatih 

JAKARTA – Janji Pelatih 
Timnas Indonesia Shin Tae 
Yong untuk memberi porsi 
latihan fisik lebih dari para 
pengasuh sebelumnya me-
mang terbukti. Media online 
Vietnam zing.vn yang meni-
lai menu latihan pelatih asal 
Korea Selatan itu membuat 
para punggawa Garuda cukup 
kelelahan.

Dari laporannya, Zing me-
nuliskan bahwa arsitek yang 
resmi diperkenalkan oleh 
PSSI akhir Desember 2019 itu, 
memberi porsi dua kali olah-
raga pada pagi dan sore hari. 
”Pemain Indonesia kelelahan 

dengan pelajaran yang dibe-
rikan pelatih Shin Tae Yong. 
Ia (Shin-red) mewajibkan 
para pemain untuk berolah-
raga 2 kali sehari dengan in-
tensitas tinggi, untuk mening-
katkan kelemahan dalam 
kekuatan otot,” tulisnya.

Kendati disebut porsi latihan 
yang berat, skuat Garuda tetap 
semangat melumat menu 
latihan yang diberikan Pelatih 
Shin. Saddil Ramdani, pemain 
yang bergabung ke pelatnas 
Timnas Indonesia, Jumat (14/2) 
lalu itu mengatakan Shin ada-
lah sosok pelatih dengan ni-
lai kedisiplinan yang tinggi.

”Alhamdulillah, saya me-
rasa senang berlatih di bawah 
asuhan Shin Tae-yong. Kami 
di sini dilatih dengan kedip-
linan, kejujuran, dan juga 
kerja keras,” tutur Saddil ke-

pada wartawan di Jakarta, 
Rabu (19/2) kemarin.

Menurutnya, disiplin yang 
dimaksud pemain berusia 21 
tahun itu seperti bangun 
pagi, timbang badan hingga 
memberikan jam makan se-
suai aturan yang diberikan 
olehnya. Kendati demikian, 
Saddil mengaku semua pemain 
tetap menikmatinya.

”Jadi makan jam sekian, 
latihan jam sekian, sore jam 
sekian, ya disiplin sekali. Saya 
tak bisa bedakan mana yang 
bagus atau tidak, tapi setiap 
pelatih punya metode tersen-
diri. Jadi saya termotivasi 
karena ini pengalaman baru 
lagi,” ujar Saddil.

Terkait kedisiplinan pola 
makan, sebelumnya jug per-
nah diutarakan oleh peng-
gawa Timnas Indonesia lain-

nya, Bayu Pradana. Ia men-
gatakan, Shin melarang para 
pemain Timnas Indonesia 
mengkonsumsi makanan 
berminyak.

”Pelatih memang sosok yang 
sangat disiplin. Kami tidak 
boleh mengonsumsi makanan 
yang berlemak seperti go-
rengan,” ujar Bayu Pradana.

Didikan disiplin Shin tidak 
hanya sampai disitu, para 
pemain juga dilarang untuk 
berpergian pada malam hari. 
Hal itu dilakukan Shin agar 
para pemain benar-benar 
memanfaatkan waktu malam 
untuk beristirahat dengan 
maksimal.

”Ya, Coach Shin sangat disiplin. 
Kami juga dilarang untuk 
keluar hotel. Kalau keluar ho-
tel harus izin dan diberikan 
waktu. Maksimal, jam 9 atau 

10 malam kita harus sudah 
kembali ke kamar,” ujar As-
nawi Mangkualam Bahar.

”Latihan juga kita tidak bo-
leh membawa handphone. 
Kalau soal itu kita sudah ter-
biasa. Karena semua pelatih 
sepertinya menerapkan hal 
yang sama,” tambah Asnawi. 

Sebagaimana diketahui, 
fokus peningkatan fisik yang 
digenjot Shin Tae-yong di 
Timnas Indonesia terasa wa-
jar. Penyebabnya adalah 
kualitas fisik yang dimiliki 
para pemain biasanya tak 
bisa optimal lebih dari 60 
menit pertandingan. 

”Untuk meningkatkan kua-
litas fisik, dengan menggenjot 
latihan, menjaga menu ma-
kanan dan konsisten dalam 
pemanfaat waktu istirahat,” 
pungkasnya.(gie/fin/tgr/rus)

Optimalkan Porsi Latihan Fisik 
ISTIMEWA

PELATIHAN FISIK: Hansamu Yama ketika menjalani tes fisik, Shin Tae Yong meningkatkan porsi latihan fisik dan perketat menu makanan untuk menciptakan pemain yang berkualitas.

Neymar: PSG Terlalu Takut 
dan Saya pun Menderita

JAKARTA – Neymar menyesali keputusan Paris 
Saint-Germain (PSG) yang terlalu berhati-hati 
menurunkannya di beberapa pertandingan terakhir 
Ligue 1. Pemain asal Brasil tersebut menilai, 
keputusan itu membuat dirinya tidak terlalu 
menyatu dengan tim saat bertandang ke markas 
Borussia Dortmund. 

Neymar mengaku sangat ingin bermain kembali, 
tetapi PSG terlalu berhati-hati untuk 
menurunkannya agar tidak kembali cedera.

”Bukan pilihan saya untuk tidak bermain di 
beberapa pertandingan terakhir. Saya ingin bermain, 
saya merasa dalam kondisi terbaik,” kata Neymar 
seperti dikutip dari Goal, Rabu (19/2). 

Neymar tidak dimainkan PSG di tiga pertandingan 
terakhir Ligue 1 karena cedera dan sempat diragukan 
tampil di babak 16 besar leg pertama Liga 
Champions pada Rabu melawan Borussia Dortmund 
di Jerman. 

Namun, Neymar bermain di pertandingan itu dan 
mencetak gol di babak kedua, meski tidak bisa 

menolong dari kekalahan 
atas klub Jerman tersebut 
dengan skor 1-2. ”Klub 
terlalu takut dan saya pun 
menderita karena 
keputusan tersebut,” 

akunya. 
Musim ini 
Neymar lebih 

sering 
berkutat 

dengan 
cedera. 
Pada 
Oktober 
tahun 

lalu ia 
harus 

menepi 
selama enam 

pertandingan 
karena cedera. 
”saya lebih 

banyak diam di 
bangku 
cadangan dan 
berkutat 
dengan cedera, 
PSG terlalu 

ketakutan 
sehinggan 
menyikasa dan 
tidak bisa 
optimal 
menyatu 
dengan 
pemain lain,” 
pungkasnya. 
(ant/jpnn/rus)
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JAKARTA – Persebaya Su-
rabaya tampil sebagai juara 
Piala Gubernur Jatim 2020 
setelah menghajar Persija 
Jakarta 4-1 dalam laga final 
di Stadion Gelora Delta, Si-
doarjo, Kamis (20/2) petang. 
Gol Persebaya dalam laga ini 
dicetak oleh Oktafianus Fer-
nando menit ke-3, Makan 
Konate (52’), Ricky Kambuaya 
(56’), dan Mahmoud Eid (80’). 
Sementara itu, gol hiburan 
Persija dicetak oleh Marko 
Simic (43’). 

Dalam laga tersebut, Perse-
baya tampil langsung men-
ekan pertahanan Persija. 
Permainan cepat nan taktis, 
ditunjukkan oleh Makan Ko-
nate dkk. Terbukti, serangan 
cepat yang dibangun, berawal 
dari assist Irfan Jaya, bola 
langsung disontek dengan 
apik oleh Oktafianus.

Keunggulan 1-0 tersebut 
membuat Persebaya dipre-
diksi bakal menang dengan 
mudah. Apalagi, saat bek 
Persija Ryuji Utomo dikartu 
merah setelah melanggar 
David da Silva yang berhasil 
mencuri bola dari kakinya. 
Saat unggul jumlah pemain, 
Persebaya terkesan mereme-
hkan dan terus memberikan 
tekanan. Alhasil, lini perta-

hanan mereka menjadi lengah 
sampai akhirnya bisa diman-
faatkan Persija. 

Berawal dari sepak pojok 
Riko Simanjuntak, Marko Si-
mic berhasil memenangi 
duel dan menyundul bola yang 
mengubah kedudukan men-
jadi imbang 1-1. Skor imbang 
tersebut langsung direspon 
Persebaya dengan memberi-
kan tekanan. Tetapi, waktu 
yang tersisa sedikit di babak 
pertama, membuat skor tak 
berubah sampai turun minum. 

Persija yang bermain dengan 
sepuluh orang mencoba un-
tuk bermain lebih taktis di 
babak kedua. Namun, Perse-
baya sudah menyiapkan stra-
tegi sapu bersih untuk me-
mastikan kemenangan. Benar 
saja, menit ke-52, Makan 
Konate membuat Persebaya 
kembali unggul, skor 2-1. 

Persija yang terkejut beru-
saha untuk mengulang kem-
bali kemampuan mereka 
untuk menyamakan gol lewat 
serangan dari sayap. Hanya, 
itu tak efektif karena pemain 
Persebaya sudah bisa 
mengantisipasinya dengan 
mudah.

Persebaya semakin menjauh, 
saat aksi Ricky Kambuaya tak 
bisa dibendung sempurna 

oleh Shahar Ginanjar. Berawal 
dari sepakan Ricky yang sem-
pat ditepis Shahar, bola kem-
bali memantul ke kakinya dan 
dia langsung menyambarnya 
kembali dan mengubah skor 
menjadi 3-1.

Laga sempat berjalan dengan 
keras, setelah Persebaya ung-
gul dua gol. Puncaknya, sem-
pat terjadi keributan ketika 
Mahmoud mencetak gol 
melalui aksi individualnya. 
Dia dianggap memancing 
emosi Persija karena mem-
peragakan gestur tangan me-
nyilang dan membuka yang 
berarti selesai sudah laga final. 
Sampai laga usai, skor tak 
berubah dan Persebaya me-
mastikan diri menjuarai Pia-
la Gubernur Jatim 2020 dengan 
kemenangan telak 4-1. 

Pelatih Persebaya, Aji San-
toso mengatakan jika tidak 
mudah mengalahkan Persija 
yang sedang on fire. Namun, 
bukan berarti kemenangan 
tak bisa diraih oleh timnya. 
”Saya sudah menganalisa 
kekuatan Persija. Pasti tidak 
mudah mengalahkan me-
reka. Tapi de ngan kekuatan 
dan strategi ke bersamaan 
anak anak, ka mi berhasil 
meraih ke me na  ngan,” pung-
kasnya.(dkk/jpnn/rus)

JAKARTA – Kalah di Kandang 
Atletico Madrid, Liverpool tidak 
merasa khawatir. The Reds 
meyakini bisa bangkit dan 
mengubah situasi sesuai apa 
yang dirasakan pada musim 
lalu, Sudah lama Liverpool tak 
merasakan kekalahan, dari 44 
laga terakhir 43 meraih keme-
nangan. Ini rekor baru, namun 
di Wanda Metropolitano, kan-
dang Atletico Madrid, The Reds 
Kalah 0-1 di leg pertama babak 
16 besar Liga Champions.

Dilansir dari Dailymail, Jurgen 
Klopp meminta para pendu-
kungnya membantu kebang-
kitan mereka di Anfield dalam 
leg kedua, dua pekan lagi. An-
field masih menjadi stadion 
yang angker bagi klub Eropa. 
Dan, laga yang terkenal adalah 
di musim lalu ketika Liverpool 
membalikkan defisit 0-3 me-
lawan Barcelona di semi-final.

”Malam kemarin memang 
menjadi milik Atletico se-
penuhnya. Kami meminta 
para fans untuk memberi 
spirt-nya yang sama saat 
kami melawan Barcelona 
musim lalu. Emosi itu penting. 
Saya membutuhkan fans dan 
daya magis Anfield,” katanya.

Kekecewaan dan harapan 
yang sama diungkapkan le-
genda Liverpool, Jamie Car-
ragher. Ia menyebut timnya 
belum menemukan ritme 
dalam laga kemarin. Alhasil, 
konsekuensi hasil kemarin 
harus dijawab dengan kejutan 
di leg kedua nanti. ”Kami sa-
dar laga ini berlangsung ketat 
dan menjadi milik Atletico. 
Ya, Atletico memang pantas 
menang di laga ini,” uajr Car-
ragher kepada Viasport.

Kendati demikian, Carragher 
mengatakan lini pertahanan 
anak asuh Jurgen Klopp harus 
dievaluasi kembali. Pasalnya, 
gol pembuka Saul untuk Atle-
tico di menit ke-4 menjadi gol 
tercepat yang pernah bersarang 
di gawang Liverpool dalam 
ajang Liga Champions sejak 

Gabriel Jesus melakukannya 
pada menit ke-2 untuk Man-
chester City, April 2018 silam. 

Bek Liverpool Virgil van Dijk 
juga menilai gol Saul merupa-
kan keberuntungan. Gol itu 
terjadi sepak pojok Atletico 
membentur kerumunan pemain 
di dalam kotak penalti sebelum 
bola jatuh di hadapan Saul 
Niguez yang tinggal menjaga 
ketenangan untuk menyonte-
knya ke gawang Liverpool.

”Kami sadar ini akan menjadi 
pertarungan ketat di kandang 
mereka, dengan suporter yang 
berdiri tegak mendukung timnya,” 
kata Van Dijk dalam wawancara 
setelah pertandingan bersama 
stasiun televisi BT Sport sebagai-
mana dilansir laman resmi UEFA.

BBC Sport mencatat, kekalahan 
dari Atletico menjadi hasil minus 
ketiga yang diraih Liverpool di 
kandang lawan. Dua dari tiga ke-
kalahan Liverpool di semua kom-
petisi musim ini berasal dari Liga 
Champions dan diajang Carabao 
Cup bulan Desember 2019.

Namun para fans La Liga 
menjadi akrab bahwa Atletico 
lebih piawai menjaga kandang, 
ketimbang bermain baik di 
tandang. Laga kemarin menge-
mas kemenangan kandang 
ke-14 bagi Atletico dalam ge-
laran Liga Champions.(fin/tgr)

ISTIMEWA

SUJUD SYUKUR: Pemain Persebaya Oktavianus Vernando (kedua kiri) melakukan selebrasi bersama 
rekannya seusai mencetak gol ke gawang Persija dalam final Piala Gubernur Jatim di Gelora Delta, Sidoarjo.

Kalahkan Persija, Persebaya 
Juara Piala Gubernur Jatim

Liverpool Optimis 
Menang di Leg Dua

Malam kemarin 
memang menjadi 

milik Atletico 
sepenuhnya. Kami 
meminta para fans 

untuk memberi 
spirt-nya yang sama 
saat kami melawan 

Barcelona musim lalu. 
Emosi itu penting. 

Saya membutuhkan 
fans dan daya magis 

Anfield.”

Jurgen Klopp
Pelatih Liverpool
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LOS ANGELES – Skuad 
Honda DBL Indonesia All-Star 
2019 mulai melakukan se-
rangkaian agendanya di Ame-
rika Serikat. Rabu (19/02) 
waktu Amerika Serikat, para 
pemain dan pelatih akan 
diajak keliling-keliling Kota 
Los Angeles. Ada sejumlah 
titik yang akan didatangi. 
Mulai dari Hollywood Walk 
of Fame, Paul Smith Pink Wall, 
serta Konsulat Jenderal Re-
publik Indonesia (KJRI) Los 
Angeles.

“Kita ajak dulu anak-anak 
untuk rileks dan mengenal 
Kota Los Angeles,” kata Wa-
kil Direktur PT DBL Indone-
sia, Donny Rahardian, yang 
turut menemani perjalanan 
anak-anak All-Star selama di 
Amerika Serikat.

Menurut Donny, anak-anak 
perlu recovery terlebih dulu 
setelah melakoni perjalanan 
panjang dari Surabaya ke Los 
Angeles. Hollywood Walk of 
Fame menjadi tempat yang 
paling hits di Los Angeles. Di 
sana, pengunjung bisa me-

lihat nama bintang-bintang 
dunia di trotoar sepanjang 
15 blok dari Hollywood Bou-
levard dan tiga blok dari 
Vine Street. Ada lebih dari 
2.400 nama artis dan karak-
ter fiksi terdapat di Hollywood 
Walk of Fame.

Dari sana, anak-anak me-
lanjutkan ke Paul Smith’s Pink 
Wall. Ini adalah salah satu 
landmark di Los Angeles yang 
intagramable banget. Dilanjut 
dengan mengunjungi Griffith 
Observatory, sebuah tempat 
yang dibangun oleh taipan 
kaya, mendiang Colonel Grif-
fith J Griffith. Tempat ini 
merupakan kawasan rekre-
asi sekaligus edukasi. Sesuai 
namanya Griffith Observa-
tory, tempat itu dibuat untuk 
kegiatan observasi luar ang-
kasa. Tempat itu berada di 
ketinggian kurang lebih 1.134 
kaki.

Nah, dari situ perjalanan 
city tour berlanjut ke OUE 
Skyspace. Di sini para peng-
unjung bisa melihat keinda-
han kota Los Angeles dari 

sebuah rooftop gedung.
Agenda skuad Honda DBL 

Indonesia All-Star 2019 di-
akhiri dengan acara jamuan 
makan malam oleh Konsul-
tas Jenderal RI (KJRI) Los 
Angeles. Konjen RI di Los 
Angeles, Saud Purwanto Kris-
nawan menitipkan sebuah 
pesan untuk skuad All-Star.

Saud sendiri terpaksa tidak 
bisa hadir karena harus 
mengikuti rapat penting. Ke-

hadirannya diwakilkan pada 
Raden Wisnu Sindhutrisno, 
konsul di KJRI Los Angeles. 
“Mohon maaf Pak Konjen 
terpaksa tidak bisa hadir ka-
rena ada rapat penting. Tapi, 
saya ada pesan khusus dari 
Pak Konjen yang harus saya 
sampaikan langsung pada 
teman-teman All-Star,” ujar 
R Wisnu Sindhutrisno di ru-
mah makan Indonesia, ‘Ka-
sih’ di kawasan Little Tokyo.

Dalam pesan itu, Konjen 
RI di Los Angeles mengucap-
kan terima kasih pada skuad 
All-Star yang telah membuat 
Indonesia karena mereka 
bisa hadir di Amerika Serikat. 
Terutama Los Angeles yang 
tak lain merupakan salah 
satu kiblat basket dunia.

“Datang ke West Coast ada-
lah mimpi dari setiap pebas-
ket atau yang pernah bermain 
basket untuk dapat bermain 

atau setidaknya mencicipi 
lapangan basket di sini,” ujar 
Wisnu membacakan pesan 
dari konjen.

Menurut konjen, 
dengan datang ke 
Los Angeles dan 
berlatih dengan 
coach dari NBA 
merupakan se-
buah pencapaian 
luar biasa. “Kehadiran 
kalian di sini merupakan awal 
dari sebuah mimpi. Mimpi 
panjang seorang pebasket,” 
ucap Konjen.

Konjen juga mengingatkan 
bahwa legenda basket dunia 
yang baru saja tutup usia 
karena kecelakaan helicop-
ter, Kobe Bryant juga menga-
wali karir profesionalnya 
berawal dari sebuah mimpi. 
“Sebuah mimpi tak akan 
berbuah kenyataan tanpa 
kerja keras. Ketika kalian 
merasa lelah dan capek la-
tihan, ayo semangat! Ketika 
gagal, ketika kalian dipukul, 
jatuh, hancur, ayo bangkit 
lagi!,” tegasnya. 

Tak lupa, Konjen juga 
mengapresiasi DBL Indone-
sia dan para partnernya yang 

telah berkolabo-
rasi membuat 

sebuah program. 
Di mana program 

tersebut membe-
rikan kesempatan 
pada semua anak 

muda Indonesia 
untuk bisa meraih mimpi 

mereka. 
Dalam jamuan itu hadir 

pula Masany Audri, Direktur 
PT DBL Indonesia. Juga Adhi 
Parama Sugarda, corporate 
communication manager PT 
Honda Prospect Motor, 
serta Erwin Suganda sela-
ku Creative Director PT Un-
tung Bersama Sejahtera 
(UBS).

“Kami semua di Los Angeles 
berharap agar kiranya program 
ini dapat terus berjalan untuk 
mencetak bibit-bibit handal 
ke depannya. Sudah saatnya 
pebasket kita dapat lebih ber-
saing di dunia internasional,” 
tegas konjen. (*)

ISTIMEWA

TAMPAK SERU: Terlihat Keseruan para Skuad Honda DBL Indonesia All-Star 2019, saat jalan-jalan keliling Kota Los Angeles, mulai dari Hollywood Walk of Fame, Paul Smith Pink Wall, serta Konsulat Jenderal Republik Indonesia (KJRI) sambil foto-foto bersama.

Para Pemain dan Pelatih Diajak Keliling Kota

Hollywood Walk of Fame Jadi Spot Pembuka 
Skuad All-Star di Los Angeles

Menjelang Liga, Castillion Dapat 
Pesan dari Robert Alberts

BANDUNG-Pemain Persib Bandung, Geoffrey 
Castillion, mengkonfirmasi kondisinya selepas 
melakoni laga kontra PS Sleman, Selasa (17/2) lalu. 
Pada laga tersebut ia harus ditarik keluar usai 
berbenturan dengan salah seorang pemain lawan. 

Castillion mengatakan kondisinya sudah mulai 
menunjukkan progres yang baik. Ia juga mengaku 
siap apabila pelatih memintanya tampil di laga 
kontra Tira Persikabo pada esok hari, Jumat (21/2) 
dilansir dari republikbobotoh.com.

“Saya hanya ingin memantau kondisi tubuh saya 
karena di laga sebelumnya saya harus ditarik keluar. 
Tapi kondisi saya saat ini sudah lebih baik dan besok 
akan bermain dari awal, jadi saya ingin melihat apa 
yang akan terjadi,” ujar Castillion kepada awak 
media di Stadion Siliwangi, Kota Bandung pada 
Kamis (20/2) pagi. 

Ia mengaku senang karena masalah di bagian paha 
kanannya mulai pulih. Pemain berdarah Belanda 
tersebut mengungkapkan bahwa Robert meminta-
nya agar menjaga kondisi jelang kompetisi musim 
2020 bergulir. 

“Penting juga untuk dapat menit bermain karena 
musim akan dimulai 1 Maret dan pelatih ingin saya 
bermain, saya butuh menjaga ritme sebelum 
kompetisi dimulai,”

“Jika kondisi cedera saya tidak terlalu buruk, saya 
akan coba untuk tampil pada 1 Maret nanti,” tuntas 
pemain berusia 28 tahun tersebut. (bbs/tur)

ISTIMEWA

PESAN PELATIH: Geoffrey Castillion, menerima pesan  dari pelatih Robert 
Alberts agar menjaga kondisi jelang kompetisi musim 2020 bergulir. 

SUDUT LAPANGAN

Kekalahan Diklaim 
Karena Kelelahan 
Para Pemain 

B A N D U N G - M a u n g 
Bandung tumbang di kan-
dang PSCS Cilacap dalam 
laga uji coba dengan skor 
akhir 3-1 di Stadion Wi-
jayakusuma pada Kamis 
(20/2) sore.  Padahal, PSCS 
Cilacap merupakan klub di 
Liga 2. Gol-gol Imam Wi-

toyo, Ilham Yusril dan M 
Taufan cuma bisa dibalas 
satu gol Gian Zola untuk 
Persib.

Asisten pelatih Persib, Bu-
diman mengakui bahwa Per-
sib di laga ini memang bermain 
buruk. Masalah kelelahan yang 
menjadi awal petaka Maung 
Bandung hingga takluk dari 
Laskar Nusakambangan. Me-
mang pemain tidak punya 
banyak waktu untuk beristi-
rahat dan harus kembali ber-
tolak ke Cilacap.

“Hari ini permainan Persib 
kurang greget makanya kami 
menelan kekalahan 3-1. Ka-
rena jarak dari Solo ke Yogya, 
terus kemarin Selasa sore 
sampai Bandung dan Rabu 
sudah berangkat jadi saya 
mengerti anak-anak kondisi-
nya kurang fit,” ujar Budiman 
dalam jumpa pers usai laga, 
kemarin, dilansir dari sima-
maung.com.

Selain itu Persib datang 
dengan skuat yang terbilang 
seadanya. Hanya tujuh amu-

nisi dari tim utama yang di-
bawa dan selebihnya tamba-
han dari Bandung United dan 
Persib U-20. Situasi tersebut 
dikatakan Budiman menjadi 
alasan dari anak asuhnya tidak 
bisa membawa kemenangan 
dari markas lawan.

“Apalagi pemain senior 
yang ikut ke sini itu cuma 
tujuh pemain. Tambahannya 
kami bawa dari pemain-
pemain Diklat Persib dan 
ya tadi hasilnya kurang ba-
gus, beberapa pemain kurang 

fit tetapi saya sangat me-
makluminya,” lanjut eks 
pelatih Persib U-20 ini.

Tim pelatih pun mengantongi 
hal yang harus diperbaiki se-
telah melawat ke markas PSCS. 
Seperti perlu diperhatikannya 
masalah fisik dan psikologis 
pemain.

“Ini juga jadi evaluasi untuk 
kami tim pelatih. Karena pe-
main kalau pertandingan ter-
lalu dipaksakan anak-anaknya 
itu kurang mood, kelihatan 
sekali,” tukasnya. (bbs/tur)

Persib Tumbang di Cilacap
ISTIMEWA

TUMBANG: Persib Bandung tumbang dengan skor akhir 3-1 di kandang PSCS Cilacap dalam laga uji coba, Kamis (20/2).


